
TEMPO: Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1010,6 milibares. Tempe
ratura média do dia: 17 graus centígrados. \

Umidade relativa média: 77,2%. Estado mé-
dio do céu: encoberto, nuvens baixas. Estado \

médio do tempo: com chuviscos esparsos,
nevoeiro intenso no planalto e litoral pela
manhã. Previsão: A. Seixas Netto. Florianópolis - Quarta Feira -'23 de Agosto de 1972 - Ano 58 - No. 16.969 - Cr$ 0,50

PALESTRA - O professor Artur César Reis,
presidente do Conselho Federal de Cultura,
proferirá na próxima sexta-feira, no auditó
rio do Centro Sócio-Econômico, uma pales
tra sobre "Cultura Brasileira". No mesmo

dia, o presidente do Conselho será recebido
em audiência no Palácio dos Despachos pelo
Governador Colombo Salles.

MDR lanca o anti-impacto
,

.,.
•

I (

Seguranea é·.a·meta
de ·Sabóia no 52 DN

Ao assumir na manhã de ontem o Comando do 50. Dis-
t

trito Naval o Contra-Almirante Antonio Leopoldo Ama-
ral Sabóia afirmou que uma de suas maiores preocupa

ções se constituirá na manutenção da segurança interna

"que permitam ao nosso povo seguir a linha de patriotis
mo, prosperidade, justiça social e principalmente confi
ança no presente e esperança no futuro, que marcam

indelevelmente o grande Brasil de hoje, desde 1964': A

solenidade foi realizada na Escola de Aprendizes Mari-
I •

nheiros, presente grande número de autoridades, entre as

quais os Governadores Colombo Salles e Parigot de Sou

za, os Comandantes do 30. Exército, 5a. Zona Area e 5a.

Região Militar e o Vice-Governador do Rio Grande do

Sul, Edmar Faeter. Foi presidida pelo Almirante Francis
co Simas de Alcântara, Chefe do Estado Maior da Anna

da e Comandante de Operações Navais (Página 3).
,

\

Universitários
in·iciam Fucaca

Com a apresentação de 17 músicas, será
iniciado na noite de hoje no estádio do

Sesc o 20. Festival Universitário Catari

nense da Canção, que se prolongará até

domingo. Ontem a maioria dos côncor

rentes passou todo o dia ensaiando, en

quanto que os organizadores do Fucaca
testavam os equipamentos sonoros. Além

de concorrentes de Santa Catarina, esta-

rão disputando os prerruos do Festival
músicas de autores de outros Estados.
Também ontem o Diretório Central dos
Estudantes divulgou os nomes que com

porão a comissão julgadora das composi
ções. A decisão, na fase fmall do festival,
contará com a presença do cantor e com

positor Ivan Lins, que se apresentará ao

público (Página 8). I

Argentina: 14
presos mortos

Fracassou ontem a segunda tentativa do

que os guerrilheiros argentinos resolveram
chamar de guerra revolucionária: 13 deles

morreram ao tentar fugir da prisão de

Trelew, junto com mais seis companhei
ros que ficaram feridos. Os detentos, nu
ma ação de solidari�dade aos lOque fugi
ram a semana passada para o Chile, pega
ram um guarda c()mo refém e tentaram

Assembléia
. ,

reverencIa

o Exército
A Assembléia Legislativa realizou

ontem às 16 horas Sessão Especial
em homenagem ao "Dia do Solda

do", a transcorrer no próximo dia

25, oportunidade em que fizeram
uso da palavra os Deputados Murilo
Sampaio Canto, Epitácio Bítten
COurt e Nelson Pedirni, em nome

das representações da Casa e O Ge

neral Ayrton Tourinho e o Coronel

Francisco Janone Neto, pelas For

ças Armadas.
Diversas autoridades

pre3tigiaram o ato, realizado de

aCordo com as cerimônias de estilo.
Em longo pronunciamento, agrade
cendo a homenagem do Legislativo,
o Coronel Janone Neto, Comandan
te da Guarnição Militar de Florianó
polis; disse que Exército e Povo

s�mprel-estiveram integrados no Bra
sil e aquele erao momento-símbolo
dessa integração. (Página 8).

fugir. A organização de segurança do pre
sídio resolveu não respeitar o refém e

abriu fogo contra os guerrilheiros, matan
do treze deles e, ferindo outros seis. Em

Buenos Aires, o presidente Alejandro La

nusse dispôs severas medidas de seguran

ça, prevendo a aplicação de severas penas
à Imprensa

(Página 2).

o Senador Franco Montoro lançou
onte m em Brasília a Operação
Anti-Impacto do MDB, criticando a

política econômica do Governo,
principalmente no que diz respeito
à "grande concentração da renda

nacional". Disse ainda queas classes

altas são sub-tributadas, a oposto se

dando com os trabalhadores, "que
sofrem ainda os pesados descontos

na natureza social" O parlamentar
elogiou, porém, o Governo, por es
tar iniciando a reforma agrária e pe
la pol ítica de garantia dos preços
mínimos. O senador Arnon de Mel

lo responderá à� críticas do MDB

por designação do líder Filinto

Müller que afirmou õntem estar a

Arena preocupada em esclarecer

"não ao povo, que vê e sente os

acertos do atual Governo, mas aos

representantes da Oposição sobre os

erros e equrvocos em que laboram".

(Página 5).
�

Cam·peonato
'nacional
tem tabela

Um bom público compareceu ontem à
noite no Teatro Alvaro de Carvalho para
assistir o show de Gal Costa, que será re

petido hoje e amanhã. A musa da música

"pop" brasileira foi aplaudida de pé várias
vezes, tendo apresentado 17 composições.
Gal desembarcou ontem no aeroporto tra

jando um blusão de veludo azul, calçando
botas cheias de penas brancas e tendo à

Botafogo x Santos, Internacional x
Portuguesa, Vitória x Remo e Cru
zeiro x América Mineiro, são as par
tidas que abrem a fase eliminatória
do Campeonato Nacional, à ser jo
gada a partir do dia 9 de setembro.
Vinte e seis clubes disputarão um

total de 325 jogos e a oportunidade
de passarem à fase semi-final, que
constará com 16 times, os .quatro.
melhor colocados tecnicamente de
cada chave. A equipe vencedora de
cada partida do Campeonato Nacio

nal, terá 60% da arrecadação e a de
cisão final será pela soma de pontos
ganhos. (Página 7 do IJ).

Sucesso de Ga.
na sua estréia

ESPORTE

testa algumas penas vermelhas que segura
vam sua vasta cabeleira. Queixava-se do

cansaço da viagem e ,do pavor que tem de
embarcar em avião. A tarde foi ao teatro

ensaiar com os músicos que a acompa
nham neste show, intitulado "Gal a todo

Vapor". Na sexta-feira a contora seguirá
para Curitiba, onde dará continuidade ao

seu roteiro pelo Sul (Página 8).

figueirense já
está· tranquilo
com Egon no gol

Egon fez ontem, seu primeiro treino como titular do

Figueirense e vai disputar a fase final nesta condição,
pois 110 não poderá voltar tão cedo. A outra novidade

boa para' a torcida, foi Q retorno do lateral esquerdo
Vacaria. Depois de longa inatividade por causa de. uma
lesão no pé direito, o jogador está se integrando nova

mente aos titulares. Ele e Egon estarão domingo em Tu

barão, contra o Hercüio, na tentativa de conservar a li

derança invicta do Campeonato Estadual. Com a volta

do lateral, mais a confirmação de Egon como titular

Jorge Ferreira ficará apenas com uma dúvida para escalar

o Figueirense: Pelé jogou bem em Joinville, mas o dono

da posição é Quincas. (Página 8 do II Caderno).
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Treze mortos na Argentina. Fracassou o

segundo ato da guerra revolucionária
Os 19 guerrilheiros que estavam detidos na

base aérea de Trelew, na Argentina, desarmaram
o segundo comandante e tentaram fugir gritando

, sua solidariedade aos 10 companheiros que foram
para o Chile depois de um assalto à penitenciária
de Rawson, perto de Buenos Aires. Mas a guarda
não respeitou o refém e abriu fogo; matando 13 e

ferindo seis. O episódio, ainda confuso, ameaça
explodir o ambiente político do país, no momen
to em que Peron faz uma declaração ao povo e às
Forças Armadas, prometendo voltar em outubro,
acusando o Governo de limitar o processo de le
galização pedindo que ele renuncie.

-

A BATALHA
Os 14 homens e seis mulheres estavam sendo

processados por vários atos, que incluem roubo à
mão armada, sequestros e atentados terroristas.
Pertencem às organizações "Exército Revolucio
nário do Povo," trotskista e os grupos peronistas
Forças Armadas Revolucionárias (FAR) e Monto
neros. A Base não quis comentar o episódio que
foi divulgado pela agência de notícias do gover
no, Telam. Eles tinham fugido de Rawson junto
com outros seis guerrilheiros que pegaram um

avião da empresa Austral junto com mais quatro .

Atentado fracassou: sete mo rtos

Terror falha
outra vez

na Irlanda.
Sete pessoas morreram, entre elas dois terro

ristas, numa explosão que demoliu um posto al-
, fandegãrio em Newry, na Irlanda do Norte, fron
teira COm a República da Irlanda. As tropas britâ
nicas e os bombeiros retiraram sete cadáveres dos
escombros do edifício destruído por uma bomba

.
de 30 quilos. Seis pessoas fi,caram feridas, uma
delas em estado grave. A bomba explodiu ao- ser

colocada por guerrilheiros armados do Exército
Republicano Irlandês. A polícia achou suas'arrnas
entre os escombros. Segundo versões não confír
madas, morreram dois funcionários da alfândega
e um caminhoneiro. Um dos feridos seria o moto
rista do carro que deveria levar os terroristas após
o atentado.

Os observadores consideraram este o pior
realizado na Irlanda do Norte depois que três
bombas mataram nove pessoas na aldeia de
Claudy, perto de Londonderry, no dia 31 de ju
lho. A explosão interrompeu bruscamente um pe
ríodo relativamente tranquilo na província, que
tinha começado quando o exército britânico in
vadiu os baluartes do IRA, derrubando suas barri
cadas nos bairros católicos de Belfast há três se

manas. Umas doze horas antes do atentado de
ontem, uma explosão destruiu uma banca de jor
nais no bairro católico de Ardoyne.

-,

companheiros, pedindo asilo no Chile.
.

Mas através da chancelaria argentina, o Foro
Especial Anti-Subversivo pediu ao Governo chile
no a detenção preventiva destes seis, O pedido foi
feito pelo juiz da Terceira Sala da Câmara, Jorge
V. Quiroga.

O HOMEM ESTA FALANlJV
Peron acusou o presidente Lanusse, sem

mencioná-lo diretamente e as Forças Armadas de
. pretender condícíonar as futuras eleições gerais
de março de 73. "Os setores responsáveis tem a

obrigação histórica de esgotar as vias pacíficas
para evitar que o povo argentino se envolva num
conflito de proporções imprevísíveís. Quem
puser obstáculos numa solução gen�ina devem re

nuriciar ou ser deposto, qualquer qpe seja a sua

hierarquia" .

Tanto a mensagem como as palavras do seu

emissário, Hector Campora, o homem forte de
Peron na Argentina, omite qualquer referência ao

Pfazo fixado por Lanusse, quinta-feira.próxima,
que obriga aqueles que quiserem participar das
eleições a voltar ao país antes desta data. O dia
exato da vinda do velho caudilho será fixada pela
Comissão Especial- que será constituida em breve.

Os comandos de segurança já começaram a ser

formados, para zelar pela vida de Peron.
"O regresso do general é irreversível", disse

Campora. Mas persistia o ceticismo em relação à
volta definitiva. Campora disse que o seu Partido
Justicialista pedirá judicialmente para a Corte Su
prema a ilegalidade da disposição governamental,
que obriga os candidatos a residir na Argentina a

partir do próximo dia 25.
GREVE DOS PROFESSORES

. Milhares de professores de ensino primário
iniciaram uma greve nacional de 72 horas por
aumento de salário, exigindo que consultem a

classe sobre os planos de reforma do ensino. A
greve provocouo fechamento da maioria das es

colas do país, mas não afeta os estabelcimentos
privados de ensino. O governo já disse que che
gou ao limite para satisfazer as 'exigências dos
professores, que pedem a plena vigência do "Es
tatuto do Docente" promulgado em 59 e jamais
cumprido, que decreta o aumento do salário con

forme o custo de vida. Em Buenos Aires, mais de
50 mil pessoas pediram que o governo não depor-:
tasse o estudante boliviano Prudêncio Velasquez,
condenado por infração da-lei anti-comunista.

Enl8rgfncia em Santiago já
prendeu 159 nanifestantes
,A província de Santiago está sob estado de

emergência com 150 detidos em suas prisões, de
pois que a greve geral do comércio resultou em

violentos protestos contra o governo. O general
de-exército Hector Bravo Munoz foi nomeado
"chefe da praça" para a zOna de emergência, on
de se concentram um terço dos 9 milhões de chi
lenos, O comércio reabriu suas portas ontem de
pois da 'grave que foi praticamente total em todo
o país. Um acordo estabeleceu que não haverá
represálias contra os dirigentes sindicais e que a

meia dúzia de estabelecimentos requisitados on

tem pelo governo por motivo da greve serão de
volvidos aos seus proprietários.

O general Bravo assumiu ao meio-dia suas

funções, enquanto o governador da província,
Alfredo Joignant, anunciava que os 159 presos
pelos violentos incidentes de ontem, que se pro
longaram até a madrugada, serão julgados confor
me as drásticas disposições da Lei de Segurança
Interior do Estado. Horas mais tarde, o general
proibiu terminantemente as concentrações públi
cas, inclusive uma passeata de mulheres em res

paldo à ministra do Trabalho, Mireya Baltra,
agredida durante os distúrbios de ontem

O general ordenou também que os meios de
. difusão se abstenham de dar informações que
possam ter um conteúdo exagerado, tendencioso

ou provocativo, que; possam alterar a ordem pú
blica. Proibiu o transporte de armas de fogo e

ordenou o controle no tráfego das pessoas. As
forças militares e policiais, que estão em pronti
dão, redobraram a vigilância em sítios e serviços
estratégicos.

"A situação atual no Chile tem motivos para
preocupar seriamente à coalisão de equerda no

po�er"p disse ontem o jornal LeMonde, de Paris,
no seu editorial. Comandos de extrema direita
tomaram o pretexto de uma greve de comercian
tes contra as autoridades do fisco para fazerem os

distúrbios. Dizem que ao bloquear os preços a

um novel inferior às necessidades no mercado,
Allende incitou 'a evasiva ilegal de números mer

cadorias, pois os vendedores encontram maiores
vantagens na Argentina.

Afirma o Le Monde que depois da greve dos
comerciantes, poderá ser acentuado o rítmo de
inflação e faz surgir suspeitas sobre um futuro
racionamento. A adoção desta. medida soi sugeri
da por um dos dirigentes da esquerda cristã que'
pertence à coalisão governamental. Le Monde
acha que isto conduziria o governo de Allende a J

um fracasso nas eleições legislativas de 1973 e

reduziria muito as experiências chilenas de socia
lismo em liberdade.

.

Rebeldes sequestram aVia0.
Yernen diz ·que é um complô
Um avião DC"':"'6 das Aerolinhas Aden desceu

em Bengazi, na Libia, depois de uma viagem de
2.400 quilômetros sobre. o Mediterrâneo Orien
tal. Segundo uma declaração feítá em Beirut pela
embaixada do Yemen do Sul, os sequestradores,
são três rebeldes do seu país que fizeram uma

operação como "parte de camplôs revolucioná
rios instigados pela Arabia Saudita". Haviam 55

pessoas a bordo, entre eles doze mulheres e doze
meninos, além de seis tripulantes. Quase todos os

passageiros eram árabes. O avião viajava para
Aden, capital do Yemen 40 Sul, e foi capturado
ao meio-dia de ontem.

Depois que a torre de controle anunciou a

sua preocupação pela demora do avião. o piloto

do aparelho dizia que dois sequestradores ti
nham-o obrigado a dirigia" para Tripoli, capital da
Libia. Primeiro tiveram que reabastecer na

Nicosia, em Chipre, quando houve uma conversa.
com os sequestradores que dissérarn serem

yemenistas árabes, sem especificar-se do sul ou
do norte. Depois de uma escala de noventa minu
tos em Nicosia, realizada em meio a estritas pre
cauções de segurança, o avião saiu de novo, fa
zendo uma viagem de 1440 quilômetros até Ben

gazi..
E a primeira vez que um avião sequestrado

foi desviado para a Nicosia, que é utilizada regu
. larmente como ponto de trânsito por centenas de

viajantes entre os diversos países árabes e Israel.

NOTICIÁRIO DE BOLSO
Cobertura internacional pela AssOciated Press

Elementos do Exé{cito e

da polícia judiciária mexicana
escalaram ontem a serra do Esta
do de Guerreiro em busca de
dois membros de um grupo
guerrilheiro que fugiram segun
da-feira da Penitenciária. esta
dual em Chilpancingo. Segundo
investigações da procuradoria,
Carmelo Cortes Castrq e Carlos
Ceballos Loya, identificados pe
las autoridades do Estado como

principais auxiliares. do líder

guerrilheiro Lúcio Cabanas, tive
ram que transpor um muro para
evadir-se da prisão. Cebalhos é
acusado de assaltar bancos à
mão armada e de haver confessa
do pertencer ao Movimento de
Ação Revolucionária - MAR -

um grupo guerrilheiro. Cortes,
um estudante universitário' de
27 anos, recebeu adestramento
em táticas guerrilheiras na Co
reia do Norte, segundo a polícia.

Estatua grega
retirada do
mar da Itália

Homens rãs retiraram do
mar uma estátua grega de bron
ze, que os especialistas calculam
datar do século III A.C. A escul-

. tura é de Um homem nu, em ta
manho natural, e foi localizada
por mergulhadores a 10 metros
de profundidade no mar Iônico,
na Calábria, ' d'�ino-sul da Itá
lia. O:; mergulhadores conti
nuarr, a trazer para a superfície
outras estátuas, cujo número
exato ainda não foi determina
do. O descobrimento' parece ser

o achado arqueológico mais im

portan te deste ano na Itália, de
vido a �u bom estado de con

servaçâo e a fineza das linhas es

culturais.
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Policia busca
guerrilheiros
subindo serra

o apoio de
Johnson
a McGovern

('\s incencnos
fl_orestais continuam

devastando
.

os bosques na

região Norte-Central
de Portugal.

Ontem os bombeiros
encontraram o

cadáver de uma
mulher de 72 anos
de idade, a .sequnda

vítima
desde que os

sinistros eclodiram
durante

o último fim
de semana.

Centenas de pessoas
já sofreram
queimaduras

e outras têm sido
afetadas

pela fumaça. A mulher
semi-inválida,
foi tomada de
su rpresa pelas
chamas em sua

pequena casa,
sem que seus vizinhos

pudessem
chegar a tempo
para salvá-Ia.

Ontem milhares
lutavam contra

o fogo, inclu índo _

soldados e
.

voluntários civis,
que em diversas
frentes tentavam
conter as chamas
ativadas pelo
forte vento, na
região entre

Porto e Coimbra.

De Austin, onde foram
recebidos por 10 mil pessoas
em poucas horas, George
McGovern e Sargent .Shriver
voaram num helicóptero até
o rancho LBJ em Jonhson
City, no interior do Texas,
para discutir com o ex-presi
dente a .estratégia eleitorai e
as formas de unificar o Parti
do Democrata para as elei
ções de novembro. McCo
vern elogiou, na sua chegada;
a figura de Lyndon Jonhson
e a sua política no Vietnã,
que serviu de degrau político
para o candidato conseguir a
nomeação presidencial. En
tretanto, houve fortes indí
cios de que a equipe oposito
ra receberia uma acolhida
mais fria do que a esperada,

-

ao aparecei ern público na

desconfiada e tradicional
Jonhson City,

O navio Texamta, de 100.613 toneladas, navegava para
o Golfo Pérsico cheio de petróleo gaseificado, quando no

meio da densa neblina da costa do Sul da África, encontrou o

Oswego Guardian, de 95.608 t, que vínha em direção centrá
ria. A explosão do Texanita se ouviu nos 100 quilômetros ao

longo do litoral e 30 quilômetros para dentro do continente.
A água se' cobriu' de azeite, e os 48 marinheiros que ficaram
boiando ao redor de um barco salva-vidas com três sobrevi
ventes, foram desaparecendo da superfície um por um. O

Oswego Guardian, que carregava petróleo cru, -teve seus tan

ques dianteiros lançados ao mar por ordem do capitão, para
levantar o nível da quilha. Agora ele se encontra na cidade do
Cabo parcialmente destruído, enquanto o Texanita descansa
no fundo do mar. O capitão do navio afundado, Juorios Sala
vardos, enxergou o desastre, alguns momentos antes; e correu
para a salvação num pequeno bote, onde, com as costelas
partidas, recolheu. dois tripulantes do Texanita e um camarei
ro do Oswego Guardian. Em termos de tonelagem, o choque
dos dois super-petroleiros foi o maior em tempos de paz.

Canadá: nova
abertura
para Havano

Dois jovens comercian
tes canadenses substituíram
o diretor comercial Jonh
Hill na embaixada do seu

país em Havana, que há dois
anos foi o principal ,ncarre-,
gado de Ottawa nas transa

ções entre os dois países. A
medida foi interpretada co

mo o começo de uma aber
tura maior do Canadá ao co

mércio
,-

cubano, depois de
uma fase de temor à política
norte-americana, que desde
1960 cortou as relações com
a ilha. Stuart McDowall, de
32 anos, é o primeiro secre

tário. comercial e Gregory
Darychuck, de 29 anos, em
seu primeiro cargo no exte

rior, é o terceiro secretário
comercial e vice-cônsul. O
nome de Hill aparece na lis
ta simplesmente como se

gundo secretário, sem ne

nhuma referência direta às
suas atividades 'comercíais.
A explicação oficial foi de
qire a designação de Hill na
quela época' tinha sido uma

experiência. Fontes de Otta
wa não quiseram dar signifi-
-cado à reabertura com o no

vo pessoal. Washington já ti
nha mostrado desagrado an

te a continuação do comér
cio do Canadá com Cuba,
que no ano passado movi
mentou 66 milhões de dóla
res.. Os EUA já andavam
muito preocupados com a

crescente aceitação do regi
me cubano pelos países da
América Latina, principal
mente depois que o Peru
reatou com Havana.

,.

Quando dez
guerrilheiros
fugiram da
penitenciária
de Rawson, na
Argentina,

sequestrando um

avião e

. fugindo para
o Chile, os
comandos

anunciaram o.

começo da guerra
revàlucionária.

Ontem, o
segundo ato
desta guerra
fracassou.

Treze mortos Enquanto os guerrilheiros morrem, Peron acusa

Nixon: brigas na convenção enquanto não chega.

O segundo
dia da
convenção

nacional dos
republicanos
foi muito
agitado. ,

Protestos,
prisões, muita

.

xingação e

reunião-almoço,
das "damas de �ção"·

que apoiam
a'candidatu ra

de Nixon

Protesto contra partido'
de Nixon acaba em prisao

Várias pessoas foram presas quando:
manifestantes começaram a hostilizar al
-guns delegados e a bater nos automóveis
colocados perto do recinto da Convenção
Republicana. Um tribunal especial foi cons
tituído imediatamente para atender o caso.

A maioria dos detendos foram soltos sob

fiança de 250 dólares. Anteriormente duas
jovens entraram num salão onde estava Pat
Nixon oferecendo um lauto almoço no ho
tel Fontainebleau para gritar desaforos à
primeira dama.

As detenções se realizaram numa es

quina de um conjunto
.

de edifícios onde
seria celebrado uma sessão do partido repu,
blicano. A polícia interveio quando Uns

250 manifestantes começaram a golpear os
automóveis, rompendo várias janelas dos
veículos.:Um pequeno grupo procurou su

bir por uma cerca de arame para penetrar
na sala da convenção.

Os manifestantes queimaram uma ban
deira norte-americana e treparam nos pos
tes para arrancar os cartazes da companha.
Um porta-voz da polícia disse que muitos
hoteleiros tinham se queixado que foram
molestado seus hóspedes sentados na frente
dos hotéis,

• As. damas
Frente ao Hotel Fontai

neblau, grupos partidários de
Nixon e outros contra a candi
datura republicana, passaram
boas horas de ontem disputan
do uma estranha partida:
queni conseguia gritar mais al
to - os partidários de Nixon
saudando seus familiares, que
chegavam para um almoço das
"damas de ação" republicanas,
ou os grupos.de protesto, que
xingavam. Quando Tricia Ni
xon, filha do Presidente, che
gou para o almoço, bem prote
gida por policiais, seus partidá
rios. começaram a gritar "mais
quatro anos", enquanto os ma-

•

nifestântes contra-atacavam,
xingando Nixon, Pat, Tricia e

outros, além r,e pedirem o fim
da guerra do Vietnã, do racis
mo e do "sexismo", represen
tado no almoço por Pat Nixon
e suas "damas de ação". Os

partidários de Nixon estavam
bem vestidos, com paletós e

gravatas, cabelos curtos, bem

penteados e barbeados. As mu
lheres trajavam vestídos com

as cores da bandeira arnerica
na. Os manifestantes eram tão
diferentes quanto as idéias que
defendiam em relação aos re

publicanos: mal vestidos, cabe
ludos e barbudos, com roupas
"pouco recomendáveis",' se

gundo teria observado um aus

tero representante de Boston.

• Os quase
Depois que Trícia Nixon

entrou no hotel, foi. a vez dos
ho.mo ssexuais se manifesta
rem. Um grupo deles aproxi
mou-se dos partidários de Ni
xon e começou a xingar. A po
lícia achou que isso não ficava
bem e mandou-os soltar pala
vrões no outro lado da calça
da. Eles foram e continuaram.
Cem metros adiante, na mes

ma calçada, outro grupo de
manifestantes começou tam-

Um dós autores. do protesto levavam
camisas impressas com palavras de ordem
do 'grupo Zippie, uma dissidência do parti
do Zippy (sigla, do Youth independent
Party - Partido Independente Jovem). Os
detidos não ofereceram resistência ao se

rem levados em �eículos amarelos da polí
cia: Foram acusados de desobedecer as or

dens da força pública. Alguns foram acusa

dos de agressão. Os agentes disseram que
alguns zippies golpearam os transeuntes
com pedras e lhes deram'empurrões. "Só
queremos uma oportunidade para a paz",

. diziam os manifestantes ao serem levados.

Desde segunda-feira, 3 a 4 mil jovens
se encontram em Miami especificamente
para protestar contra o guerra no Vietnã e

contra a convenção republicana. O disposi
tivo policial está reforçado por 2 500 para
-quedistas mantidos à distância e mil guar-

� das nacionais aquartelados no Flamingo
Park.

• Agn.w

Os republicanos desde segunda come'

çaram a fazer manobras para determinar
quem controlará o Partido em 1976, se um
conservador tipo Spiro Agnew ou se. um
liberal como o Senador Charles Percy.:

bém a xingar. Poucos minutos

depois, a política foi esquecida
momentaneamente e os grupos
- partidários e manifestantes
- resolveram decidir quem sa-

bia xingar mais alto. Como os

manifestantes estivessem mais
fracos, alguns espertos resolve
ram suprir a deficiência de voz
com algumas faixas, silenciosas

.

mas "eloquentes": "Famosa
senhora, lacaia dos fascistas",
era uma delas, evidentemente
referindo-se à primeira dama ..

dos Estados Unidos, Muitos

policiais impediram qualquer
disputa mais "próxima", que

pudesse acabar num corpo-a
corpo tão "pouco recomendá
vel" quanto a indumentária
dos manifestantes .

Trícia: mais 4 anos?

• Preso

À uma hora da madruga
da, quando todos os delegados
republicanos já haviam saído
do salão de convenções, Mi
chael Harry Lux, de 22 anos,
foi preso pela polícia de Mia
mi. Trazia um fuzil 22 em seu

automóvel e fazia-se passar por
agente secreto. Ninguém sa.be
porque ele tentou entrar tão
tarde no salão. Mas a rolícía
estava tranquila, achand� o ca

so sem importância: "será acu

sado apenas por tentar passar
por agente secreto do Gover
no", .

'.

oDetroit News-jornal de
Detro it, disse que Spiro'
Agnew só aceitou ser compa
nheiro de chapa de Richard
Nfxon, depois de receber do
atual presidente garantias de

que ninguém - nem o ex-go
vernador do Texas, John Con
nally - seria candidato à presi
dência em 1976, além dele,
Agnew. J. F. Ter Horst, corres
pondente do jornal em Was

hington, disse num artigo de
direitos reservados, fechado
em Miami Beach, que se Nixon

não tivesse aceitado esta fór
mula, Agnew não seria <5 can
didato à vice-presidência na

chapa republicana. O trato é

que Nixon se compromete a

ser' candidato à vice-presidên
cia em 1976, quando Agncw
for candidato à presidência. Is
so quer jíízer que em 1976,
ninguém conseguirá o apoio de

.

Níxon, a não ser Spiro Agnew,
seu atual vice-presidente.Joh�son: com McGovern

mas-até certo ponto

�8 marinheJros afundam
no litoral da Africa

"",_--A convenção por fora---.

• Vit6ria?

O líder da seita "Funda
men talistà", Carl McIntire,
que defende uma vitória mili'
tar no Vietnã, organizou uma

manifestação com mais de cem

,segl,lidores, frente ao hot�l
Fontainebleau, em Miami,

"para recordar aos republica
nos que vitória é uma boa pa
lavra". Para Mclntíre, "Nixon
peqsa numa vitória para os re

�\lblicanos", e não para os Es
tados Unidos. "Não tivemos
medo de usar a palavra vitória
contra Hitler, mas Nixon p�e"
ce ter banido esta palavra'de
seu dicionário". O alto e cor

pulento comentarista e os

membros de seu conselho in

ternacional de igrejas cristãs,
marcharam repetidas vezes
frente ao hotel 'onde está o co"

mando da convenção republi'
ca.na.
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o noVO Comandante do 50.

DNfez breve pronuncia
mento, destacando o

seu empenho em garantir,
a segurança interna
na Região Sul. Disse

-que, para tanto, quer
contar com 'a cooperação
de todas as autoridades: .

Sabóia fala sobre
segurança interna

Em solenidade que .contou com a presença de grande 'que procurei dar. Aprendi a admirar, cada vez mais', a

número de autoridades, entre as quais os Governadores • força dos povos gaúcho, catarinense e paranaense que,
ao Paraná e de Santa Catarina, os Comandantes do 30. .: com base em suas tradições. históricas de luta, abnegação'
Exército, 5a. Zona Aérea e 5a. Região Militar e o Vice- e patriotismo, vêm conseguindo suplantar as melhores
Governador do Rio Grande do Sul, o Contra-Almirante esperanças de desenvolvimento e harmonia social.
Aritônio Leopoldo Amaral Sabóia assumiu na manhã de As palavras são do Vice-Almirante José da Silva Sá
ontem o Comando do 50. Distrito Naval. O ato (oi reali- Earp, constantes em sua Ordem do Dia lida logo após ter
zado na Escola de Aprendizes Marinheiros de Santa Cata-' . passado o Comando do 50. Distrito Naval ao seu suces

rina, sob a presidência do Almirante Francisco Augusto. soro

Simas de Alcântara, Chefe do Estado Maior da Armada e E prosseguiu o Vice-Almirante Sá Earp: '

Comandante de OperaçõesNavais.' '.
_ Vejo o esforço dos govennantes dessa gente amadu-

Em Ordem do Díà alusiva à sua posse, o Contra-Almi- recida pelo trabalho incessante em prol do desenvolvi-
.rante Sabóia, após dizer do seu orgulho e satisfação de mento progressivo dos Estados do Sul, auxiliados pelo
ter sido nomeado para o posto, declarou não desconhe- Governo Federal e pela mentalidade empresarial que sa-
cer a complexidade e a importância do cargo, asseveran- code o País inteiro, fazendo circular a riqueza de áreas
do que ",� segurança interna será a nossa preocupação mais favorecidas para aquelas que estão merecendo um

constante .
.

apoio mais contínuo e mais maciço. Vejo a econômia
,

- Irmanados com o 'Exército e a Força Aérea, e con- destes Estados -:- basicamente de produtos agropecuários
. tando com' a imprescindível colaboração dos Governos mas já com grandes afirmações no campo industrial -

do Paraná, Santa Catarina e Rio Grande' do Sul, sabere- crescer à medida que sua produção atinge os índices que
mos manter as condições indispensáveis de segurança que se superam dia a dia. Vejo tudo isso circulando pelas
permitem ao nosso povo seguir a linha de patriotismo,

'

estradas que são abertas ao correr do relógio, -a- sair por
prosperidade, justiça social e principalmente confiança

. esses mares afora e já colocadas em novas praças comer-
no presente e esperança no futuro, que marcam indele- ciais, mercê de uma sadia política de exportação. E pre-
velmente o grande Brasil de hoje, desde 1964 - disse o vejo um futuro grandioso para os Estados sulínos.'Bene-
Almirante Sabóia. .

fícios atingindo as classes mais humildes que, com o cres-
Em outro ponto do seu pronunciamento o novo Co- cimento da educação, da formação técnico-profissional emandante do 50. DN afirmou que "torna-se imprescindf com o aumento do mercado de trabalho hão de se bene-

vel a manútenção da segurança das linhas de navegação e fícíar em tempo curto do aumento de riquezas desta
dás atividades pesqueiras ao longo da Costa, onde se 10-, grande Nação. Para isso, no entanto, é necessário desen-

_

calízam portos de vital importância para a economia bra- volver mais e com maior profundidade à noção de res-

sileira, pois deles partem e ali chegam diariamente ínü- ponsabilidade de todos quantos têm influência neste pro-
meros navios que mantém o tráfego marítimo-e exercem cesso evolutivo. Alguns se tornando mais ativos, outros
as atividades de pesca, indispensáveis à nossa economia". mais humildes, outros menos vaidosos, todos contendo
'.

- Além dessas atividades da orla marítima - prosse- os custos e visando a produção para benefício da coleti-
guiu - aumenta de importância nos dias de hoje a segu- vidade, e todos ainda preparando um caminho sadio para
rança da fronteira fluvial nó extremo-Sudoeste, ao longo a juventude, que precisa de horizontes claros, fé nos líde-
dos Rios Uruguai e Paraguai bem como o apoio à navega- res e confiança nas medidas que se tomam.
ção da Lagoa dos Patos. '.

Expressou sua certeza de que' será mantido "o mais Em sua Ordetn do Dia o Vice-Almirante SáEarp des-

perfeito entendimento e obtida cooperação dos demais tacou ainda a ação da Marinha na Região Sul e previu o

chefes do Exército e Aeronáutica desta área sulina, indis- seu grande crescimento no futuro,
soluvelmente ligados no trato dos problemas de seguran-. Ressaltou a perfeita identíticação entre o Exército, a

"

ça nacional. O mesmo clima de perfeito cotrosarnento Marinha e a Aeronáutica e agradeceu aos Governadores
será mantido, em todos os assuntos, com os Governos dos três Estados sulinos 'pela atenção que lhe foi dispen-
dos Estados do Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do sada durante o período em que comandou o 50. Distrito
sul e com as demais autoridades civis".

.

Naval. Fez também citações elogiosas aos oficiais queSÁ EARP com ele colaboraram na chefia dos destinos daquela Uni-
- Aprendi muito e acho que recebi muito 'mais do dade militar.

Jaime não desiste
de sua candidatura

Antes de representar um pedido de justiça, a atitude dos
suplentes de vereador da Arena, que no ano passado inicia-:
ram um processo de extinção de' mandato de 13 vereadores
da Câmara de Florianópolis (10 arenistas e 3 emedebistas),
foi uma mostra de indisciplina partidária. Este é o pensa
mento do presidente do Diretório Municipal do Partido,
Aldo Belarmino da Silva, compartilhado pela maioria dos
seus correligionários, e motivo suficiente para vetar a inclu
são dos srs. Jaime Pereira do Nascimento, Sidnei Dias, Dé-

.

cio Gomes, Michel Curi, Egídio Amorim e Nilton Meurer na
lista de candidatos a vereador que será aprovada no próxi
mo sábado na convenção do Partido.

Contudo, Jaime Pereira do Nascimento, sessenta anos, o
mais intransigente em querer o seu nome indicado entre os

34 candidatos, dois dias antes da Convenção, ainda guarda
esperanças de que a "antipatia aos suplentes" sofra uma

radical transformação ao confiar seriamente nas soluções de
última hora, tão próprias das manobras políticas.
DUAS TENTATIVAS E O PROCESSO

Candidato pela primeira v,ez em 1966 a uma das cadeiras
da Câmara e só não obtendo vitória pela falta de 65 votos

para completar o número exigido de 800 à época, Jaime
Nascimento, entusiasmado e pensando. na vitória que já se

apresentava garantida, voltou a desafiar as urnas em 1969.
,

Ficou em décimo lugar na relação dos suplentes, com 535
votos que conseguira.

Foi ainda decepcionado com os números que 'quase um

ano após descobriu, em leitura de jornais, qU(f vereador não
pode exercer o mandato se ao mesmo tempo é funcionário
público. As notícias procedentes de outros Estados, segun
do as quais a legislação que proíbe acumulação de. c�rgos
públicos está em pleno vigor, trouxeram-lhe a esperança de
sentar. numa das cadeiras da modesta sala do LegislativÓ
Municipal.

Sem perder tempo, reuniu seus colegas suplentes e obte
ve apoio à idéia: impetrar na Justiça ação de extinção de
mandato de treze vereadores que se enquadravam na situa- .

ção ilegal.
.

Decorridos mais de treze meses, o processo, julgado pela
Vara.da Fazenda Pública e pela Câmara Civil do TJ como

improcedente, está em tramitação no Supremo Tribunal Fe
deral aguardando decisão.

Se. para o autor o pedido de extinção de mandato dos
vereadores, e a consequente devolução ao eráriopúblico ,de
importância superior a Cr$ 29 mil de vencimentos "perce
bidos ilegalmente" é apenas um. "pedido de justiça", no
entender do presidente do Diretório Municipal, Aldo Belar
mino -, um dos implicados - serviu para medir até que
ponto pode chegar a ganância de alguns pelas não tão con

fortáveis cadeiras da Câmara. A atitude dos suplentes foi
considerada "rebelde" e não pode ter o beneplácito dos
dirigentes do Partido. E para puní-Ios a fórmula foi 'revelada
pelo próprio presidente: nenhum deles será indicado para
compor a lista de candidatos para as eleições à vereador de
15 de novembro.

, .

': Disse o responsável que antes de recorrer à Justiça, os,
suplentes deveriam ter procurado' a cúpula da Arena para
"pesar os prós e os contras", ao invés de arbitrariamente
iniciar um processo em detrimento do próprio Partido ao

qual estão vinculados: Além da atitude ser própria da indis
ciplina "não há como que aceitá-la". Todos os dez compo-

.

nentes da bancada da Arena na Câmara, e integrantes do
Diretório, estão solidários com a idéia de punição aos "trai
dores".

ÚLTIMA TENTATIVA
- Acredito que esse pensamento não seja aceito por to

dos que participarão da Convenção. E anti-democrático, as
severou confiante Jaime Nascimento.

Ao revelar que esta será a sua última tentativa de ingres
sar na Câmara, ele ajeitou os cabelos grisalhos e declarou:
"afinal eu quero ter a oportunidade, a que todos os cida
dãos têm, de disputar as umas. O povo é que deve decidir
de uma vez por todas. A voz do povo através das urnas é
soberana. Ou será que alguém teme os resultados? "

'

A possibilidade - embora remota - de os suplentes inte
grarem' a lista dos candidatos da Arena foi admitida ontem'
pelo Presidente Regional Renato Ramos da Silva ao declarar
que para tanto "eles terão que obter 20 %' dos votos dos
convencionais" o que equivale a decisão de nove arenistas.

Para o incansável sexagenário que se diz um dos funda
.

dores do Diretório Municipal da Arena, partido a que está

v41c�lado de�d� que foi. extint� a �N, "não é justo que
me tirem o direito de concorrer as eleições". .

. Caso seu "sonho" seja realizado nessa terceira incursão
.

consecutiva pelos misteriosos caminhos da política, três se
rão os objetivos principais da sua plataforma na Câmara: a)
acabar com os buracos da estrada da Base Aerêa; b) asfalto
em todas as estradas que demandam. ao Sul da Ilha; c) pro
longamento do canal da Avenida Hercílio Luz sob o aterro.
A razão desse último objetivo ele explica que "do jeito que
a c?isa está, indo, o aterro vai entupir o canal e ninguém

. mais podera passar por perto devido a estagnação das
_águas��.·'

.

FILHO TEM VOCAÇÃO'
Conta o sr. Jaime Nascimento, funcionário aposentado

da Empresa Brasileira de Correio 'e Telégrafos e atual res
ponsável pelo posto de correspondência na Assembléia Le
gislativa com a gratificação mensal de Cr$ 350,00, que dos
seus dez fílhos, Evaldo, 17 anos, é o que demonstra "voca-
'çâo para a política". .

- Mesmo que eu não consiga também desta vez, me
retiiarei com a certeza de que meu filho terá mais êxito.

Para o velho republicano que trabalhou com Adolfo
Konder no palácio da Praça XV, o número de eleitores que
possuí entre os funcionários públicos e na comunidade de
Ratones - no Sul da Ilha - lhe garante que seu filho um dia
ocupará uma das cadeiras(ia Câmara.

Suplente· se desliga da Arena
- -

Por este motivo, venho a público comunicar a V.EXia. e
aos Diretórios Municipal e Estadual da Arena, que não
pretendo candidatar-me a cargo eletivo e ao mesmo tempo
levar ao conhecimento de V.Exa. a minha decisão em
renunciar o .cargo de suplente de vereador, assim como o

meu desligamento em caráter irrevogável dos quadros da
Aliança Renovadora Nacional, à qual venho -dando o meu

modesto apoio como de meus familiares desde 1945,
quando desfraldei a Bandeira da UDN, ao lado do eminente
e grande brasileiro Brigadeiro Eduardo Gomes e de Irineu
Bornhausen" .

O suplente a vereador Nilton Meurer, encaminhou carta
ontem ao presidente em exercício do Diretório Municipal
da Arena, Aldo Belarmino da Silva, desligando-se do
Partido. A decisão foi tomada em virtude das declarações
do dirigente arenista prestadas na véspera a O ESTADO.

A carta-renúncia tem o seguinte teor:
"Nilton Meurer, abaixo assinado, tendo em vista

declarações de V.Exa. no Jornal O ESTADO desta capital,
datado de 22.08.72, que seria bloqueado aos suplentes se

candidatarem nas I?róximas eleições do dia 15 de novembro.

CHEGA UM DIA EM QUE VOCÊ
PRECISA ESCOLHER O

.

TAMANHO DE SUA EMPRESA.·
SE VOCÊ TEM CORAGEM DE
CRESCER,CONTE COM A
BOAVONTADE EO
DINHEIRO DO BESC.

Besc/Finame, juros pequenos .;
para quem tem coragem de crescer. 1.

Mais cedo ou mais tarde você
m

vai viver este dramático momento.
.

.

Nesta hora, se você decidir pelo
certo procu re o Besc.

Ele financia máquinas e

equipamentos, 'através do Finame a

jutas m u : to pequenos - 1 2 � I° a o

ano e correção monetária de 10%•
Ca-rência de um ano.

Dois anos de prazo para
equipamentos nacionais e

quatro para im portados .

.

Se voce quiser mais prazo
ainda, o Besc tem o Finamão
com 37 a 60 meses para pagar e

cobra o menor juro possível.
O Besc, também, é agente do PIS:

Financia capital de giro e)fixo com

vistas a instalacão, modernizacão e
"

\,

reformas de empresas com

coragem de serem, grandes.
Venha a uma das
41 agências do Sesc.

� Ele já abriu os cofres para
empresários de decisões seguras.

II!XIBESC .

� Banco do Estado de SantaCatarina SA.
Florianópolis - Rio - São Paulo e 39 agências no Estado. '
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Cartas
COMUNICAÇÃO

- Pelo presente comunicamos a Vos

sa Senhoria a mudança de endereço da

Superitendência da Polícia Civil, órgão
Central da Secretaria de Segurança e In

formações, para a rua Presidente Couti

nho, no. 41, com telefone 4493. Bel. Ju
célio Costa, Superintendente da Polícia
Civil de Santa Catarina.

CONGRATULAÇÃO
- Há tempos o jornal O ESTADO pu

blicava meia dúzia de notícias sobre o

esporte daqui e do meu Flamengo. Acon
teceram modificações no jorrial (que ain
da tem uma cor meio engraçada) para
melhor.

Na edição de hoje (terça-feira), fiquei
surpreso e feliz que o jornal trouxe três

páginas; uma belíssima sequência de fo
tos e uma série de informações vibrantes,
desde o acidente com 110, até um possí
vel caso de suborno.

Enfim, pode-se dizer, temos um jor
nal atuante e que não tem medo de dizer

as coisas, pelo menos no esporte. Ervino
Demuth. Estreito.

ARTEX

Com o intuito de colaborar .com o

maior brilhantismo das comemorações
alusivas às festividades do Sesquicentená
rio da Independência, comunicamos que
instituímos concurso visando premiar o
Educandário cuja apresentação for julga
da vencedora, no desfile do próximo dia
7 de setembro.

O prêmio, Troféu Sesquicentenário,
mede 1 metro de altura, com incrusta

ções douradas num riquíssimo trabalho

em relevo.'

Nos próximos dias 'será julgado o re

gulamento deste concurso, bastando ape
nas a confirmação da reunião que a Co
ordenadoria Regional de Ensino fará
com os diretores dos Educandários para
a oficialização da regulamentação deste

concurso.

Pedimos a vossa colaboração no senti
do de divulgarem esta promoção para
uma motivação ainda maior dos colégios
locais que estarão se empenhando em

proporcionar uma garbosa parada de '

"150 anos de Independência. Artex S.A.

,
Fábrica de Artefatos Têxteis.

RUAS
- Desejo através desta carta congra

tular-me com o Departamento de Trânsi

to pelas excelentes modificações feitas

no trânsito do centro de Florianópolis.
Sem dúvida alguma as transformações
vieram solucionar 'muitos problemas de

engarrafamento nas ruas estreitas da Ca

pital, principalmente na Conselheiro Ma
fra que, diariamente, encontrava-se inter
ditada.

Agora, a �OluçãO para o problema
maior cabe ao Governo do Estado. A no

va pon te, cuja obra já deveria ter sido

iniciada, é uma necessidade urgente que
nós florianopolitamos sentimos. Poderá

o Detran fazer mil milagres em Florianó

polis que não adiantará em nada, poiso
acesso, a principal e única entrada para a

ilha, não porporciona con�ições eficien
tes ao tráfego.

Estou certo de. que o Governo está

conscientizado disto, mas não consigo
compreender por que as medidas neces

sárias ainda não foram tomadas, visando
construir de uma vez 'a nova ponte. Se

fôssemos fazer um \levantamento do q�e
representa esta demora para a econorrua

da Capital, ficaríamos surpresos. Laurin

do F. Cardoso. Barreiros.

E�pediente
Empresa Editora O ESTADO Ltda.
Administração, Redação e Oficinas:
rua Felipe Schmidt, 116 - Floria.

nàpolis _ Caixa Postal 139 _ Tele
fones: 3022 (Administração) e

4139 (Redação) _ Endereço Tele

gráfico ESTADO _ SUCURSAIS:
B1umenau: rua 15 de novembro,
504 _ 30. andar _ conjunto, 303;

I

Caçador: A venida Rio Branco, 465;
Criciúma: Avenida Getúlio Vargas,
312; Joinville: rua 15 de novembro,
799. REPRESENTANTES: Rio de
Janeiro: Representações A.S.Lara
Ltda. _ Avenida Almirante Barro-

. so, 63 _ conjunto 1910; São Paulo:

Representações A.S.Lara Ltda. -

Avenida São João, 1333 - 40. an
dar _ conjunto 44; Curitiba: C.A.
Marques _ Praça Osório, 45 - 90.
andar _ conjunto 907'- Edificio
Ana Cristina; Porto Alegre: Propal
� Propaganda Representações Ltda.
_ rua Coronel Vicente, 456.
Preços: número avulso Cr$ 0,50;
assinatura anual Cr$ 60;00.

O ESTADO não �ceitapara publica
ção colaborações em forma de arti

gos assinados que não forem solici

tados, não se responsabilizando pe
los originais enviados à Redação.

Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe: Marctlio Medeiros. filho

..o problema do
É mais complexo do que possa

parecer o problema do bem estar

do menor. Pela sua repercussão
profunda na sociedade, essa ques
tão está desafiando a capacidade
de organização racional dos espr
ritos propensos à solidariedade
humana, no Brasil.

.

Não é muito, na verdade, o

que administrativamente se tem

feito, no sentido duma solução
oficial a esse grave problema, que
envolve mesmo o futuro da socie
dade Geralmente, o abandono a

que tem sido lançado o menor,
não raro, dissociado de qualquer
ambiente propício à formação de
sua personalidade moral, consti
tui urna das grandes deficiências
do sistema assistencial do Estado.

O pouco que oficialmente se

tem realizado não penetra causas,
nem previne os dias do porvir do
menor. A maioria dos que se en

contram em situacão de necessi
tar de assistência integral não
conseguem abrigo nas institui

ções do Estado, que, aliás, não

pode arcar 'com o ônus indispen
sável à manutenção de tais seto

res de amparo.
De sorte que o problema se

exibe em todas as suas facetas in

quietadoras, enquanto crianças e

adolescentes; em número que dia
a dia aumenta celeremente, co

mecam a preocupar os governan
tes: pelo menos quando estes não,
fogem à realidade a que, por im

perativo das próprias responsabi-

lidades, teriam de fazer frente.
Compreende-se, todavia, senão
essa evasão moral, o embaraço
das administrações públicas, face
a setores de obrigações que esca

pam às previsões orçamentárias.
Abrigos de menores, patronatos
aqrfcolas e outras formas de en

caminhamento de soluções ao

problema do menor têm sido ex

periência que, parcialmente efi
cientes, não sign ificam obra de
amplitude geral.

E, pois, a questão do bem es

tar do menor, que implique a sua

. formação para atuar construtiva
mente na sociedade, continua a

solicitar o interesse do Governo,
que, por sua vez, não pode deixar
de apelar para a cooperação gene
rosa da iniciativa particular.

Entre nós, há organizações de
fundamento filantrópico que não
desprezam o problema do menor

e que, assim, valem como pa
drões de valores espirituais na

unidade dos sentimentos em que
se plasma a sociedade catarinen
se. Não será necessário citá-Ias. E,
agora, a Secretaria- dos Serviços
Sociais promove para o próximo
mês o II Encontro Catarinense de
Bem Estar do Menor, obedecen
do ao tema central da "Contri
buicão da Comunidade na Solu
cãodo Problema do Menor."
.

Tese de incontestável oportu
nidade, com aplicação ao nosso

meio, essa com certeza desperta
rá invulgar interesse, mobilizando

menor

sentimentos e vontades para uma

enérgica e resoluta ação de finali
dade social relevante. Em fase co

mo a que, atualmente, decorre na

história do País, seria impossível
prescindir das mais ostensivas e

criadoras manifestacões duma
consciência de solidariedade na

cional, tão evidente a tantos ou

tros respeitos. E por isso mesmo

que a comunidade é chamada a

movimentar-se em causa que se

radica nos seus. próprios funda
mentos espirituais, o apelo que se

lhe fará em favor da solução do
problema do menor não deixará
de obter a correspondência espe
rada, numa comunidade esclare
cida.

, Os cuidados que se tenham pa
ra com o menor se hão de refletir
no futu ro da sociedade, ao mes

mo tempo que começarão a pro
duzir efeito desde que sugiram a

confiança na recuperação de tan-
.

tas infelizes criaturas indefesas e

inadvertidas, cujo porvir não será
o que elas rnesmas desejariam,
mas o que os estímulos e a assis
tência do presente lhes preparam.

O II Encontro Cataninense de
Bem' Estar do Menor merece

apoio geral, não só porque seja
promoção oficial do Estado, mas
porque não prescinde da partici
pação comunitária, para que lo

gre o êxito que pretende. Envol
ve uma causa para com a qual,
felizmente, não tem sido fechada
a alma de nossa gente.

Polo 'Capital de Educação
O Conselho Federal de Educação acaba de aprovar

uma solicitação do Governador Colombo Salles,
considerando Florianópolis - Pala Capital de Educação.
Também se tornaram Palas Educacionais as cidades de

Joinville, Joaçaba e Chapecó, incluídos na, mesma'.

solicitação do Chefe do Executivo Catarinense.·
'

Trata-se de uma providência preliminar à elaboração
do projeto do' planejamento do Ensino Superior no

Brasil que obedecerá a critério relacionado com os palas
geoeducacionais: Como acertadamente ponderou o

Professor Esperidido Amin, Secretário da Educação em

exercicio, "foi graças à ação direta do Governador e aos

estudos dos órgãos envolvidos, que o Conselho Federal
de Educação aceitou a solicitação catarinense, onde

pesou muito, na avaliação, a unidade de pensamento
encontrada em Santa Catarina".

.

,Como consequência auspiciosa dessa decisão, o nosso

Estado não continuará à 'margem do planejamento
educacional, mas ao contrário, terá o seu lugar bem
assinalado no panorama do Ensino Superior Brasileiro.

Teve, pois, incontestável oportunidade a interferência
governamental, no exato momento em que se cogita de
dar nova organização ao setor nacional da Educação, em
cujo sentido Santa Catarina já possui excelentes

credenciais para representar, com fidelidade, as

aspirações e as realidades catarinenses. É conhecido de
todo o Pais o esforço que o nosso Estado
tradicionalmente aplica à solução dos problemas do
ensino, já continuadamente ampliando a sua rede

escolar, já atendendo às demandas do ensino médio e

profissional e, por meio da Fundação Educacional de
Santa Catarina, visando à disseminação do ensino técnico
e superior.

O próximo Planejamento Federal, consultando as

peculiaridades de cada 'região do Pais e acolhendo, com
objetividade, as suas necessidades, em plano desoluções
integradas, haverá de levar em conta o que já se tem feito

em Santa Catarina e o muito mais que será passivei fazer
sob as novas diretrizes bem traçadas. E, segurança de que
tais diretrizes não se perderão em pressupostos e

preferências subjetivas é esse critério adotado pelo
Conselho Federal de Educação, que define, sobre dados
'demográficos e estatisticos em geral, Palas Educacionais,
de que partirá o planejamento do Ensino no Brasil.

De certo, há razões para que nos congratulemos, os

Catarinenses, por essa deliberação do Conselho que
prestigiou, na solicitação do Governador do Estado, uma
justa reivindicação, tanto dos setores de ensino de Santa
'Catarina, como de todas as frentes de opinião pública,
que s,_e capacitam de, assim, o nosso Estado haver obtido
sua participação mais direta no critério de elaboração do
planejamento nacional.
A "unidade de pensamento encontrada em Santa

.Catarina" terá influido muito na deliberação do Órgão
do Ensino Superior, como o declarou o Secretário em

exercicio na Pasta da Educação. E, é evidente que essa

unidade de pensamento tem sido passivei dentro dum
sadio espírito de compreensão também da unidade dos
problemas e das providências sugeridas de elevado ponto
de vista panorâmico ou integrado - e não obedientes a

'considerações preferenciais sem' base na realidade
objetiva. Por outro lado, é preciso convir em que os

Palas de' Educação vão existir em função de melhor
eficiência na execução do Plano de Ensino Superior no
Brasil e com esse fim são distribuídos sob intenções
isentas de propósitos discriminatórios. No caso da
concessão feita a Santa Catarina o que prevalece é pois o

fato de "não -havermos ficado omissos entre as

considerações sobre as quais repousará a fixação dos
Paios de Educação, como elemento a ser ponderado no

planejamento nacional.

Gustavo Neves

o condestável
O culto aos grandes homens não visa apenas

homenageá-los por um sentimento de pura gra

tidão, mas tirar de suas vidas a lição de civismo
com que fortalecemos as virtudes morais do po-

'

voo A força moral de um povo gera a vontade de
desenvolvê-lo na busca do Bem Comum, meta
de todas as aspirações e fá-lo resistir a todas
tentativas de subjugá-lo contra sua formação.

Por mais que desejem e se esforcem os adep
tos do materialismo histórico dar aos movimen

tos humanos a causa única de certas condições
econômicas é sempre o espírito que fulgura na

direção de todos os eventos. E não conseguem
eles fugir a esse imperativo de evocação do pas

sado, antes são eles mesmo que, paradoxalmen
te, endeusam fanaticamente os seus pró-ho-
mens.

'.

Mais razões temos nós, espiritualistas, de cul
tuar a personalidade dos homens que mostram

o futuro com o exemplo que deram

Eis que, hoje, o fazemos na semana natalícia

daquele que encheu a história do Império.
Patrono do Exército e perenessímbolo de sua

missão democrática, Caxias merece.por sua vida
de militar, de político, de administrador e de

patriota, na genialidade multiforme de seus do

tes de inteligência, caráter e estofo �oral o des

taque em que é tido em nossa História.

Militar de berço, enquadrado na caserna des
de os mais tenros anos, educado no seio de fa-

mília militar, plasmado nas turbulências inter

nas e externas, bafejado pela vitória, chefe ja
mais vencido, ninguém mais do que ele, sangue
azul em sua profissão poderia ter.sido chefe de

casta. E no entretanto ningueín mais cidadão.
'

Ninguém, como ele, soube desembainhar e em

bainhar a espada invicta e emaculada no mo-
,

mento preciso; .momento que tanto tem traido

grandes chefes militares, transformando-os em

odiosos opressores.
.

Sua espada enolvidável correu, após o sagra-
do batismo das lutas da Independência, sempre
a serviço da ordem, todo o vasto Império, sem
deixar aquele sulco de dores e revoltas dos pací- ,

ficadores sem espírito civil. Antes, passando de

fogueira em fogueira, acesas na ebriedade de

uma independência e soberania recém conquis
tadas, apagou-as mais pela força de seu espírito.
conciliador que pela de seu gládio, soldando as

fendas da nacionalidade que tendiam aumentar.

Sua espada, não a tranformou em chanfalho

de beleguim, ao deparar em seu refúgio naquele
trágico dia de abril de 31 com Miguel Frias de

Vasconcelos, traído pelos azares da política.
Embainhou-a e na mudez de seu civismo não

entregou ao carrasco aquela cabeça republicana
que iria muito servir ao Império

Na terra maranhense convulsa, com a agude- ,

za de sua inteligência, a sensibilidade do seu

espírito para as contradições humanas, cons-

truiu na vitória de sua espada a paz entre caba

nos e bem-te-vis que lhe deu o galardão da imor-

talidade: Caxias!
-,

Mas já a ebulição inicial do Império o chama

va para outros rincões na missão que se lhe tor
nou característica, a de pacificar o Brasil por
todos os seus recantos. Em S. Paulo, se foi seve
ro, rápido e firme, não foi brutal, não humi
lhando Feijó em sua aventura sorocabana. Com

os quatrocentos cadáveres ambulantes do sar

casmo de Antônio Carlos, deu fim a perigosa
cisão do Império. E também aí soube parar no

juste limite de militar austero e cidadão prestan
te.

Nem bem descansara três breves dias de suas

andanças pacificadoras já demandava Minas Ge
rais para bater maneira rápida e incisiva a rebel

dia ouro-pretense. A severidade exerceu-a não

sobre os vencidos mas sobre a escolta que os

conduzia, resguardando a dignidade humana
dos derrotados. Não era a magnidade humilhan
te de vencedor mas o reconhecimento da brasili
dade dos vencidos.

Faltava-lhe ainda uma estrela na constelação
de paz com que iluminou os 'céus do Império e

assegurou sua unidade.
Foi buscá-la nos pampas onde sopra o mi

nuano cortante e ventavam os maus ventos do

separatismo e fê-lo no altar cristão do amor ao

Trivial
Marcflio

Variado ·Medeiros,
filho

Blumenau: 3 p�sos
e um desequi I íb'rio

Numa rápida' pesquisa feita entre os alunos do Colégio Pedro II, em
B/umenau, foi constatado que a quase totalidade dos jovens que ali
estudam possuem uma versão ilimitada para com a polttica. Têm dos
poltticos uma imagem essencialmente negativa, não acreditam no que
eles dizem e pouco se importam com as eleições de novembro.
Comparecerão às urnas apenas para cumprir uma obrigação. Pensando
nisso o Sr. Victor Sasse, candidato da Arena à sucessão municipal, vem
dando a maior ênfase nos seus contatos com a juventude blumenauense,
procurando sensibilizé-la para a atividade politica, usando o método da
persuasão de que nem todos os poltticos merecem o conceito
desabonador que lhes é imputado no meio jovem. Isto é muito

importqnte nas eleições muncipais de Blumenau, onde existem cerca de
20 mil eleitores com a idade entre 18 e pouco mais de 20 anos. Além
dessa faixa que o Sr. Victor Sasse procura conquistar, o quadro de hoje
lhe dá uma certa vantagem no centro da cidade e no norte do

munictpio, excluindo-se o bairro da Velha, onde na área arenista o

Deputado Aldo Pereira de Andrade leva a maioria.
Na distribuição das chapas da Arena blumenauense tudo está a

indicar que o Deputado Aldo Andrade cometeu um erro estratégico ao

não escolher um ex-pessedista como companheiro de disputa para a

vice-prefeitura. Sem minimizar a candidatura do Sr. Eugênio
Brueckeimer, a realidade é que a chapa do Sr. Aldo Pereira de Andrade

ficou marcada como radicalmente udenista, o que lhe custará o

sacriftcio dos votos dos eleito�es da Arena com vinculação ilO ex-PSD.
Já o Sr. Victor Sasse, escolhendocorno seu candidato a vice o' Sr. Edgar
Müller [ex-uden isto) , vai conseguir penetrar sensivelmente numa área

que, em princtpio, seria de exclusividade do Deputado Aldo Andrade. É
verdade que uma boa parte do eleitorado do §!x-PSD votará nos

candidatos da Oposição, como já ocorreu na eleição do atual Prefeito,
Sr. Evelásio Vieira. Mas, de qualquer forma, dificilmente um

ex-pessedista sotaria numa chapa constituida por dois candidatos de

formação e origem udenista.
'Enquanto o Sr. Victor Sasse lança-se à conquista do eleitorado

jovem, o Sr. Aldo Pereira de Andrade se ITXa no voto do trabalhador

como a sua maior força politica, que nunca lhe faltou desde o tempo
em que. foi ltder sindical 1)0 sua cidade. As eleições para a Prefeitura de

Blumenau serão caracterizadas de um lado, por uma acirrada disputa
entre os dois candidatos da Arena e, de outro, pela concorrência árdua
entre, os candidatos arenistas e os candidatos da Oposição, que hoje
deverá escolher os nomes dos Srs. Felix Theiss e Jaison Barreto para as

respectivas sub-legendas. A grande incógnita -e o grande fator de

desequiltbrio nas eleições blumenauenses será, sem dúvida, o Sr. Jaison
Barreto. No princfpio relutou em candidatar-se, mas o apelo que lhe foi
feito pelo Deputado Tancredo Neves teria sido decisivo para aceitar a

candidatura, o que deverá ser confirmado na convenção de hoje à noite:
É impossivel, neste momento, fazer-se um prognóstico de quem vencerá
o pleito em Blumenau. O máximo que se pode arriscar é que a disputa
será difictlima entre os srs. Victor Sasse, Aldo Pereira de Andrade e

Jaison Barreto. O candidato do Prefeito Evelásio Vieira, Sr. Félix

Theiss, não pode ser considerado, pelo menos em termos de hoje, den
tro da disputa à sucessão blumenauense,

DISSENÇÃO
O suplente de vereador Nilton

Meurer, no ofício que endereçou ao

presidente do Diretório Metropoli
tano da Arena, Sr. Aldo Belarmino,
solicitando o seu desligamento "em
caráter irrevogável" dos quadros do
Partido, confessa-se O mais antigo
arenista brasileiro. Diz, a certa altu
ra da sua correspondência que vem

apoiando a Arena desde 1945,
quando desfraldou a bandeira da
UDN ao lado do Brigadeiro Eduar
do Gomes e do Senador Irineu Bor
nhausen ...

Scarpelli, o futebol catarinense e

particularmente, o da Capital, dã

um passo à frente na conquista.d
uma posição que dê a Santa Cata"
na condições de, num futuro breve

figurar nos grandes calendários d

esporte nacional.
,

ARTUR REIS
O presidente do Conselho Fede

ral de Cultura, professor Artur Çe
sar Ferreira Reis, chegará a Floria

nópolis no próximo dia 25 a fim d

proferir palestra sobre aspectos d�

cultura brasileira. Na oportunidade
ainda, serão definidas as bases e

que o CFC participará da constru

ção da Casa da Cultura de Santa Ca

tarina, onde funcionará, entre os d�
versos órgãos culturais do Estado,
Biblioteca Pública.

ZALDIR DE LIMA
O Coronel Zaldir de Lima, c

mandante do 140. BC, foi distingui·
do por ato do Presidente da Repú
blica com a Medalha<lo Mérito Mil'
tar. A solenidade da entrega da hOll
raria será no próximo dia 25 (Di
do Soldado) em Curitiba; no C

mando da 5a. Região Militar. O ho

menageado já recebeu a comunica

ção oficial da distinção do Ministe·
rio do Exército.

ESTÁDIO
Ao enviar o projeto de lei que

autoriza o Poder Executivo a alie
nar em favor do À.vaí o Estádio
Adolfo Konder o Governador 'Co
lombo Salles presta um serviço de

inegável relevância ao esporte cata

rinense. Reconhece que a solução
ideal seria a construção do estádio

estadual de Santa Catarina, mas as

dificuldades do momento, compre
ensíveis em face da construção da

nova ponte, o recomendaram a se

guir o caminho mais à mão e sensa

to. Com a alienação do Adolfo
Konder ao Avaí e com o auxílio go
vernamental às obras do Orlando

próximo, quando ao vigário que lhe convidava

para o Te-Deum pela vitória imperial responde
a admirável lição de brasilidade.

.

I

"Reverendo, precedeu a esse triunfo derra·

mamento de sangue brasileiro." Não conto co·

mo troféus desgraças de concidadões meUs.

Guerreiros dissidentes mas sinto as suas desdtas
e choro pelas vítimas como um pai por seU

filhos. Vá reverendo e em lugar do Te-DeuJIl
celebre missa de defuntos que eu com meu esta'

do maior e tropa que em sua igreja couber, �.
mos amanhã ouvi-la por alma dos nossos irmaos
iludidos que pereceram em combate".

Sereno, firme inflexível mas humano co�o
Sempre soube ser, o Condestável do Impéf1�

'stJ'
atravessou guerras externas e conflitos dome

cos, de um modo tão elevado e digno, tão est!3
nhamente acima das paixões e das e�ervesce;;
cias da época que devemos nos perguntar 00

o profundo m�stério de tal atitude se .ho�e, �:.
Sesquicentenário da, n?ssa IndependencI,a, �
vantamos Ioas ao pnncipe que' soube ousa·1a:

.

à grande Espada do Império, simbiose excepc;o,
nal de militar e cidadão, que devemos sua es a

bilidade e sua permanência democrática.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Médici: cooperação no campo da energia atômica

Médici enviou ao

Congress'o acordo'
. .A.

de energIa, atom.ca
Brasília '(AJB) - O Presidente da República

encaminhou ontem ao Congresso. ? texto do. acor�o. de
cooperação' referente aos usos CIVIS da. energia ato�mca,
celebrado entre o Brasil e os Estados Unidos a 17 de Julho
último. Trata-se de ampliação do a�ordo de 1�6�. A

iniciativa desta ampliação - segundo assinala a exposiçao de

motivos do Ministro das Relações Exte.riores - "nasceu

especificamente da necessidade .de gar�trr-se para o ,re�tor
de potência de Angra dos ReIs,. �ue e um reatar a, agua
pressurizad� e que, por�a�to utiliza como cor_nbustlvel o
urânio enriquecido do ISOtOpO U-235, qu�nÍ1da�; desse

material superior às que estabelece o acordo vIgent� .

Um dos dispositivos do novo acordo determina q'!e a

'. Comissão de Energia Atômica dos E.stados Urudo.s
fornecerá, no p!azo �e trint� �nos, as neces�:dades d?Br�il
em urânio, enriquecido de ISOtOpo U-235 para utilIz,aç�o ,

como combustível no programa de' reatores de pot�ncIa
descrito no apêndice". Este apêndi�e ��t�-s,e ,a ,menclOn�r
o reator "Angra I", cuja construçao Ja f01 mIcI�d� e.cuJa
criticalidade está prevista para 1976. O prazo de vigencia do
acordo (30 anos) corresponderá à vida útil prevista da
central nuclear.

Diz ainda a exposição: "tal garantia de fornecimento é

indispensável ao reator de Ang!a, uma vez, que �tualmen�e,
no mundo ocidental, os serviços de ennquecrrnento sao

.

feitos, em bases comerciais, apenas pelos Estados Unidos da
. América. A capacidade instalada atualmente nos Estados
Unidos acrescida da expansão projetada das instalações
norte-a�ericanas, deverá atend�r à demanda prevista no

âmbito interno e externo até 1980. Em ambos os casos, a

demanda só poderá ser satisfeita se houver um contr,ato que
defina previamente as necessidades de cada �onsurru�or, de
maneira a possibilitar ao governo norte-amencan� proJ�t� e

executar novas instalações. A Comissão de Energia Atorruca
dos Estados Unidos, segundo novo acordo, fornecerá�rânio
enriquecido' no isótopo U-235" s�ja pr�d�zmdo-o
totalmente, seja enriquecendo o uraruo brasileiro, aos

mesmos preços estabelecidos para os consurrudores
internos. Pelo acordo de 1965, a transferência de urânio
seria feita pelos preços mutuamente acordados para ca,da
caso. "Tal como no acordo de 1965, o novo acordo preve a

aplicação' de salvagua.rdas, p.ela própria �omissão
Norte-Americana de Energia Atorruca, ou alternativamente
pela Agência Internacional de Energia Atômica.

Em 'Pernam&uc� um

sindicato já tem

'oitavo interventor
Recife - (AJB) - O Delegado do Trabalho .de

Pernambuco, nomeou ontem o oitavo intervent?r em 0l�0
anos para o Sindicato dos Arrumadores do Estado,_ cUJa.
antiga junta diretiva foi exonerada por ��rru�ao. e

inoperância. O novo interventor, que ass�rrura hoje, é o

tenente da reserva Reginaldo Alves Magalhaes, que segundo
o delegado do Trabalho, Romildo Leite, "está apto a

assumir os problemss sindicais dos arrumadores".
.
Para o Delegado, o problema que c�rc� o s�dicato d�s

Armadores é a corrupção. A primeira intervenção
pós-Revolução, constatou um �esvio de. verbas de 1,.31.9 mil
cruzeiros, porém pouco depois de �eIt�s �s denúncias, .0
interventor foi esfaqueado por um sindicalizado, A pa�tn
daí houve uma contínua série de desmandos e corrupçao,
só �scapando o major da Polícia Milita:, Luis Soares, que
conseguiu deter o fluxo da corrupçao, fazer algumas
reformas e colocar "muita coisa nos eixos". Não
permaneceu no cargo para não prejudicar sua ca�reira; � o

Sindicato voltou a ser o que era. O delegado Romildo Leite
considera o novo interventor um homem fórte, no qual
repousa a sua confiança para resolver de uma vez por todas
todos os problemas do Sindicato dos Arrumadores de
Pernambuco.

Saúde: centro de
'inforn1Ótica para
nJelhorar trabalho

J

Brasília -(AJB)- A cnaçao de um centro de
informática no Ministério da Saúde está sendo estudada

'pelo ministro Machado Lemos, que o considera
indispensável "ao processo de planificação, execução e

avaliação periódica dos resultados." Se�_nd� o Minis!ro, o
centro de informática é ainda necessano a execuçao de
convênios firmados entre o Brasil, a Organização Mundial
de Saúde e a Agência Internacional para o Desenvolvimento
- USAID. O estudo da implantação será executado pela
Uni?ade de Planejamento, Avaliação, Pesquisas e Programas
Especiais do Ministério.

Segundo portaria do ministro Machado Lemos, a

Unidade encarregada de estudar a criação do cene-o deve
promover e coordenar estudos em torno do proble

'

l; corn .

� participação de empresas especializ�das e o ;lV�rsosOrgãos do Ministério da Saúde. A umdade devera ainda
selecionar e organizar grupos de trabalho específicos de
cada área produtora e consumidora de informações.

.'\ Determinou ainda o Ministro e apresentação "com a

máxima\ brevidade" de um documento básico do "Sistema
Integrado de Info�mática do Setor de Saúde (Projeto
�lISS)" , onde é definida a sua viabilidade técnica e

financeira.

,

.

'Dom,Agnelo RossI
foi'a Brasilia.'
Visita de cortesia
Brasília (AJB) - Dom Agnelo Rossi, que exerce ho�e um

dos mais altos postos na hierarquia do Vaticano (Prefeito da
Sagrada Congregação de Evangelização da Cúria Ro�ana),
esteve ontem durante quinze, minutos' com o presidente
Garrastazu Médici. Não tratou do problema da: imagem do
Brasil no exterior nem da possibilidade de uma visita de
Paulo VI ao País.
Da audiência participaram também o núncio apostólico
Dom Umberto Mozzoni e monsenhor Expedito Marcondes,
diretor das Pontifícias Obras Missionárias. Dom Agnelo
voltará sábado ao seu posto, devendo embarcar no aeroporto
de Viracopos (São Pau10). No dia 7 de. setembro, ele presidirá
um Te-Deum em Roma, de acordo com a Embaixada 10,Brasil junto à Santa Sé. .

Após o encontro com o presidente, dom Agnelo fez à

Imprensa credenciada na Presidência da República a seguinte
declaração:'

.

- Como cardeal brasileiro que vive fora do Brasil, atuando
_ no governo mundial da Igreja e estando em visita ao Brasil no
momento em que se comemora o sesquicentenário de sua

independência, vim fazer uma visita de cortezia ao P�e�idente
Médici, para lhe formular os melhores votos de êxito nas

comemorações e no trabalho pelo progresso e grandeza do
Brasil.
"De minha parte, presidirei um Te-Deum Roma, de acordo

com a Embaixada brasileira no Vaticano, no dia 7 de
setembro. Em outubro, reiniciadas as atividades escolares,
teremos a inauguração de um centro de Estudos Brasileiros
que funcionará no Pontifício Colégio Pio Brasileiro em

Roma". Disse ainda dom Agnelo que o presidente lhe fez
"referências muito carinhosas" ao Santo Padre,
mencionando' visitas de personalidades brasileiras que
estiveram com ele e voltaram emocionadas com o interesse
demonstrado pelo Brasil. Durante o encontro o núncio

apostólico dom Umberto Mozzoni afirmou aos reporteres
que a transferência da Nunciatura para Brasília fora
definitiva.

Menezes: Oposição

Júlio Barata
chega hoje em

Porto Alegre.
Porto Alegre (AJB) - O

ministro do Trabalho, Júlio
Barata, chega hoje à Porto Ale
gre para presidir ao lançamen
to, no Rio Grande do Sul, do
Programa Nacional de Valori

zação do Trabalhador, que visa
favorecer mais de 30 mil traba
lhadores. Além de assinar 11
convênios entre órgãos do Mi
nistério, entidades' governa
men tais e sindicatos gaúchos,
o ministro Júlio Barata profe
rirá a aula inaugural do I Curso
de Vocalato no auditório do

INPS, após o que será homena

geado pelo Governo gaúcho
com um churrasco no Palácio
Piratini. O Ministro do Traba
lho retoma amanhã a Brasília.
Dos 11 convênios a serem cele
brados hoje, o mais importan
te é o que visa preparar mãos
-de-obra qualificada no Esta

do, com a realização de cursos

para 90 especialidades diferen
tes - desde pedreiro e marce

neiro, até enfermeiros e balco-
. nistas - atingindo mais de) 8
mil trabalhadores, muitos dos

quais estão desempregados por
falta de qualificação profissio
nal.

.Pediu perdão
num bilhete
e suicidou-se
Belo Horizonte -(AJB)

O professor Jaime Ferreira da

Silva, da cadeira de Resistência
dos Materiais da Escola de Enge
nharia da Universidade Federal

de Minas Gerais, morreu ontem

ao pular de seu escritório, no

nono andar do edifício Santo
Antonio centro de Belo Hori
zonte. Deixou apenas' um bilhe
te pedindo perdão, sem maiores

explicações.
Formado em São Paulo,

em Engenharia.Civil, o professor
Jaime veio para Belo Horizonte
onde logo se destacou, exercen
do ultimamente a vice-chefia do

Departamento de Engenharia de

Estruturas, além de ocupar uma
cadeira na congregação da escola
e lecionar também em Brasília,
onde ia duas vezes por mês. O

.. professor Jaime Ferreira, que ti
nha 54 anos, casado, estava em

seu apartamento quando atirou

se do nono andar. A polícia dis

se que a morte foi instantânea,
nada podendo ser feito.

Polícia de

Bagé prende
quadrilha

Porto Alegre �(AJBJ':_ A

polícia de Bagé, no Rio Grande
do Sul, frustrou um plano de as

saltos a bancos e esclareceu. um
furto de 1 200 dólares, com a

prisão do secundarista Douglas
Dagoberto Pinheiro, de i9 anos.

Douglas era chefe de uma qua- -<

drilha que começara há uma se

mana a esquematizar seus planos
de um roubo que renderia di
nheiro para aquisição de armas.

O líder do grupo, Douglas, na
última sexta-feira assaltou o Fri

gorífico "Gomes Filho", de ex

portação de carnes, levando a

quantia de 1 200 dólares. Horas
depois do assalto, a polícia con-

. seguiu prender o estudante. Pre
so, Douglas logo confessou o

roubo, denunciou seus cúmpli
ces e revelou os planos da qua-

'

drilha. Com base em suas infor

mações, a polícia prendeutodos
os seus asseclas: Flavio Rodri

gues Figueira, estudante de Con

tabilidade 18 anos; Sidnei Ma
�edo Flo;es, 19 anos, desertor

da Aeronáutica, e .Mãrí Genesi

Mallrnam, de 23 anos, amante

de Douglas.

A distribuicão
.,
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da renda na

crítica doMDB
Brasília (A1B) - O MDB iniciou on- corrigir, vem agravando "essa injusta distri-

tem por intermédio do senador .Franco buíção da renda nacional, o que já fora
Montoro, a "Operação Anti-Impacto". objeto de advertência no parecer do Sena-
Com a presença dos deputados Ulisses Gui- do ao projeto sobre a lei orçamentária de
marães e Pacheco Chaves, Franco Montoro 1972, documento no qual se apontou a iní-
apresentou no Senado o' plano de dabate qua distribuição dos encargos sobre ,as vá-
sobre a distribuição da renda nacional, a ser rias camadas sociais".

, 'realizado pelo partido oposicionista em to-
, Segundo Franco Montoro, as classes al-

do o território nacional. No discurso de tas são sub-tributadas, o oposto se dando
lançamento da "Operação Anti-Impacto", com os trabalhadores, "que sofrem ainda
o senador Franco Montoro declarou que . os pesados descontos de natureza social".
"sintetizando o pensamento oficial, o Mi- Citou ainda a agricultura como outra gran-
nistro da Fazenda tem declarado reiterada- de vítima do atual processo de desenvolvi-
mente que toda a política do Governo está menta, "desfavorecida diante dos genero-
fundamentada em dOIS objetivos básicos: sos incentivos e facilidades à indústria e ao

crescimento do produto nacional e sua dis- comércio, nem sempre ajustados aos verda-
tribuição entre todos os brasileiros", Res- deiros interesses nacionais". O senador da
saltou que de acordo com os dados oficiais, Oposição apontou como "o aspecto mais
o aumento do PIB nos. últimos anos foi grave" do processo brasileiro de desenvolvi-
1967 - 4,8 por cento 68 - 8,4 por cento; menta, "o fortalecimento privilegiado dos
69 - 9 por cento; 70 - 9,5 por cento e 71 capitais e investimentos estrangeiros, com
- 11,3 por cento, Expos em seguida os prejuízos das empresas nacionais, do consu

pontos objetivos da investigação. por parte midor brasileiro e da independência econõ
do MDB, com a ajudade técnicos e econo- mica do Pais".
mistas: a) Qual a parte recebida pelas diver- Concluiu anunciando que a partir de
sas camadas da população, especialmente amanhã serão analisados por parlamentares
pela família trabalhadora; b) Qual ,a parte do MDB os seguintes temas: Política Sala
recebida pelos diversos setores da econo- rial, Política Tributária, Programação de In
mia; c) Qual a parte recebida pelas diversas tegração Social, Educação, Saúde, Habita
regiões do País, especialmente o Nordeste; ção, Nordeste, Agricultura, Dívida Externa ,

d) Qual, a parcela destinada às empresas e e Balança de Pagamentos. Antes de encer

instituições estrangeiras. Isso para se apur�r rar seu pronunciamento, o senador Franco
"quais são os beneficiários reais do cresci- Montoro exaltou o atual Governo e o Mi
menta do produto nacional". nistro da Agricultura, por estarem dando

Frisou depois o senador Frànco Mon- início efetivo à reforma agrária e pela segu
toro que a propaganda do Governo tem di- ra política de garantia de preços mínimos

, fundido inúmeros "slogans" (Milagre Brasí- que está permitindo a campanha da produ
leiro"

.

"O Trabalhador Liberto do Salário . tividade, ora em realização.Míni�o", etc), que "não correspondem à Na posição de líder dá Arena, osena
realidade". Aludiu- aos resultados do censo dor Filinto Muller revelou que Arnon de
de 1970, que "revelaram uma grande con- Melo responderá ao discurso de Franco
centração de rendas", reiterando críticas Montoro, antecipando que cada orador da
feitas por McNamara ao desenvolvimento Oposição terá uma resposta de outro da
brasileiro, lembrando que todos os estudos Arena. "Teremos assim - disse - oportuni
realizados a respeito revelaram esta concen- dade de esclarecer não, o povo, que vê e '

tiação, havendo apenas divergência de �e- sente os acertos do atual Governo, que
quena monta no tocante aos percentuais, apoia e aplaude, mas aos próprios represen
Afirmou ainda ,o parlamentar do MDB que tantes da Oposição sobre os erros e os equí-
a políti'j tributária brasileira, no lugar de vocos em que laboram".

". . '

ReCIfe: mUItos nascem

lnas poucos sobrevivem
Recife - (AJB) - Mais da metade das

mulheres da ilha de Santa Tereza, em Reci
fe, tiveram entre 20 e 25 filhos cada uma,
mas apenas três ou quatro garotos de cada
família conseguiram sobreviver à subnutri
ção e à falta de higiene, segundo constatou
uma equipe de médicos e psicólogos que
pesquisou a população feminina da ilha. Os
sete pesquisadores, duas psicólogas e três
médicos - foram coordenados pelo neuro

biologista norte-americano Eric Lenneberg,
consultar da Fundação Ford, que se encon

tra na capital pernambucana elaborartdo
um levantamento sobre as relações entre
abortos e desnutrição.

Eric Lenneberg ficou chocado com o

quadro que encontrou num dos casebres da
ilha de Santa Tereza: uma mulher de 40
anos acabara de dar a luz a seu filho e esta
va sem poder sair do leito devido a um esta
do crônico de fraqueza. Junto dela, o mari
do, um retardado mental, e os cinco filhos
menores' de cinco anos todos com desnutri
ção aguda, alguns até sem poder se mover.

Imediatamente o professor tentou conse

guir cinco leitos nos hospitais infantis da
.

cidade pata submeter os garotos a um trata
mento intensivo. Alegaram que todos esta
vam sem vagas e não possuiam aparelhagem

,

crescera apesar
de ,sofrer pressão

Rio (AJB) - Apesar de todo o sistema de pressões, sobretudo
de ordem econômica, o MDB tem condições de ampliar
consideravelmente seu número de prefeitos e vereadores, particular
mente em São Paulo. Esta opinião é do vice-líder do Partido na

Câmara'Federal, deputado Dias Menezes, ao comentar as eleições de
. novembro.

Acrescentou em em -São Paulo o poder econômico tem sido
mobilizado para esmagar a Oposição e os adversários do governador
Laudo Natel dentro da Arena. Está convenci no entanto, que
apesar disso, o MDB poderá se favorecer do clima de simp�tia
popular em diversos recantos do interior de São Paulo onde o eleIt?
rado é mais politizado. No último pleito, o MDB paulista conseguiu
eleger 150 prefeitos e dois mil vereadores. A prorrogação do prazo
de filiação partidária efetuado por lei aprovada no Congresso, deu
oportunidade a que muitos daqueles prefeitos e vereadoresp�ssas
sem-se para a Arena, reduzindo o seu número para 10 prefeitos e

500 vereadores.
'

.

Agora, porém, ninguém poderá esperar novos favorecimentos
de tal tipo e não haverá mais lugar para os "transfugas", segundo
acentua o deputado Dias Menezes. Essa consi�ência leva ,o dep�tado
da Oposição paulista a admitir que o seu partido cre!cera considera
velmente em todo o País, mais particularmente em Sao Paulo:

- Estamos lutando contra todos os tipos de pressões, inclusive
aquelas exercidas de diferentes -modos pelo Governador do Estado.
Mas. o eleitorado mais politizado saberá dar uma resposta adequada.

Presidente do MDS
em Santa Rosa deu
6 tiros no seu rival
Goiânia ... (AJB) - O presidente do Diretório

.

Municipal do MDB em Santa Rosa, �te.rior de G?iás,
Joaquim Araújo Guedes, matou com seis tiros de revolver
calibre 38 o delegado de polícia da cidade, Cirilo Sabino de
Morais. O crime, praticado no interior do bar de
propriedade do homicida, foi consequência de divergências
políticas. Joaquim, que já. �oi Prefeito de

.. S�ta Rosa,
município situado a 60 quilômetros de Goíânía, colocou
uma grande folha de papel na frende da vitima, qu� atraíra
ao interior do bar, e descarregou seu revolver, fugmdo em

seguida. '

,
.

Segundo as primeiras investigações realizadas pelas
autoridades policiais, o crime teve caráter política, diante
das divergências que existiam entre Joaquim e qrilo. Para
completar o inquérito policial sobre o caso, seguiram para
Santa Rosa, de Goiânia, duas autoridades policiais. .

.

Nos últimos dias, os pronunciamentos dos deputados
do MDB na Assembléia Legislativa têm se caracterizado por
reclamações contra o clima de intranquilidade .que teria se

estabelecido em várias regiões do Estado, em vista do atual
momento político. E esta intranquilidade não estaria sendo
combatida pelo Governo.

Ónibus x trem:

43 feridos
Estado 'do

no

Rio
Niterói - (AJB) - Quarenta e três pessoas ficaram

feridas em São Gonçalo, Estado do Rio, quando um ônibus
da empresa Nova Cidade foi colhido pelo trem de prefixo
UN-3 da Rede Ferroviária Federal, numa passagem de
nível do bairro Itaúna, no quilômetro 26 da estrada de
ferro. Ao motorista do ônibus, Abel Fernandes Marins, está
sendo atribuída a culpa pelo acidente, segundo relato de
uma testemunha, José Pires, que afirmou: o motorista não.
observou a sinalização antes de tentar o cruzamento. O.

veículo, de placa JJ-0166 RJ, que trafegava lotado, foi
colhido pela traseira e arrastado pela locomotiva, de
número 2011, numa extensão de 250 metros.

O choque ocorreu às 6h25m, seis minutos depois da

composição ter saído de São Gonçalo, com destino ao

município de Visconde do ltaboraí. Era conduzida pelo
maquinista Ari A. Sant�s.'A passagem de nível no bairro
Itaúna não possui cancela, havendo apenas uma placa com �
inscrição "Pare, Olhe e Siga", que segundo testemunhas f01

desrespeitada pelo motorista do ônibus. Ao .lo�al
permaneceu o· prefeito do Mu�icípio, �icanor �errerra
Nunes, que revelou já ter requendo a retirada da lmha da
estrada de ferro de dentro da cidade como forma de
diminuir o número deste tipo de acidentes. A retirada da

linha, defendida pelo Prefeito, é considerada "impossível"
pel a Le o poldina, ,pois pelo ramal são transportadas
mens'almente seis mil toneladas de ferru guza para a

Metalúrgica Haimesm em Neves, trazidas, de Barão de

Cocais, em Minas Gerais, além de servir para o escoamento

do açucar de Campos e do cimento de Cachoeiro do

Itapemrrim, no Espírito Santo.

necessária.

Das 305 famílias que moram na ilha de
Santa Tereza, no bairro de Santo Amaro,
foram escolhidas 64 como amostragem Os
dados ainda' não estão equacionados e in

terpretados, porém já permitem ver que
mais de 50 das mulheres tiveram entre 20 e

25 filhos. Desses, restam só três ou quatro
em cada família. Os demais nasceram mor

tos ou sucumbiram à fome e verminoses, os
males mais comuns na ilha. As crianças fo
ram medidas e pesadas, bem como .exami
nadas pelos médicos e nutricionistas, e en

trevistadas pelas psicólogas. O número de
menores registrados é de 25 por cento. A
mortalidade infantil na ilha pode ser maior
em todo o Recife, segundo estimativa dos
pesquisadores, que ainda estão apurando os

questionários, para terem uma visão exata
do problema.

A pesquisa realizada por esta equipe de
especialistas chefiada pelo professor Eric
Lenneberg, faz parte de um curso sobre as

pectos biológicos e sociais do desenvolvi
mento humano, que o Instituto de Nutri
ção da Universidade Federal de Pernambu
co vem realizando com assistência da Fun
dação Ford.

Ouca a notícia pela emissora que sabe informar.

�.i��ia���tes���,h����i,O��:�5, 11 :55, 12:55, 14:55, 16:55,1?:55, 18:10, 18:50, 21 :00 e 22:00.
. ,

. ,
. R.ÁDIO GUARUJA

1420 khz - Florianópolis - Sailta Catarina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Independência é
festejada em se

Di b quer campanha
contínua pró-282

Brasília (telex) - Em discurso pronunciado da Tribuna
_ catarinense, detivemo-nos no exame da BR-282,

da Câmara Federal o Deputado Dib Cheren disse que "a considerando-a como verdadeira rodovia da integração do

campanha pela total implantação e pavimentação da território ca tar inense, com imensos reflexos no

rodovia BR-282 deverá ser constante, não importando que ,
. desenvolvimento da economia estadual. Em junho do

derrotistas e céticos procurem dificultar o mesmo ano, ao acusarmos expediente da Associação
empreendimento". O Parlamentar d� Arena catar�ense· Comercial de Florianópolis, pedindo nossa intervenção para
acentuou a necessidade de uma maior concentraçao de o reinício das obras no trecho entre Lages e a 'Capital,
forças neste sentido e friso�, que a ades�? da. imprensa afirmamos. que "não seria, pois, .impertinência da

catarinense, representada por O ESTADO, significa que o representação catarinense na Câmara Federal aludir uma vez

movimento contará com eficiente porta-vozes". mais ao extraordinário sentido que a BR-282 representa
"A BR-282 no trecho Campos Novos-Florianópolis, está para a economia do Estado e em particular para as regiões

na ordem do dia das aspirações catarinenses", assinalou o sr. do Litoral e da Serra". O mesmo assunto foi objeto de

Dib Cheren, ao iniciar o seu discurso, acrescentando: "E outros pronunciamentos na Câmara dos Deputados e em

com toda razão. A. estrada significa a recuperação setembro o jornal O ESTADO, da Capital, em magnífico
economica de vasta região do Estado, principalmente dos editorial, assinalou com precisão a presença de políticos em

municípios de Campos Novos, Lages, São José do Serrito, pronunciamentos incisivos para a consecução da estrada, e

Bom Retiro Urubici, São Joaquim, Alfredo Wagner, assinalou: "Precisamos da BR-282 para acesso ao Planalto e

Rancho Queimado, Santo Amaro da Imperatriz, Palhoça e integração do Estado. Haveremos de unir nosso apelo ao de
São José." todos os que; aspirando a expansão de Santa Catarina,

acreditem que não' estamos isolados e que não nos faltam .

razões para reivindicar o que nos traga, pela cooperação do
Governo Federal, incentivos para o trabalho que realizamos,
operosamente, unindo esforços gerais aos dos poderes
públicos para o bem de toda a Nação. Santa Catarina tem
consciência do que merece e confia .em 'que também o

reconheçam os poderes da União, dentro de cujas diretrizes
está pautado a sua marcha para o futuro": A �deSã?, �a
imprensa catarinense, representa pelo seu mais antigo diário
- O ESTADO - em prol da construção da extraordinária
rodovia, significa que o movimento contará com eficientes
porta-vozes. Esperamos que a ele manifestem seu apoio
prefeitos, vice-prefeitos, deputados estaduais, vereadores,
clubes de serviço, comerciantes, industriais, operários,
professores, funcionários públicos, profissionais libeí�s,
religiosos, enfim, representantes de todas as categonas '

economicas e sociais".
- A campanha pela total implantação e pavimentação da

BR-282 i deverá ser constante, não importando que
derrotistas e céticos procurem dificultar o empreendimento.
Saberemos, com galhardia e com coragem, superar todos os

obstáculos, pois a causa é justa e nobre. Santa Catarina
precisa da Br-282 e o Brasil precisa de uma Santa Catarina
forte, economica e social.

No dia 11 de setembro, os titulares da Fazenda dos três
Estados Su�linos terão uma reunião preliminar para
coordenar assuntos em comum na região que serão
levantados no encontro de Brasília.

Em ato que contará co� a presepça do Governador do
Estado, e de outras autoridades, serão oficialmente abertas
no sábado as comemorações do Sesquicentenário da Inde

pendência em Florianópolis, Às 9 horas, no Estádio Orlan
do Scarpellí, haverá uma concentração e desfile das repre
sentações, integradas por alunos e professores de todos os

estabelecimentos de ensino públicos e particulares da Gran
de Florianópolis.

Depois de se apresentarem ao Governador, será hasteada
a Bandeira do Brasil, com os presentes cantando o Hino
Nacional. Às 19 horas, 400 estudantes treinados pela Divi
são de Educação Física da SEE farão uma apresentação de
ginástica, após o que o Coral da Universidade Federal de
Santa Catarina cantará os Hinos da Inde.pendência e do Ses
quicentenário. Posteriormente cerca de 600 escolares for
marão, no centro do estádio, a frase "Brasil Grande Sesqui
centenário" .

li

I

iii
:1

,I
.�

Delfim convoca

"
,

"Ressalte-se, a bem da verdade" - prosseguiu - "que o

Ministério dos Transportes já iniciou a pavimentação da
referida estrada entre Campos Novos e São.Miguel do Oeste,
na fronteira com a Argentina e promete aprontá-la até frns
de 1973. Mas a rodovia ficará incompleta se não for executado
o trecho até Florianópolis, que será uma espinha dorsal do
território catarinense e possibilitará o escoamento da
importante produção agro-pecuária do Oeste e do Vale do
Rio do Peixe para o Litora). Temos notícia, agora, de qu� a

Associação Comercial de Florianópolis, preocupada com o

reinício das obras da referida rodovia entre Lages e a

Capital, paralizadas desde que o 20. Batalhão de Engenharia
de Construção, da DVT do Ministério dos Transportes, foi.

transferido para ,a Amazônia, decidiu encetar. uma

campanha objetivando alertar as autoridades sobre a

importante obra. De nossa parte, manifestamos integral
solidariedade à providência tomada e dela queremos ser o

porta-voz na Tribuna da Câmara dos Deputados, pois temos
a honra de, ser o representante federal da maioria dos
municípios que serão beneficiados pela BR-282 entre
Campos Novos e a Capital". J

\

Mais adiante, frisou o parlamentar: "Em princípios de
maio do ano passado, analisando o sistema rodovíáric

. , .

OS secretar.os
O Secretário Sérgio Uchoa de Rezende estará em Brasília

no dia 13 de setembro, atendendo a convocação do
Ministro DeÚin NetQ, participando do éncontro de
Secretários da Fazenda do País.

O temário da reunião estabelece apreciação de tema
relacionado com isenção do ICM para os remédios
fabricados pelas Centrais de Medicamentos, bem como
análise de isenções já feitas por alguns Estados,
contrariando a atual política tributária do Governo Federal
de somente aprovar medidas com a aprovação unânime de

. todos os Estados do País.
..

IIH

Olha aí um pouco das .coisas que Silvestre Silveira tem:
Transformadores de alta tensão - de 30 a 500 KVA

.

Cabos de alta tensão até 15 KV
'

Chaves seccionadoras de AT BT
Painéis e quadros de dístribuição, globos e lâmpadas.
O diabo, enfim.
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SilvestreSilveira
responde.'

-<

Quando chegou a hora de eletrificar os edifícios do
Banco do Brasil, Assembléia Legislativa e O' Hospital dos
Servidores, seus construtores convocaram Silvestre Silvei-
rao E evitaram Iuturos choques.'

.

1

Na mesma medída que os' acimas citados entendem

respectivamente de dinheiro, leis e dores diversas, Silvestre
Silveira entende de eletricidade e choros.

Choros, essa é a palavra. Os'orçamentos de Silvestre
Silveira são multo camaradas. A ponto de provocar lágrimas
de agradeeímento. Mas ,Silvestre Silveira só ébonzlnho até
omomento de não comprometera segurança das Instalações.

.

Os equípamentos que Silvestre Silveira usa, são cen

tenas de vezes testados depois' de exaustivamente planeja
dos. Só então recebem suas'marcas:Pirelli, Peterco, Síemens,
Semmár, Lier.

"

I

Na hora de ligar as 'cotsas, Silvestre Silveira reune

sua grande equipe que só tem 'gente especializada. Silvestre
Sllvelra nunca deu emprego para curioso.

.

,

Ror tudo isso, caríssimo leitor deste diário, quando che
gar a sua vez, de eletrificar, chame Silvestre Sllveíra. Ele r�s
ponde depressa e você evita grandes tensões no seu coraçao .:

. ,

II�
I
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SilvestreSilveira
ELETRICIDADE

Rua Francisco Tolentino, 8-A - Rua Anita Garíbaldí, 13 -Teletone 2539

, "

Tac apresenta -<.

teatro do Rio
O Grupo de Teatro da Escola de Teatro Martins Pena, do

Guanabara, estará estreande, depois de amanhã, no Teatro
Álvaro de Carvalho e peça "Aborto", de autoria de Gilberto
Bastos.

A encenação de Gilberto Bastos, Inácio Bulhões e Mara
integrantes do Grupo Mambembe, que já participou de Vá:
rios festivais no país, é promovida pelo Departamento de
Cultura da Secretariado Governo.

Sendo o autor, o "Aborto'" é a colocação do homem no
mundo".

.

- A gente nasce, caminha e morre debaixo das ruínas de
nossa civilização - diz o texto a certa altura. A filosofia, a
religião, a ciência e a política já não apresentam saídas. O
homem atual, inconsciente e despreocupado, nasce e morre
mudo. Nenhum grito...

"

.

Jornalista tem'

nova diretoria
o Sindicato dos Jornalistas Profissionais de Santa

Catarina tem nova diretoria a partir de ontem" com a

eleição dos nomes integrantes da chapa única que concorreu
ao pleito.

Estavam inscritos e aptos a participar da votação 31
profissionais de imprensa, tendo comparecido 23, e:
portanto, superior aos 2/3 exigidos pela:legislação vigente .

A chapa única teve 21 votos, com dois em branco.
.

A nova Diretoria tem a seguinte constituição: Efetivos
Osmar Antõnío Schlindwein, Antônio Kowalski Sobrinho e

Itaeli Pereira da Silva; Suplentes - Moacir Pereira, José
Carlos Soares e Hugo Silveira Lopes. Conselho Fiscal �

Efetivos -. Alirio Boslle, Romeu' José Vieira e Divino
Mariot; Suplentes - Laudelino José Sardá, Nilson Tomé e

Cyro Barreto. O Conselho de Representantes tem como

membros efetivos Osmar Antônio Sch1indwein e Cyro
Barreto e na suplência'Antônio Kowalks Sobrinho e Moacir

/

Pereira.

A mesa apuradora foi dirigida pelos jornalistas Adão
Mirânda e Jorge Cherem, por designação do Procurador
Geral do Tribunal" Regional do Trabalho da 4a.. Região,
Neusa Machado. de Souza' coordenou, os trabalhos de

escrutinação.

Aplu& diz,'quem,
vai .

ter bolsas
A Associação dos Profissionais Liberais Universitários do

Brasil-Aplub, vai divulgar nos próximos dias a relação dos

acadêmicos de Santa Catarina selecionados para o programa
de Bolsas Rotativas de Estudo, ·oferecidas pela entidade.

Uma comissão especial" constituída pelos professores
Daniel Juckowski, Edgardo José Trein e Álvaro de Moraes,
está decidindo sobre todos os pedidos formulados, em

caráter nacional.

Atualmente, estão sendo concluidos os. trabalhos de
\

'

"

sindicância e comprovação dos dados sobre a carência de
recursos financeiros dos postulantes às Bolsas.

Ao todo, a Aplub patrocinará 500 bolsas de estudos no

Brasil, beneficiando estudantes pobres.

Equipe.da Sllell
está na Cidade

•

,
\

.

, rr
.Brasillil .,0,

VJtona da Dnnqulsta

GOiãm,o" I�.. "" • Gov_ Valadares
Uberlãndla·. .(I�jlon!el

. \Uberaba • VitónaS. J do RIO pr,., .Ribeir�o Preto l fPreso Pp.dente. t Araraquara II' Campos

l.�n��na�2mP.ina� .�: !llertirMannga C'.Jundlal ..... S. Palllo",·Apucaran3 \ •• Santos
P�nta Grossa·'.�!ibt'
l /IJOj�VilleL�es. . j �!�j�en.au

'"or:Caxias,
• orto Alegre

Roteiro

Saída:S. Paulo

o roteiro a ser cumprido pela, equipe da Shell começou e�
São Paulo, passando pelo Sul e indo até Salvador, na Bahia,

Os quatro veículos que percorrerão 11 127 km de

estradas brasileiras, testando o novo óleo Shell Super,
.

chegaram ontem, às lSh30min em Florianópolis,
procedentes de 'São Paulo. Escoltados por uma viatura dá

Corpo de Bombeiros desfilaram pelo centro da cidade.

Hoje, às 8 horas, o Volks, o Corcel, o Opala e o Dodge
seguirão viagem a porto Alegre, dando sequência ao roteiro
definido pela Shell do Brasil. Os carros passarão pelo
interior do Rio Grande do Sul, Paraná, São Paulo, Minas
Gerais e Bahia, .enfrentando temperaturas variáveis e

rodovias em várias situações de tráfego.

Baseados nas provas re�izadas na Europa, o�de o óleO
foi testado em mais de 18 000 km, os' técnicos da Shell do
Brasil consideram com tranquilidade O percurso total.

Ao fim do percurso a Shell verificará o estado do motor,
medindo 'rigorosamente o desgaste, formação de boras e

sedimentos. O óleo, depois de usado, será analisado para
medição de viscosidade, suspensão de partículas metálicas,
detergência e comportamento a zero e a c�m graus.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"�TESE]
TIJUCAS

o diretório municipal

d Arena de Tijucas lançou
a

candidatura do sr. João

�dolfo Chaves Filho à pre

fiito municipal e do sr.

�eri Francisco de Campo à

Vice-prefeito. A escolha

fi i feita
durante a conven-

o
'I

ão municlpa que contou

�m a presença de todos

s membros do diretório

além de grande número de

�essoas fi_liadas ao ,?artido
l'tuaciomsta. Dezoito can-
s -

Ididatos concorrerao pe a

Arena as eleições para o

preenchimento das cadei

ras da Câmara Municipal.
Embora o MDB não tenha

ainda se pronunciado a res

peito dos nomes dos c!!ndi
datl)S que concorrerao as

eleições de novembro, 'a

Arena está otimistaquanto

a possibilidade de manter

um seu representante na

chefia do executivo de Ti-

jucas_, _

BLUMENAU

O Governador Colombo

Salles presidirá a solenida

de de inauguração da VII

Feira de Amostra de Santa

Catarina, programada para

o próximo dia primeiro. O
convite lhe foi formulado
pela Comissão Organizado
ra da VII Famosc. Vários

ônibus especiais partirão
dia primeiro de Curitiba

trazendo à Blumenau gran
de'número de turistas que
visitarão a feira. Enquanto
isso, indústrias e comércios

continuam realizando os

trabalhos de montagem de

seus stands. Por outro la

do, está praticamente con

cluida a obra de afasta
mento das transversais que
dão acesso ao local da Fa
mosc

PIRATUBA
O Governador Colombo

Salles autorizou o início
da construção de uma pon
te sobre o Rio do Peixe,
ligando as localidades de

Uruguai, em Piratuba, e

Esteves, em Ipira: A auto

rização foi dada pelo chefe
do Executivo catarinense
em decorrência ao pedido
dos prefeitos Mário Wol
fart, de -Piratuba, e Ugo
Arthur Roesler, de Ipira,
que revelaram os principais

'

problemas econômicos
causados pela falta de uma

ponte ligando os dois mu

nicípios.

Lazinho em possa mem bros
da n Casa Dr. Blumenau"

r

\

Blumenau (Sucursal) - Em solenida
de presidida pelo prefeito Evelásio Vieira,
tomaram posse em seus cargos os novos

membros do Conselho Curador da Funda

ção "Casa Dr. Blumenau". Pelos decretos
municipais de nomeação no. 24"0, 241 e

242, assumiram o conselho os senhores
Hercílio Deeke, Artur Fouquet, Elimar
Baumgarten, Cristina Elisa Barreto, Carlos
Gofferge, Augusto Schrarnn e Edison
Muller.

Após a solenidade, que contou com a

presença de autoridades locais, o Conse
lho Curador da Fundação "Casa Dr. Blu-

I 'rnenau" reuniu-se na Biblioteca Pública
Fritz Muller, juntamente com o prefeito
Evelásio Vieira: Na ocasião, os novos

membros -do conselho assinaram o com

promisso de' atuarem �e acordo com as

exigências dos estatutos da fundação"
"honrando a tradição da Biblioteca e

Museu da Família Colonial". A Biblioteca
"Fritz Muller" é a maior de Santa Catari
na reunindo cerca de 50 mil obras.

Aciso-72 beneficiou toda
à população de Aurora

Rio do Sul (Correspondente) - Todas
as propriedades rurais foram beneficiadas
com a operação Aciso-72 levada a efeito
no município de Aurora pelo 10. Bata
lhão do 230. Regimento de Infantaria, se
diado em Blumena. Chefiada pelo Capitão
Veterinário do regimento, a equipe agro
pecuária atendeu os' problemas dos cri�
dores e orientou-os no combate a vermi

nose. Foram medicados cerca 'de 850 ani

mais e resolvidos inúmeros problemas que I

preocupavam os criadores.

No setor rodoviário e educacional, os
militares recuperaram vinte escolas, me
lhoraram pontes e rodovias e construiram
duas praças de esportes que custaram
mais de Cr $ 100 mil. A maioria dos esta
belecimentos de ensino foi dotada de me-

.

lhorias sanitárias e de abastecimento de

água.
O atendimento médico também foi

bastante trabalhoso, tendo sido atendidos
mais de 400 consultas e foi distribuído

grande quantidade de medicamentos à po
pulação necessitada. No setor odontológi
co registrou um movimento inusitado

,
com extração de mais de 2 mil dentes e o

laboratório realizou 3 500 exames.

A operação Aciso-72 em Aurora regis
trou ainda diversas palestras proferidas
por oficiais e autoridades: locais, que fo
ram ilustradas através de filmes sobre ati
vidades agrícolas, saúde, higiene, educa

ção e veterinária. O movimento cívico so

cial foi comandado pelo Capitão Ivo Célio
da Silva e contou com a colaboração de
toda a população de Aurora.

Ratos estão sendo exterminados

LAGES

O Grupo de Lanceiros
da Guarda Nacional será a

grande atração dos desfiles
de 7 de Setembro em La
ges, O sr. Leandro da Silva
Vieira, Comandante do
Corpo de Lanceiros desfi
lará com uniformes de gala
e mais de 60 cavaleiros
participarão da parada de

\

7 de setembro sob o co

mando do,Sub-Comandan-
te Alféres José Neves de
Souza.

O desfile oficial no dia
7 de setembro em Lages

, /
esta programado para às 8
horas; devendo contar com
a participação de estudan
tes do lo. e 20. Graus de
ensino e do Exército.

Rio do Sul (Correspondente) - Ainda
preocupados com o surto de ratos em

suas plantações os agricultores de Aurora,
pequeno município do Alto Vale do Ita

jaí, adotaram urna série de medidas que
consideram eficazes para eliminar milha
res de roedores, entre as quais a abertura
de uma vala de meio metro de altura cir
cundando as plantações. Como sua caça é
difícil no meio das plantações, os ratos)
ficam na vala e sem condições de fugir e a

mercê dos agricultores que os eliminam
com facilidade.

Em declarações a O ESTADO o agri
cultor Amo Wemuph informou que já ex

terminou cerca de 35 mil roedores que
destruiram totalmente' sua lavoura, que se

constituía na cultura da batata e aipim,
Revelou que a epidemia se registra de 30

em 30 -anos, quando floresce a taquara"
acreditando que os ratos se criam junto
aos taquarais.

Toda a população rural do município
ainda combate os roedores, cujo número
é bem mais reduzido, pois tal trabalho
vem sendo executado desde junho último
quando a praga assolou ai região. Com
5 632 habitantes, Aurora vive hoje o tran
se de 1 942 quando uma epidemia de ra

tos invadiu a plantação destruindo-a total
mente.

Além das culturas destruídas, di
versas crianças foram vítimas dos roedo
res que também invadiram diversas casas

de agricultores. O Prefeito Bernardo

Strupp também .colocou os recursos da

Municipalidade para o extermínio dos ra
tos.

MDB indica hoie os seus

candidatos de IIumenau
Blumenau (Sucursal) - O movimento

Democrático Brasileiro realizará hoje, ten
do por local a sede da Sociedade Ipiranga,
'a convenção de seu Diretório Municipal
para escolha dos candidatos a Prefeito,
Vice-Prefeito e Vereador. Os oposicionis
tas deverão homologar as candidaturas, já
definidas, dos srs. Félix Theiss e Jayson
Barreto, que concorrerão em sub-legenda
à sucessão do Prefeito Evelásio Vieira.

O Presidente do MDB de Blumenau,
Heinz Hartmann, que é candidato a Vice
-Prefeito na chapa do Deputado Jayson

Barreto, disse ontem que "a Oposição' en
cara com muito entusiasmo a Convenção'
marcada para hoje," acrescentando que
estão completas as chapas para'Prefeito,
Vice-Prefeito e Vereador, "cujos nomes

haverão de ser recebidos com a maior sim

patia pelos convencionais". Declarou que
o MDB fez uma seleção criteriosa dos no
mes que concorrerão à vereança "visando,
acima de tudo, dar ao esclarecido eleitora
do blumenauense a melhor opção possível
para a escolha dos nomes - todos eles
dignos e capazes - que deverão figurar na
próxima legislatura municipal".

, JOINVILLE
A Faculdade de Ciên

cias Econômicas de Join
vi/ie foi reconhecida pelo
Presidente Garrastazú Mé
dici, através do decreto
70,970, de 14 deste mês,
P1!blicado no Diário Ofi
Cia/ da União. O estabeleci
lIlento de ensino superior é
IIlantido pela Comunidade
Evangélica de Joinville e o

Processo que fundamentou
o ato presidencial originá-
ri

'

EO do Conselho Federal de
,ducação, tornou o núme
ro 182/62.

BlUMENAU
A Celesc está realizando

o trabalho de colocação de
novo '

81
s postes na rua 15, em

Ci:menau, para depois ini-
d
r ,a mudança do sistema i

� l[uminação dessa arté

�a, Os trabalhos deverão
er Concluídos antes do fina/dA'
já

o rnes de novembro,
de
qUe a Prefeitura preten-

id:ar um novo colorido à

/'
de para os festejos na

, fa lno
�i

s. A avenida Beira-

l/ também ganhará novas

Inznárias,

Arns renuncia no Sul pela união
Criciúma (Sucursal) - O sr. Bertoldo

Aros, considerado um forte candidato à

vice-prefeito, renunciou sua candidatura

para dar a vez ao sr. Fidelis Barata. A
decisão foi tomada pelo sr. Ams durante
a última reunião preliminar do Diretório

Regional da Arena. Embora contando
com o apoio dos correligionários, o sr.

Bertoldo Aros explicou que "amedida vi
rá beneficiar o partido que precisa recupe
rar a direção executivo municipal de Cri-
cíúma",

'

A decisão do Sr. Bertoldo Aros está
sendo encarada pelos meios políticos da
região come prova de coesão do partido.
Embora para alguns a Arena não deveria
concorrer 11S eleições de novembro vin
douro com apenas uma chapa em face da
boa fase em que se encontra o Partido
Oposicionista, o diretório regional decidiu
em sua última reunião preliminar lançar
apenas a candidatura do Algemiro Maní
que Barreto à Prefeito e Fidelis Barata a

Vice-Prefeito.

Artex· dá troféu para escolas
Blumenau (Sucursal) - A Artex S. A.

- Fábrica de Artefatos Têxteis acaba de
instituir o Troféu Sesquicentenário, que
será conferido ao estabelecimento de

ensino
-

de Blumenau que melhor se

houver nos desfiles escolares do Dia da
Pátria. O concurso promovido pela
empresa blumenauense, cujo regulamento
deverá ser divulgado nos próximos dias,
deverá contar com a colaboração da
Coordenadoria Regional de Ensino. Ainda
essa semana os diretores da Artex deverão
avistar-se com o Coordenador de Ensino e

com os diretores dos estabelecimentos
que participarão do desfile cívico de 7 de
Setembro" em comemoração ao Dia da
Pátria, no ano do Sesquicentenário da

,

Independência do Brasil.
O rico troféu mede 1 metro de altura e

possui incrustações douradas num

excelente trabalho em relevo.

Fazenda
�a9_�s

•

vaI a

ver ICM
O diretor do Departamento de Fiscalização da Secretaria

da Fazenda, Sr. Lauvir Barcellos, viaja amanhã,
acompanhado do diretor da Divisão de Fiscalização, Sr.
Antônio Carlos Vieira, para Lages onde Manterá contatos
com pecuaristas da região para examinar as medidas a serem

colocadas em prática pelo fisco catarinense no sentido de
.

simplificar o sistema tributário nas operações que envolvam
a comercialização do gado, em todas as suas etapas. Através
do Sindicato' Rural de Lages, os comerciantes de gado
pleitearam uma série de medidas junto à Secretaria da
Fazenda. Pelo sistema atual, por exemplo, a simples saída
do gado, ainda que apenas para vacinar ou se para receber
banho de carrapaticida, é suscetível de pagamento do ICM,
o que, segundo os pecuaristas, causa sensíveis prejuízos à
sua comercialização, além de antecipar, na prática, o

pagamento de um imposto que somente seria devido, em
razão de venda, às vezes até um ano mais tarde. No
memorial enviado pela entidade de classe, os pecuaristas
solicitavam como medida básica a suspensão desse esquema,
ou seja, o adiamento do pagamento do tributo.
NOVO REGISTRO

Após promover estudos a respeito da matéria, o

Departamento de Fiscalização elaborou minuta de decreto
onde estão previstas a dilatação de prazo e a suspensão do
imposto, desde que a operação seja efetiva entre produtores
- entendidos os criadores, recriadores e invernadores.

Fonte do Departamento de Fiscalização ressaltou o

alcance que leva a medida junto à classe ruralistas, pois
trata-se de antiga reivindicação. "Somente não fora,
atendida dentro do menor prazo em razão das dificuldades
de fiscalização do sistema e' o Departamento de Fiscalização
tem por norma enfocar os problemas pelo ângulo da
não-evasão de tributos", acrescentou a mesma fonte.

Amanhã em Lages serão analisados os problemas
pertinentes ao disciplinamento da matéria. Segundo a fonte
do DF, os criadores além de se inscreverem no Cadastro
Geral do Estado, deverão apresentar até o dia cinco de cada
mês o "Registro de Movimento" de Gado" para o fisco,
documento onde estarão registradoas todas as saídas e gado
realizadas no mês anterior. O encontro está confirmado
para às 20 horas de amanhã, na sede do Sindicato Rural de
Lages .

Criciuma ganha
novo colégio

Criciúma (Sucursal) - A obra de construção do Colégio
Estadual de Criciúma será concluída no próximo mês. A

escola, que levará o nome do engenheiro Sebastião Toledo
dos Santos, é considerada a solução para o problema de
extedentes que a cada ano aumenta no município, em face
da precária condição física dos demais estabelecimentos de
ensino existentes. Embora sem confirmação, anunciou-se

que o Colégio Estadual engenheiro .Sebastião Toledo dos
Santos será inaugurado ria segunda quinzena de setembro
próximo, a fim de permitir estruturação para poder
funcionar no próximo ano letivo.

Construído em uma área de 4.365,30 metros quadrados,
o novo educandárío contará com três pavimentos,
abrangendo salas destinadas ao auditório, biblioteca, ensino
de pesquisa, aulas práticas, Secretaria, Serviço de
Orientação Pedagógica, atividades complementares, leitura
l!0 .ar livre, sanitários, vestiários, cozinha e recreio coberto.
E o segundo maior estabelecimento de ensino de Santa
Catarina, sendo o primeiro o Instituto Estadual de
Educação, em Florianópolis.

Escolas· melhores
•

para maIs vagas
A Secretaria da Educação abrirá para o próximo ano

letivo mais 1 SOO vagas no interior do Estado p.ara o 10. e

20. Grau de ensino. As condições serão proporcionadas pela
Secretaria de Transportes ê Obras que até o próximo mês de
outubro concluirá as obras doe reforma e ampliação de mais
oito estabelecimentos educacionais, com' um investimento
na ordem de Cr$ 270.000,00.

No município de Caçador a Escola Isolada São Pascoal
terá condições de abrigar mais 84 alunos em dois turnos. No
município de Salto Veloso a Escola Básica Professora Enoé
Schutel está sendo reformada e, no próximo ano letivo terá

capacidade para comportar 168 alunos em dois turnos. As
demais escolas são: Grupo Escolar Josefina Krefft, de
Ipomeia-município de Rio das Antas; Escola Isolada de
Colônia do Salto, no município de Campos Novos; Escola
Isolada de Ilhas, do município de Araranguá, cuja capacida.
de possibilitará o ingresso de mais 252 alunos em dois tur·
nos.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS

A Câmara Criminal do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, em sessão ordinária de terça-feira, dia 22 de

agosto de 1972, julgou os sequintes processos:

1) Recurso Criminal no. 6434 de Tijucas, recte.

Walter Sizimo Emerim e recda. a Justiça, por seu

Promotor.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.
Decisão: Por votação unânime: dar provimento em

parte ao recurso, para pronunciar o réu como incurso no

art. 121, § 20. inciso 40. Custas "ex leqe".

2) Apelação Criminal no. 11 582 de Porto União,
apta, Francisco Pontes Gonçalves e apda. a Justiça, por
seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento em

parte ao recurso, para condenar o réu a 10 anos de
reclusão. Custas na fo rma da lei.

f
I!
I I
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3) Apelação, Criminal no. 11 825 de Chapecó, apta. o
Assistente do Ministério Público e apdo. Nairo
Zirolometa. ,/

Relator: Des. MARClllO MEDEIROS.

I,
i

I

negar provimento ao

/

Decisão: Por votação unânime,
recurso. Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

4) Apelação criminal no. 11 677 de Criciúma, apte. a

Justiça, por seu Promotor e apdo.José Paulo Casemiro.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULO IS.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao

recurso, para condenar o apelado a 1 ano e 2 meses de

detenção, concedendo 00 "sursis". Custas "ex lege".

,I
I,

5) Apelação Criminal no. 11 593 de São Miguel do

Oeste, aptes. a Justiça, por seu Promotor e apdos.
Constante Wroski e outros.

,

Relator: Des. MARCI-LlO MEDEIROS.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao

recu rso. Custas "ex _lege".
Acórdão assinado nasessão.

6) Apelação Criminal no. 11 827 de Curitibanos,
apre. Alfredo l.echineski e apda. a Justiça, por seu

Promotor.
Relator: Des. MARClllO MEDEIROS.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento em

parte ao recurso para reduzir a pena de 8 anos para 6

anos, imposta ao apelante. Custas "ex lege".
Acórdão assinado na sessão.

7) Apelação Cr.minal no. 11 787 de Santa Cecília,
apte. Ogídio Schneider e apda, a Justiça, por seu

Promotor.
Relator: Des. MARCI-LIO MEDEIROS.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao

apelo somente para excluir, das condições do "sursis". o
pagamento das custas. Custas "ex leqe",

Acórdão assinado na sessão,

8) Apelação Criminal no. 11 683 de Rio do Sul, apte.
a Justiça, por seu Promotor e apdo. Arlindo Warmeling.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao

recurso, para auméntar a pena imposta ao apelado para 5

anos de reclusão. Custas na forma da lei.

9) Apelação Criminal no. 11 793 de Anita Garibaldi,
apte. Leandro Gonçalves Dias e apda. a Justiça, por seu

Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, negar, provimento ao

recurso. Custas na forma da lei.

10) Apelação Criminal no. 11 684 de Itaiópolis, apte.
Walfrido Lopes de Oliveira e apda. a Justiça, por seu

Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unân ime, dar provimenta ao

recurso, para excluir a medida de segurança e reduzir a

pena a 4 anos de reclusão. Custas "ex leqe",
Jaime Sprícigo

Diretor

GUARUJÁ: FUTEBOL SENSACIONAL
Neste domingo, diretamente de Tubarão, o jogo da Loteria:

LAURO SONCINI E ALDO LUZ, com
HERCíLlO LUZ X FIGUEIRENSE

NEY BOTTO- GUIMARÃES, ROBERTO SALDANHA, WALTER
SOUZA E JOÃO ARI, do Adolfo Konder, com

AVAí X AMÉRICA
Retaguarda com os jogos da Loteria: WALMI R MATOS GUARUJÁ, a

equipe mais experiente do rádio catarinense. ONDAS MÉDIAS E
CURTAS: FUTEBOL PARA TODO O ESTADO.

JOALHERIA' ROBERTO MULLER

UM NOME,'
EM

�

PAINÉIS E CARTAZES
EM SLl CATARINA

R.ITAJAI, 1691
F,ONE: 22-1457

BLUMENAU -r se

JÓiAS E RELÓGIOS
E ARTIGOS PARA

PRESENTES.
ÓTICA ESPECIA

LIZADA.
CONSERTO DE

JÓiAS E RELÓGIOS.

-RUA TRAJANO 4-C � ,FLORIANOPOLIS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As mais altas autoridades civis e militares compareceram
ontem à Assembléia Legislativa a fim de participar da sessão

especial em homenagem ao "Dia do Soldado", que
transcorre oficialmente na próxima sexta-feira. Além do

Governador Colombo Salles e do Presidente do Tribunal de

Justiça, Desembargador Norberto de Miranda Ramos,
estiveram presentes o Comandante da 5a. Região Militar,
General Ayrton Tourinho, o Chefe do Estado Maior da

Armada Almirante-de- Esquadra Francisco Augusto Simas

de Alcântara, o Comandante da 5a. Brigada de Infantaria

Blindada, General-de-Brigada Antônio Ferreira Marques, o
novo Comandante do 50. Distrito Naval, Contra-Almirante
Antônio Leopoldo Amaral Sabóia, o Vice-Almirante José
da Silva Sá Earp, o Comandante da Guarnição Militar de

Florianópolis, Coronel Francisco Janone Neto, o Chefe do

Estado Maior do 50. Distrito Naval

Capitão-de-Mar-e-Guerra Aymara Xavier de Souza, �.
Comandante da Base Aérea, Coronel-Aviador Luiz Carlos

Leandro, o Capitão dos Portos de Florianópolis,
Capitão-4e-Mar-e-Guerra Heitor Luiz Vellez, o

Comandante do 140. Batalhão de Caçadores, Coronel Zaldir
de Lirria, o Comandante da PolíciaMilitar do Estado, Coro
nel Renato Júlio Trein, o Comandante da Escola de Apren
dizes Marinheiros, Capitão-de-Fragata Paulo Fernando Gar-

cia Justo, o Prefeito Ary Oliveira, o Presidente do Tribunal
de Contas, Conselheiro Nilton Cheren, O representante do
Tribunal Eleitoral, Desembargador Euclides Cerqueira Cin

tra, o Juiz Federal Ervandil Fagundes, o Procurador da Re

pública João Ribeiro Neto; o Juiz do Trabalho César Seara

Guimarães, o Presidente da Câmara Municipal de Florianó

polis, Vereador Valdemar da Silva Filho, o representante do

Arcebispo Metropolitano, Pe. Pedro Keller, os Secretários
Glauco Olinger, Bandeira Maia e Eugênio Lapagesse, o Pro
curador do Estado José Daura e outras autoridades, oficiais
e praças das Três Armas.

A sessão do Legislativo transcorreu com as cerimônias de

estilo, e foi presidida pelo Deputado Nelson Pedrini. Os
oradores dos Partidos foram os Deputados Murilo Sampaio
Canto e Epitácio Bittencourt, que renderam homenagens ao

soldado brasileiro e ao Exército em particular respectiva
mente em nome do MDB e da Arena. O Presidente da Casa
também fez breve pronunciamento, e a seguir passou a pala
vra ao General Ayrton Tourinho, que disse ter sido "agrada
velmente surpreendido" pela homenagem da Assembléia, ao
chegar a esta Capital - veio assistir à transmissão do Co
mando do 50. Distrito Naval - e designou o Comandante
da Guarnição Militar de Florianópolis para expressar. os

agradecimentos do Exército ..

Janone destaca a união
"Aqui estamos, a parcela do povo de Santa Catarina, o

Exército de Caxias; para, integrados no mesmo sentimento

de bem-querer à Pátria, dizer alto e bom som, o "muito

obrigado" à homenagem pelo ontem, pelo hoje e pelo
sempre da nossa indestrutível integração", afírmou o

Coronel Francisco Janone Neto ao iniciar o seu discurso de

agradecimento à homenagem prestada pela Assembléia

Legislativa ontem ao. "Dia do Soldado". E acrescentou: "A

homenagem traz em seu conteúdo o ardente desejo da

comunhão de ideais. Nestes termos é que a entendemos ,e

dentro destes propósitos é que a apoiamos".'
" O Exército é a instituição mais característica e

representativa do povo brasileiro" - acentuou. "Reflete ai
alma da nacionalidade, as aspirações mais autênticas das

gerações, o salto para o futuro, sem o sacrifício do hoje e

sem a negação dos compromissos com os antepassados. Os,

Os participantes do 20. Fucaca passaram
todo o dia de ontem ensaiando as mú

sicas que serão apresentadas na
primeira eliminatória, que começará

hoje à noite no ginásio do Sesc.

O primeiro espetáculo será às 21 horas.

hoieo
Festival

da Canção

'fundamentos do Exército, são a vocação democrática, sua'
base filosófíca, sua alma; a mstitucionalização, sua base

jurídica; o moral, seu caráter; a doutrina, sua inteligência; e
a estrutura, seu sangue, sua carne",

Explicou o Comandante da Guarnição Mintar: a vocàçao
democrática do Exército brasileiro afirmou-se nas

campanhas contra o absolutismo, a violência, o arbítrio e a

prepotência; na libertação dos escravos, na proclamação e

consolidação da República, na transição da democracia
, liberal para a democracia social, na luta contra o fascismo e

comunismo. O moral do Exército é o moral de seu povo,
um povo em ascendência, em marcha para a formação de

um País realmente rico. A doutrina orienta-se no sentido da'

obtenção dos verdadeiros objetivos nacionais, tais corno o

asseguramento da independência e da soberania nacionais,
da integridade. da unidade. e

.

integração nacionais; do

Gal chega cansada e

que. público numeroso

\
Para muitos a chegada de Gal Costa em Florianópolis

significa a oportunidade rara de ver e ouvir a musa da

música "pop" cantando o que antes só foi possível "curtir"
a través de discos. Significa ainda o' primeiro grande
acontecimento musical, já que antes os cantores' que aqui
vieram não tinham e não têm tanta importância no cenário

atual da música popular br�sileira como tem Gal.

A chegada de Gal Costa ontem, às llh30min' pela
Transbrasil, 'já foi um pequeno acontecimento já que um

pequeno grupo de jovens, cabeludos como só podiam: estar"
roupas extravagantes e máquinas fotográficas à tiracolo,

aguardavam a cantora como se esperassem uma irmã

querida que chega de uma longa viagem. E ela chegou.
Cansada e confessando que sentiu medo lá em cima

explicando que sempre teve medo de voar. Foram cinco

horas 'de viagem acompanhada de medo. Suas roupas só

podiam -ser o que eram Coloridas, largadas - como se

através dela Gal quisesse dizer "ai, tô legal, aberta às coisas

como minhas roupas". Botas cheias de penugem brancas,
blusão de veludo azul e na testa penas vermelhas que

seguravam sua vasta cabeleira. Era assim que Gal estava ao

chegar pela vez primeira a Florianópolis. Já no aeroporto
alguém comentava - "É, milagres também acontecem",
dando bem a idéia do tempo que esperaram para ver aquela
que Caetano Veloso considera a melhor interprete de suas

músicas.!
ENSAIOS

À tarde, após o descanso no Hotel Royal, Gal ensaiou
com seus quatro acompanhantes, os "Galcostenses", como
dizia, em tom de brincadeira, um componente do conjunto.

dá um show
aplaude

São eles Aluísio, Robertinho, Gabriel e Luís.
Antes do ensaio em conjunto, Gal cantou só. Tranquila,

sentada num pequeno banco, cantava músicas que, para 'os

poucos que lá estavam, funcionou como um calmante. Com
.

.
I

sorriso um tanto matreiro curtia o "tira teu sorriso do

caminho que eu quero passar com minha dor", ou então o

"Antonico", de Ismael Silva, que afrrma ter esperado 50

anos para, finalmente, ouvir alguém como Gal interpretar
sua música.

Para Paulo Lima, o empresário de Gal, o show não tem

requintes, é infbrmal, com a única preocupação de que,

musicalmente seja bem feito. Daí a preocupação em trazer

toda a aparelhagem do Rio - cerca de mil quilos - para o

som sair perfeito, sem "grilos".
Após os ensaios, o show, com casa lotada, muitos

"bichos" ligados na música, outros, bem mais velhos,
ouvindo com certo distanciamento. Cantando com malícia,
com ternura, dolorida, ou agressiva, Gal Costa mostrou por

,que tem importância na música popular brasileira. E

entusiasmou·muita gente. Um entusiasta rapaz comentava a

meia voz: "Pucha, bem que eu queria levar Gal para minha

casa lá em Itaguaçu". Se não pôde levar, ao menos

conseguiu ouvir, por hora e meia, Gal cantando músicas do

show "A todo Vapor", apresentado inúmeras vezes no Rio

e
.
São Paulo e agora, finalmente, em Florianópolis. Boje e

amanhã tem mais Gal Costa, no teatro Álvaro de Carvalho,
às 21 horas. Depois ela irá para Curitiba. Segundo o

empresário Paulo Lima, se tudo der c�rto - isto é, se o

público de Florianópolis corresponder - coisas boas

poderão acontecer futuramente aqui. Gal foi o grande teste.

O Coronel Janone Neto, agradeceu a homenagem, destacando a união reinante entre o Exército e o povo brasileiro

sistema 'representatívo e da paz interna e internacional; e,
além disso. contribui indiretamente para o desenvolvimento

e emancipação econômica
"Povo e Exército juntos" - disse - "viemos' do

. liuararapes, anele na batalha alvoreceu a brasilidade e lá,

regados a sangue, plantamos heróis cujas vidas formaram o

embrião' do Brasil livre dos nossos dias". Ressaltou o

.perfe ito congraçamento Exército-Povo em marcantes

episódios da vida nacional, como nas lutas pela
independência, pela igualdade dos brasileiros, pela
implantação da República e sua posterior consolidação;

.

.

enfrentando dificuldades. como as ameaças externas' e

internas ao regime e, ao iniciar-se o ano de 1964, "a guerra

revolucionária, em suas últimas fases, que chegara até o

Brasil e já dominava o Governo".
.

"mais uma vez, juntos, Povo e Forças Armadas puzeram
fim ao cáos e salvaram a democracia", declarou o Coronel

Janone Neto, referindo-se ao Movimento de Março de 1964.

- A revolução de Março de 1964 ainda não terminou.
Sua luta continua para consolidar a democracia, para

co�bater a corrupção,
_

para reformular as estruturas
arcaicas, para, enfim, alcançar a felicidade da Nação. En
vanguarda desse Movimento marcha, com orgulho, o se
Exército, o Exército de Caxias".

Lembrando que muitos há no País que desservem ao

regime e que não sabem usar da liberdade que desfrut
senão como instrumento liberticida voltado contn

própria Pátria, concluiu o Comandante da Guarnição Milit
os agradecimentos do Exército à homenagem d�
Legislativo: "E porque se destruia o Brasil, I!0s integramos
o Povo e seu Exército, para restabelecer a fé em nosso

destinos, e hoje, assim integrados naquele otimismo que f
do brasileiro um homem feliz, porque reintegrado n

certeza de que é homem sem medo de ser brasileiro
retomamos, para sempre, o caminho que iniciamos

.

percorrer juntos nos Guararapes, quando nasceu i

nacionalidade. Por isso, pelo que essa homenage
representa de integração e pela certeza expressa que
unidos, atingiremos nossos' propósitos de Desenvolviment
e Segurança, é que aqui estamos para voz dizer: Muit
obrizado".

Os universitários que apontam falta de programação Partida ganha, de Cleide Gomes; O velho poeta, de Nagner
artístico-cultural recreativa em Florianópolis terão cinco Narley e Rudney; Decodificado, de Tanira Piacentini e

dias de festival para esgotar o tempo disponível no período' Ariberto Venturini; Ah: Final, de Reinaldo Rosa;\Aviso, de
noturno. Antônio Pauli; Já fiz a mala, de Osvaldo Haberbeck; Vulto

I Começa hoje,.' às 21 horas, no Ginásio do Sesc o II amado, de Rodolfho Hans Geller; No topo do mundo, de
Festival Universitário Catarinense da Canção, promovido Pery Alberto e Rogério Camargo.A procura do meu ser, de

pelo Diretório Central dos Estudantes e incluído nos Antônio Carlos e Malty; Retirada, de Rui Bittencourt;
festejos do Sesquicentenário da Independência. Herança, de Francisco Trevisani; Minha fé, de Altamiro

O Coordenador Geral do Fucaca, Luiz Alves da 'Silva Preis e José de Mello Cabral; Compreensão, de Vilmar Lock;
garante que tudo está.previsto para assegurar amplo sucesso Entre o céu e o mar, de Magda Magliori; Encontro, de

ao Festival, começando pela participação dos estudantes Nelson Russí Wagner; Desencontro, de Rui Bittencourt e

que inscreveram composições. Bigal; Peixe de Aquário, de Marcelo de Mello Rocha, Ester

.

Adian tau que todo o equipamento sonoro está Brattig e Eliana Taulois.

devidamente testado, com a extinção de todas as Os universitários que defenderão suas melodias hoje e

dificuldades relativas à falta de acústica no local do Fucaca. amahã estão sendo convocados pela Comissão Organizadora
, Informou que a Comissão Organizadora decidiu para comparecer à sede do DCE, no horário comercial a

homenagear, com troféus, 'além dos três' primeiros fim de tratarem de assuntos relacionados com as exibições
colocados, o autor da melhor letra e o melhor intérprete, JULGAMENTO'

além dos quarto e quinto classificados. Os prêmios a serem. A Comissão Julgadora do II Fucaca está defmida e foi

oferecidos aos vencedores estão expostos na Loja Felipe eleita pela Comissão Organizadora e Diretório Central dos

Sport. Estudantes.

ELIMINATÓRIAS
Serão julgadores do certame universitário: Mário Alves

Neto, Presidente; Álvaro Reinaldo de Souza Presidente do

.A primeira etapa da fase eliminatória, programada para D'CE M il G M
'

; ur o onzaga artins da Silva, do Departamento
hoje, constará da apresentação das 17 primeiras músicas a de Extensão Cultural da Ufsc; Sebastião César Evangelista,
saber:. Essência, do .Amanhã, de, Marcelo Lopes, Eli�a Presidente do Daceb- e criador do Fucaca: Vilson
Taulois e Ester Brattmg; Romance, de Antônio Pauli' Falsa Holderbaun, do Jornal de Santa Catarina; José Carlos
Solidão, de Rodolfo Hans Geller; Minha Canção, Lenoir Soares, de A Gazeta; Liberato Manoel Pinheiro Neto, do

Josino; Pássaro Branco de 'Nagner Narley Mascarenhas' Jornal O ESTADO; Gilberto Bittencourt, Pianista; Antunes
Aqui é o meu Luçer, de Reinaldo Rosa; És paraíso do sul: Severo, da A.S. Propague; Davina Prates, dos Diários
de Rudney Raulino; A nossa Cabana, de Itamar José da Associados; Regina Vaz, Violinista do Clube 12 de Agosto;
Silva; Depois do dilúvio, de Álvaro Luiz Preis e José Nicoiau Osmar Písani, Poeta; Darci Lopes, da TV-Cultura; Zuleika
Varela; Transeuntes de Vilmar Bernardo; Reencontro L

.

d U�
.

Clé G
' enzi, a lSC. •

ecio ornes; Neste Outono, de Álvaro Luiz Preis; A decisão na fase fmal doIl Fucaca terá na Comissão
Lamento, de Altamiro Preis Ataíde e José de Souza' Julgadora: a presença do cantor Ivan Lins e mais: Marilena
Defunto Sideral, de Luiz Alberto Machado da Costa' Me� Vieira Costa, Miss Santa Catarina 1971; Péricles Prade,
casa é samba, de Antônio Rodrigues Rotres e Alberto; Dois Escritor e Poeta; Emani Marques, da Folha de São Paulo e

Tempos, ,de Francisco Augusto Trevisan; Vigência, de Aldo Major José Mauro Ortiga, Presidente da Comissão Estadual
Prates d.Avila.

.

do Sesquicentenário.
2a. FASE

Amanhã terá continuidade a fase eliminatória com

A apresentação do II Festival Universitário da Canção
Catarinense estará a cargo do acadêmico Marco Aurélio

exibição de mais 17 composições concorrentes. São elas: Moreira e da acadêmica Kátia Schmídt,

Vestindo roupas extraw

gantes, bem a seu modo,

Gal Costa chegou ontem

a Florianópolis para
. apresentar o seu

show "Gal a todo

Vapor" a musa da música

pop no Brasil foi recebi
da no aeroporto por
grande número de-

admiradores, em sua

maioria jovens.
À noite o Teatro Álvaro
de Carvalho ficou lotado,
tendo o público

aplaudido de pé por
várias vezes.

Hoje e amanhãGal costa

repetirá o show, preven'
do-se casas cheias.
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1 Corcel ST amarelo pop
1 Fuscão Bege
1 Volks 1300 Bege
1 Galaxie 500 Vermelho

1 Galaxie 500 Branco

1 Volks 1300 Vermelho
1 Volks 1300 Azul
1 Volks 1300 Branco
1 Volks 1300 Vermelho
1 Volks 1200 Vermelho
1 Rural Verde e Branco OKm

1 Rural Cinza e Branco 1968

1 -Pick up Verde e Patropi 1972

1 Pick up Verde 1970

1 F. 350 Verde e Branco .19700Km

[[J
1 F. 600 Perkins Vermelho 1967" IPIRANGA AUTOMOIIVEI5

====:;:::=:::!==="==i .i R 7 de Setem.... , 13- Fone, 3886
.

_�.n.l_JI_K_O_E_,_R_lC_H_S_:A_._m u

�:I����::. (/��C'A�E�T�E�:�.;�" Comércio de Aut omóveis Volks 4 portas 1969
Volks Sedan , .1'961
Gordini : , 1964
Volks Sedan ....................•............. 1970

Fuscão 1971

II

C. RAMOS S.A. I

REVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWAGEI9
R. João Pinto no. 9 Rua' Cei. Pedro Demoro 1\Q.1· 466

.. Fnnê-'lF;41 Foolis. - 6381 Estrei'tó.
.

VOLKS 1964 ...•......................... Vermelho

VOLKS 1966 .....•...•..•.....•..•... : ...•.. Cinza

VOLKS 1966 ......................•..... Cinza Prata

VOLKS 1968 Branco Lotus

VO LKS 1968 ......•...................... Azul Real

VOLKS 1968 ......•................. Vermelho Grená

VOLKS 1968 .....•............. ···.· .. Branco Lotus

VOLKS 1969 ............•.............. , Bege.Claro
VOLKS 1969 .....•..................... Verde Folha

VOLKS 1969 Vermelho Cereja
VOLKS 1969 ..•..................... ,i .. Branco Lotus

VOLKS 1969 Verde f!olha
VOLKS 1969 ...............•.•........ Branco Lotus

VOLKS 1970 ..................•......... Bege Claro

VOLKS 1970 .................•......... Verde Folha

VOLKS 1971 Branco Lotus

VOLKS 1971 Branco Lotus

VOLKS 1971 ....................•..•.... Azul Pavão

VOLKS 1972 ....: ...•..•..........Vermelho Montana

TL - 21970/71 ....•.................Vermelho Cereia

IFI.NANCIAMOS SEU VEICULO ATE J6 MESES

VElcUlOS USADOS

Aflô Dualidade
Telefone':" 6389 e 6393

FINANCIAMOS ATt 36 MESES
VEiCULOS USADOS

OPALA 2 500 4 marchas TOPÁZIO •....••........ 1971

OPALA 2500 4 marchas AZUL LE MANS ....••••.. 1971
OPALA 2500 4 portas LARANJA luxo 1971

OPALA 2500 4 portas VERMELHO SATURNO •..... 1970
OPALA 3800 4 portas VERMELHO luxo •..•....•.. 1969
VARIANT VERMELHO MONTANA ....•..••••.•. 1972

VARIANT BRANCO POLAR ..•.. , •....•.••••..• 1971

VOLKSWAGEN SEDAN VERDE "JÓIA" ..••......• 1967
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO ..........•.. 1966
DODGE DART SEDAN AMARELOTETO VINIL .••. 1970
DODGE DART SEDAN BRANCO ...•.......••.• ; .1969

SII'.JCA TUFÃO BRANCO "JÓiA" ..........••..•. 1965

COMÉRCIO DE AUTOMO'VEIS
RUBENS ,ALVES

.

Rua São José 426
Ba:lneário '- .

Estreito
Fone� 6645 e 6687

I •

R.EVENDEDOR AUTORiZADO
, RI;LAÇÁO DOS VEfcULOS USADOS IA VENDA

Kol!Sf Com4!rcio de AutQmov'ls
i KOERICI-t

R..O! Il.Irn'rJ!n{llt L.m. 109 ..

riELACAO DOS VEICULQS USADOS À VENDA

Sedan 150Q'Branco Lotus 71

Sedan 1500 Azul Pavão 71

Sedan 1500 Bege Claro : 70/71
Sedan 1500 Azul Diamante 71

Sedan 1300 Branco Lotus .•.......................71

Sedan 1300 Azul Diamante 71
I Sedan Vermelho 1300 70/71

Sedan Verde Folha 1300 .........................•70

Sedan 1300 Vermelho .•..•........................70

Sedan 1300 Azul Cobalto 70

Sédan 1300 Vermelho , 69

Sedan 1300 Branco Lotus 68

Sedan 1300 Bege Nilo : 68

Sedan 1300 Azul Real 67

Sedan 1300 Verde Caribe ......•
'

; � 67

Sedan Vermelho 66

Sedan 1200 Azul 64

Sedan 4 Portas Branco
'

70

Sedan 4 Portas Branco 69

Sedan 4 Portas Vermelho 70

Kombi Bege Claro
'

......•70

Kombi Azul Diamante : 71

Kombi Azul Branco Luxo 69

F;inancialTllMo'" 3é mIIés _j'�========�====��:�

JENDIR08A AUTOMOVEI.S
R. Saldanha Marinho ·Esq. de João Pinto.

FON.,ES: 4673 - 2952

FORD GALAXIE LTD
OPALA LUXO 4Cil•.
T L 2P.
VOLKSWAGEN 1300
FORD GALAXIE
OPALA
VOLKSWAGEN 4P.
FORD GALAXIE
VOl-KSWAGEN
DKW-VEMAGUET
MINI KARTOK
LANCHAS A TURBINA

NAOFECHAMOSPARAAtMOÇO
COM�RCIO\I)E AUTOMÓVEIS, BARCOS.

Financiamentos até 36 'meses

VALDIR AUTOMOVEI'S ,LTDA.r
Rua Victor Meireles, 32 - Fone 4739

Florianónolis - se
Opala Cupê Especial Branco 1973
Corcel Cupê Standard Verde Selva 1972
Corcel Cupê Standard Marrom :. 1972
Karmann Ghia Azul

...•.........•............. 1971
Corcel Cupê Luxo Azul 1970
Corcel Standard Azul 1970
Volks Vermelho

: 1965

PIN4NCWf1NTO•• ' ...

197-2
1971
1971
1969'
1968
1968
1969
1969
1.969

.

1962 .

1972
1971
1971
1970
1969
1969
1969
1968
1968
1964

/I
'

','

CO,.,�RCIO DE
AUTOMOVEIS

Marron Canela
, Preto

Azul Pavão

1 - Corcel Cupê - OK
2 - Fuscão - OK
3- Fuscão -1972
4 - Fuscão - 1972
5-Volks-1971
6 - Fuscão - 1970
7 - Fuscão - 1 970
8 - Volks - 1970
9 - Volks - 1970

'1'0'- Kombi - 1970
11- Volks-1969
12 - Volks - 1969 Verde

13- Volks-1968 Vermelho

14 - Kombi - 1968 verde

1!:; - Kombi - 1968 Azul

POSSUIMOS CARROS ZE�O QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - EstreitC'
Fones:,6632 e 6359.

F lorlanôpolls,

Azul Diamante
Vermelho

Verde'
Vermelho
Vermelho

Branco Lotus
Branca
Azul

RODOVIARIA EXPRESSO

BRUSOUENSE S.A.

OR. EUG[NIO DOIN VIEIR
Secretário da Fazenda do Estado (1962-19641
Inspetor Fi<;C1!1 de Rendas Internas (1965-19661
Membro da Câmara Federal (1966-19681

ADVOGADO E ECONOMISTA
RegistrOI OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0126, C�0739, CPF .J,., 006645709. Escritório de advocacia E'Pec1 C
zada em DIREITO TRIBUTARIO. I. Renda, IPI, ECM �'CLAMAÇOES - DEFES,AS -: RECURSOS. FUsO

'

TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS �\dos Ilhéus. 8 - Edif(cio Aplub - Conj., 85/86, Fone: 47�Florian�pOlis - SC. . 1

-

AUTO VIAÇÃO S. CRISTOVÃO
End:'R. Márechal Floriano Peixoto, 121

Fones: 2031 e 2327

Çriciúma Santa Catarina

,

Partidas de FLORIANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 horas. '

V\a Tíjucas, Pôrto Belo, Itaperna, Camboriú
e Itajaí, às 07,30 - 10,ro- 11,30 - 13,00

, e 18,00 horas. ' ,

Nova Trenta."às 07,00 � 13,00 e 18,OO'horas.

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA.
Flonanópolis à Rio do Sul

às 04,30 - 10,00 e 16,30 horu
Rio

.

do Sul à Flerianópolis
,às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas

ORS. SAD,I LIMA e
UBIRAJARA DIAS !FALCÃO

,

.
- ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais 'para Emprêsas, Causas Cívei�
Trabalhistas e Criminais

HORÁRIOS
De Criciúma para: .- -

_
_ 200 _

I

FLORIANÓPOLIS: as U.20 - 6,00 - 8,20
. 9,1,5 "

15,00 - 19.00 - e C. Leito: as 3,30 horas ..
, TUBARÃO: às O,2U - 6,OU - tl,:.!U - 9,15 - .12,00 -

15,00 - 18,00 � 19,00 - e G. Leito: 3,30

LAGUNA: �f(f.�o - 8,20 - 18,00::.... e êàrro Lêito às

3,30 horas.
_

ARARANGUÁ: às 7,00 - 12,30 - 14,30 - 17,00 - �9,l.ti,

- 23,00 - 24,00 � 1,15 e Carro Leito as

2,30 horas, ,

SOMBRIO - VILA SÃO JOÃO - OSÓRIO E
.

PORTO ALEGRE: às 1,15 - 7,00 - 12,30 - 23,00 - e C.

Leito às 2 30 horas.

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

OPALA OK - 4 marchas Special .....•...... Todas as Cores

OPALA OK - 3 marchas Special ....•••...•. Todas as Cores

CORCEL OK -.STAND - Cupê e 4 portas.'. Todas as Cores

CORCEL OK - Luxo -

..

' Cupê e 4 portas
VOLKSWAGEN - 1500 -

........•......•. Todas as Cores

VOLKSWAGEN - 1300 -

•...•....•... :....• Todas as Cores

VOLKSWAGEN - Branco Lotus - 1970/71
VOLKSWAGEN - Vermelho -

......•.............•. 1970

VOLKSWAGEN - Bege Claro - 1970

KOMBI- Verde Ca;ibe - 1967

KOMBI - Branco Pérola - 1969
,

KOMBI - Branco Lotus -

, 1970
.

JK - FNM - 'Branco Alpino .' 1970

IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS - ATENDEMOS
EM 0015 ENDEREÇoS: RUA. FELIPE SCHMIDT, 85

,

- RUA JOÃO PINTO �O - FÓNES 2777 e �7.66,

EMIl-RESA AUTO

VIAÇÃO CATARIN ENSE

PARTIDAS OlARIAS DE

FLORIANOPOLIS,

Rua Cei. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352
ESTREITO - FLORJANOPOUS;

NÓS PAGAMOS,MAIS PELO SEU CARRO.

ALVORADA VEICULOS
Com4!rcio de Automóveis em girai
COMPRA- VENDA -'TROCA
Carros Inteiramente rwisados
End. Rua João Pinto, �1

Fone 4291

Karmann-ghia - Bege . . . . . . • . . . . . . . • . . . . . • . • .. 1969
Corcel Standard - 4 portas - Verde-tropical 1969
DKW-Belcar - Azul Crepúsculo � 1962

Volkswagen - 1300 - Azul Diamante 1970/71
Volkswaqen - Azul Metálico 1968

Vclkswaqen - A .ul Real ' 1968

Volkswagen - Azul Pastel 1966

Volkswagen - Verde 1964
Kombi - Azul Diamante •...•••.•..

' 1961
l"'!:IIrninh;',.. IIrl-lJ:\I�nl I=T"

• . .•• 1958.

Para BLUMENAU DIRETO r: 8,00; 12,00; 18,00 horas.
Para Blumenau via BAL.Camboriú e Itajaí: 600; 7,30;
8,30; 10,00;, 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas.

.

Para Jaraguá do Sul: 6,00; e 16,45 horas.
Para MAFRA - Via Corupá, São BENTO DO SUL e
RIO NEGRINHO - 6,00 horas. ,

.

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas.
.

Para JOINVILLE - Via Bal. Camboriú - Itajaí - Píçar
ras - Barra Velha:5,30; 9,00; 13,30;14,30; 16,30 horas.
Para Joinville - Via Bal. Camboriú e Itajaí: 5,00; 7,00;
11 ,00; 13,00 e 17,00 horas. ,

Para São Francisco do Sul - 17,15 horas. '

Para CURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; IS,®; 17,00
horas. ( e 19,00 horas horário suplementar .durante o,
verão). A pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as cidades supra. mencionadas e serviço de redespacho
para todo o Brasil ..Qferece-também modernos,e confor
táveis ônibus para' execução de viagens especiais para
qualquerparte do país e exterior. .

.

. Informações e vendas em nossa agência à Aveni-
da Hercflío Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua
CeI: Pedro Demoro Fone 64-02.

I

,

DR. ALDO 'AVILA·, DA 'lUZ
ADVOGADO

. CPF ÔOI776628\
.Edlf(clo Praca XV. 10.a'nd r - Sala 108 '

o ESTADO

AL�CIE

I •

,

PS ra022FONp 'l41a •.

REUNIDAS S.A.
A EMPRESA DE 'INTEGRAÇÃO'

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORIANÓPOLIS
IPARA: PORTO uNIÃO,pasSando por Balneário' de Cam

boriú - Itajaí - Piçarras - Barra Velha - JOIN
VILLE - Vila Dona Francisca -'- Campo Alegre -

-São Bento do Sul - Rio Negrinho r- Mafra - Ca-
noinhas e PORTO UNIÃO. ',/.
As 19,30 horas,
Com CONEXÕES imediatas para PALMAS -

CLEVELÂNDIAL',PATO BRANCO - FRANCIS
CQ BELTRÃOe CAÇADOR.

PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Carnboriú � Itajaí - BLUMENAU.:... Rio do Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos Novo�
- JOAÇABA - Xanxerê ..... Xaxím - ÇHAPECÓ -

São Carlos - Palmitos - Mondai e SSAO MIGUEL
DO OESTE.

'

As 19,00 horas. ,

PARA: LAGES passando por São JOsé - Palhoça - Santo
Amaro - Alfredo Wagner.- Bom Retiro r: Bocaí
na do Sul e LAGES.
Às 5,00 - 13,()0 e 21,00 horas.

PARA: ANITÁPOLlS e SANTA ROSA DE LIMA passan
do por São José - Palhoça - Santo Amaro - Ran-
cho Queimado e ANITAPOLIS. .

Às 15,30 horas, menos aos domingos.'
DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA: Todo o EsUi

do CATARIN5NSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - Viadutos - Erechim e Iraí, no Estado.do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE PARA-

. NAENSE � CURITIBA e SÃO PAULO.
ONIBUS PARA: VIAGENS ESPECIAIS E EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercflio Luz

TELEFONE 3727.
�..�.�--------------------------------------�-

"GARIBAlDI, RADia FEITA COM
- MUITO AMOR"

240 ms,

NOVACAP VEICULOS
!'I Ft',Ivin Arl ..."r.i. fi4Q

Opala Verde Luxo : 1970
Fuck 1·300 : 1971
Rural Willys 1964
DKW Belcar S 1967

/,

Corcel Cupê Luxo 1969
Aero Willys Verde 1967
Kombi Verde : :.................... 1966

SEU TV ENGUiÇOU?
Conserto urgente a domicílio
Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

Peças Originais
AV. HERCfuo LUZ, 241

Em frente à Penha, na rodoviária.

t ZYH-60 - 1250 K.hz -' ondas medias,

LAGUNA.

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA
(CPF - 001fs44209).

Pareceres e Consultas Jurídicas,

e A. SilVEIRA LENZI
, (CPF - (01948329)
Advocacia de la. e la. Instânciá - lustiça do Trabalho.

Atendimento ao Interior
Escr.ório: Praça'XV de Novembro, 31 --Conj. 362

Telefone' 2511 - Aoi'ianópolis

A sua casa pode fic.ar tio bonita como aquela da revista

t:Ie decorações, Basta revesti-la com

MARMOTEX

ADVOGADOS
PROF. WALDEMIRO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROS REGIS
PROF. MARIO CUIVIACO DA SILVA
DR; RICARDO MAc'rEL CASCAES
11ft PEDRO DITTRICH JUNIOR

.

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAIS
, E TRABALHISTAS.

.

E�. Jorge Daux - Conj. 4 (Sobreloja)
Rua dos Ilhéus, ·22 . fone 43-03
Expediente: das 9',30 às 11,30 e

'das 15 às 17,OQ hpras.
CPFs.: .083136449, 000100491,002671129,
082606219 e 001943529.

.
informe·se naH,IDREL, pelo fone 2.001, R.ua Jerônimo

Coelho, '325.

'BANCA ESPECIALIZADA EM
,

. ASSUNTOS JURíDICOS
ADVOGADOS:
PROF.' HENRIQUE STODIECK
A. H. B.ULCÃO VIAN'A
ADERBAL G. DA ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical, Previ·

denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa
nhamento em Instância Superiores.

EN D E R E ç O : Rua, Arcipreste Paiva sltv. Ediffcio Praça XV -

Conj. 305/306 - Tel, 2246. CPFs: 002.627.499 ...:..

006.64';;.199 - 002.660.869

MAJESTIC HOTEL
Rua Traj�no, 4 - Fone 2n(l

�o centro comercial da cidade

ADVOGADOS I,

MARIO HOTEL
'A tradiçio da hospedagem florianoPolltana

Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

DR. EVllASIO CAON
OAB:SC 0165 .. CPF 007896239

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
,
OAB'SC 2338 - CPF 18282079

Rua dos Ilhéus, �2 - Ed. Jorge J?aux, Conj. 5

Fon�s 4515 e 4219

Das 9 às 12' e' das 14 às 17 horas

OSCAR PALACE HOTEL
'Sente-se honrado em-hospedá-lo

Apartamentos - Suites- ráfio para estacionamento
bar musical.

- •

Telefone 3286. - 3638 - rede interna

Florianópolis - Oba de Santa Catarina.

LUX· HOTEL
Seu lar rora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos tom telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis.

SWENSON - PALACE MOTEL
Apartamentos com telefone' e rádio - suites com

teiefone, televisão e geladeira
. Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAF!! MATINAL

Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385. é 6685

EndereçO Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços espe,ciais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
AIora totalmente remodelado.
70 novos aptos. e 50 quartos. .'

Gar.m e estacionamento para 100 veículos.
Amplo salio de estar com televisio. ' ,

Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., 0-81 e D-82
Fones 6230 e 6665.

.

Estreito - Florianópolis,

"OTE:L
. RaVA.L

•. AU" JOI.o PINTO _, ,ONY, ,.SI • a • ,'''o ".,.

P'1.0AIAN6I"OLI•••ANT" CAT ..... INA - ." .. '"
,

APARTAMEMTOI - IUlTi.
ala. JARDIM DE IMI/ERNO ·'IALl.O DE .COE1�nLl,oNl . 14010 ',uVIIA.O. GlUDIII". .. (0..,11(10 OI!
"OUICIMUfTO (IN',"" .: LAVANOIII"". 1"11'01110 ,,.,� ,.0111

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I�
DR.

ORA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edificio Associação de Medi
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50_ andar - sala 54, das 15 ás
18 horas,

.

DRA. MOEMA DESJARDINS
r

CRM-SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e Obstetrícia na San

ta Casa de Porto Alegre. Estágio no Hospital dos Servido
res Públicos .ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul,
Cursos de Especialízação na Maternidade Escola do Rio de
Janeiro.

-

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux. Rua Anita Garibaldi esquina S'll
danha Marinho, 19 andar - �onjunto 104 - fone 36-83 _;..

Florianópolis - SC.
....

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses •

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina'
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

-;:
_.

Dr. Carlos Alberto Barbosa Pinto
CRM - S83.SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Díâriamente.

Consultório - Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

DR. RODRIGO D'ECA N.EVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO
Curso de especialização de dois anos no Hospital das

'O ínicas de SãoPaulo. .

Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas
- Nariz � Cicatrizes - Transplante de Cabelo. .

,

'
.

"

.

.

Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças
e quintas, após às 15 horas.

.

·DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
- Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling' J

• DEPILAÇAO
"

Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade
de São Paulo.

-

CONSULTAS: Diàriamente, à partir das IS horas ;

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo O;>elho,325 - Edifício
Juneta - 20. andar. 'r- sala 205 - Fone 4438.

-�-.;..� ,._.-_
. .,.

DR. HENRIQUE JOSÉ FONTES
CLíNICA.E CIRURGIA DE OLHOS

Curso de especialização no Hospital São Geraldo, Serviço d�
Prof. Hilton Rocha - Belo Hor izo.rte - M.G.
Curso de especialização no Instituto Penido Burnier -

Campinas - S.P.
Consultório: Hospital de Caridade - Fone 2036 e 2037
Atende diariamente com hora marcada de 2a. à 6a. feira das

15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.

FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

DR. EDMO B,ARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. á 6a. feira das 14 ás 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia 13.

das 8 às 12 e das 14 llsd-9.'horas
Galeria Comasa ':"'"'90. andar :;. 'coajo 904
, Florianópolis..

'.' .

__

DR. .CLOVIS PRUDENCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

eRO/SC - 315

Ortodontía (CorreçãO de Dentes)

Clínica Geral
(Pontes fixas e jaquetas de porcelana)

HORARIO'

I )
Rua Anita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

DR. RAUL F. KLEIN

CIRURGIÃO DENTISTA
Horário das 14 às 20 hs.

.

\

�
__--------------------__--�nr--------------------------,r----�----�..--�------�----�

H A VOZ' DA PROf.EC�IA ,.,

OUÇA ESTA VOZ QUE
. ORIENTA E DA' CERTEZA

FPOLlS. - Rádio Santa Catarina
.

Sábados às 19,30 horas.
BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.

Domingos às 13,00 horas. .

CAÇAPQR - Rádio Difusora eaçanjurê
Domingos às- 8,30 horas.

'

CRIClUMA - Rádio Eldorado
,
Sábados fig 18,45 horas.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas.

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial .

iDomingo às j 2,30 horas.s,
ITAJAf - Rádio Difusora Vale do Itajaí

Sábados às 15,30 horas.
JARAGUÁ DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda.

Sábados às 16,Q5 horas.
�,

JOAÇABA - Rádio SOe. Catarinerise de Joaçaba
Sábados às 17,30 horas.

.

LAGUNA - Rádio Difusora de Laguna
Têrças-Feiras às 8,30 horas.

LAGES"':' Rádio Oube de Lages
• Domingos às 13,00 horas.
PALM:ITOS - Rádio Entre Rios Ltda.

Domingos às 1 V,OO horas,"
RIO NEGRO - Rádio·Difusora de Rio Negro

Domingos às 13,05 horas.
S. JOÃO BATISfA - Rádio Oube

São João Batista Ltda.
• . Domingos às 12;30 horas•.

S. MIGUEL D'OESTE - Rádio Colméia de
São M�gu�1 d'Oe�te

.

Domingos às 13,00 horas.
S: FRANCISCO 00 SUL - Rádio Difusora

Sábados às 12,45 horas.
TUBARÃO - Rádio Santa Catarina

Sábados às 15,00 horas•.
XAXIM - Rádio Curcura de X3xlm Ltda.

Sábados às 11,00 horaS.
XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste IJfda.

Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

.

Pe�lhe Í1lSClltver-me, sem qualquer compromisso. de
minha parte, no curso gratuito de 20 Iiçoes.
Nome · ; .

·.Rua : N .

Cidade : _ Estado ..

.Recorte êste cupom e envie-oâ Voz da
.

Profecia, Caixa Postal 1189 ZC-�, 20.000·
Rio de Janeiro GUANABARA

",····c·
'

.

�

TRINDADE
1. fase de acabamento - 135 m2
2. fase de acabamento - 90 m2
3. fase de acabamento - 216 m2

ANDRADE RAMOS
R. Felipe Schmidt. 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte l rnaruf]
1. pronta - 108 m2

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO
APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFitlO BOM ABRIGO
PR:ONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento

3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - garagem.
· atenção pi acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex

LANÇAMENTO EDIFlê;IO CESAR SEARA
EXCELENTE ACABAMENTO - ENTREGA FEVEREIRO
'- 73

3 dormitórios - sala - copa-cozinha - 2 banheiros -

dependência de empregada - garagem - todos de frente -

armários embutidos - azulejo decorado até o teto - synteko
- play-ground - jardim e churrasqueira - peitoris em·

mármore .

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUsiVE COM
PEQUENA ENTRADA
· diversos terrenos
· salas para comércio
· granja
· fazenda I

.PRAIA DE PALMAS
LOTEAMENTO
· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento
EXCELENTE PLANO Ã SUA DISPOSiÇÃO
· Constru rmos càsas a seu gosto - Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
· Comece a pagar, somente após receber as chaves.

SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS,
.

UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
DE TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

IMOB.llIARIA

CASAS SEM HABITE-SE

I

I;

RESIDÊNCIAS E LOTES
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes, situados no

.JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas calçadas e drena
gem pluvial.

DIRIGIR-SE a rua UrbanoSalles, n. 37 - Fone 2981.

Você vai descobrir_ que é muito melhcr
_ comprar

'MATERIAIS DE CONsTRUÇÃO na HIDREL

HrOREL: R: Jerônimo. Coelho, 325, Fone 2.0011

ANUNCIE EM/

=

Fone 31 ...17

71
Opala Luxo - Vermelho Monze ,

70
Opala Std - Branco Polar , ,

,.

70
Opala Luxo - Branco Polar .. ,

' , . . . . . . . . ..

70
Opala LuxStd - Verde Musco , , ,

69
Opal'l Luxo - Bege Esporte , .. ,

'

, . , . ' .

Volkswagen Variant - Branco Lotus .. ', ,
\ �g

Volkswagen Variant - Branco Lotus ,

70
Volkswagen Variant - Azul Cobaldo , .. ,

"

70
Volkswagen - Vermelho Cereja .......•.. ', , .. ''-

,.

69
Volkswagen - Branco Lótus ........•... , ."

69
Volkswagen 4 portas - Bege Gobi 69
Volkswagen 4 portas - Branco Lotus ,',

66
Volkswagen - Vermelho Grená , , , , ,

, :
63

Volkswagen - Turquesa ..........•.....•..••.......•........
, ''-

,

69
Karmanghia - Branco Lotus ,

, , .

59
Chevrolet Caminhão - Verde e Gelo· ,

'

r
.. , . ,

67
Chevrolet Caminhão -- Verde Prado ,

, , .

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA'.

,

I'
"

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém
d i ar i ame n te uma linha de ônibus entre Rio do

Sul-Florianópolis, via Blumenau-Itajaf.
Saída de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em

'Blumenau, 10h 45m em ltaial, ..11 horas em Bâlneário
.r irnborlú e chegada em Florianópolis às 12h30m.

.

,

•

� Sarda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneário
Camboriú às 20 horas, 20h15m �m Itajaí, 21hl0m em

,
Blumenau e chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova

linha da Riosulense é servida com o que' há de mais moderno
em transporte coletivo de passageiros. São ônibus Mercedes,

, Benz, equipados com motor trazeiro, tipo OH, carrocerias
Marcopolo II, dotadas de toilete e demais requisitos de

conforto', luxo e segurança, garantindo viagens aqradáveis e

i,
I'
I'

pontuais,

SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização' pela Pontifica Universi
fade Católica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta:
'

dual de Diabetes e Endocrinologia - GB.
OBESíDADE - MAGREZA - DIABETES

TIREOrDE - ESTERlLIDADI!.E INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)
.

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 � sala
-36' - Ed: da Al\sociação Catarinense de Medicina - 'Fone
4304 -;- Diariamente à partir das 12,30 horas.

62
Ford Caminhão - Marfin Azul , .................•................

6E
.

Ford Caminhão - Verde , .' , .'. , ;
.

EDIFíCIO SANTOS DUMONT
CR$ 350,00

6e
Galaxie - Cinza , , . ,

, . . . . . . . . ..

6.11
Simca - Marrom 2 Tons ' ,

,

65
Do� Camionet - Azul Universal ..•.......... '

.-
.

Auto Viação IMPERATRIZ ltda

Horários de Florianópolis para:
SANTO AMARO:-Dias Oteis:
6,50, 8,20, 9,30, 11,00, 12,00, 13,50, 14,30, 15,10, 16,00,
16,20, 17,00, 17,30, 18,00, 18,20, 18,40, 20,30 e 22,10
período escolar.

Domingos e Feriados:

6,50,8,20,10,00,12,00,12,40,13,50,14,30,16,20,17,00,
f7,40, 18,00, 19,20, 1'9,45, 20,00, 20,30e 21,00.

CALDAS DA IMPERATRIZ, Diariamente àS'8,20 e 16,20.

QUEÇABA: -Dias Úteis: 11,30 e 15,10. - Domingos: 12,40
e 18,00.

Atende escursões a qualquer parte do Brasil.
Endereço: Praça da Bandeira - Florianópolis - SC.

Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de

prazo de entrega, março de 19-72, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15,anos as suas ordens.

ED.. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED.
AUGUSTO ( PRONTO ) -: ED .. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. TANGARÁ - En. MURICI - ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
I ARAUCÁRIA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE

LACERDA'
- Para informações e vendas A Vencedora de Apar

tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - 1-
andar - Fones 23'33-53, 24-14-88: 24-14�9i, '24:14-93 e

24-44-62 - Curitiba.
.

Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados, do-'
mingos e feriados. Não fechamos nas refeições. Em Florianópolis
á R. Deputado Edú Vieira, 24 - Pantanal com Otávio A. do
Espírito Santo.' •.

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
o MELHOR' .

FINANCIAMENTO.E A
MELHOR GARANTIA.
Depertamento��íçulos Usa�os:

.

do seu Concesslonano de Qualidade'

HOEPCKE VEI·CULOS S/A

Rua ·Conselheiro Mafra, 28

EM.PRÊSA
SA'NTO ANJO DA GUARDA

HORÁFÚOS - PA'RTIDAS DE FLORIANÓPOl,..LS
a Porto Alegre: 4,00 _:_ 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 -

20,00 - 22,00 - Carro leito às 22,15 horas. •

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 -12,00 -17,30 - 20,00
- 22,00.

a Criciúma: 4,00 - 7,09 - 8,30 - 12,00 - 14,45 - 17,30-
20,00 - 22,00 -r 24,00.

a Imaruí: 14,45.

a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 -14,00 -17,00 -17,15
-18,00.

à Laguna: 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,00-
18,00 - 20,00 - 22,00.

a Lauro Muller: 6,00 - 14,30.
e

a Tubarão: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00-
14,30 - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 - 24,00. I' I
a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 -17,30 - 20,00-
22,00.

�------------------------�------J-----.-------.r.
I

I
IIJOALHERIA E OTICA SIl.VESTRE

O maior 'sortimento de jóias e

relógios. Especial izada no

aviamento da receita do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16-
Criciurna - se.

Hotel Royal
No andar nobre do Hotel Royal nas Su .-tes Presidenciais, estão

hospedados S. Excia. o sr. Embaixador da Bélgica, Sra. e comitiva. t:
anfitrião o Governo do Estado de Santa Catarina.

----------------------------------...............

KREMER & C.IA LTDA

,O ESTADO

.(

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geral
Màtriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schra�m 976 - Estreito - Fpolis - SC
fone 6583

Madeiramento de Pinho e Lei; portas trabalhadas, coloniais e comuns. Jan!1-
Ias venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em geral. Soalhos, tacos el
parquet. Kremer possui �áquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de VIOlAS. A única na praça Kremer & Cià. Ltda. agora revendendo os

famoso� produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualquer bitola.

CULTURA
a melhor

programação

_j
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EDITORA MONARCHA LiDA.

Emprego de alto rendimento

Precisamos de pessoas de ambos os sexos

com as seguintes características:

Ativo,
rssponsável
dinheiro.

desinibido, bem apresentado,
e disposto a ganhar muito

Oferecemos: Rendimento acima de

Cr$ 1 000,00, ambiente de trabalho sadio,
liberdade de horário, possibilidade de

automóvel
Rua Jerônimo Coelho, 325 - grur' "07
Edificio Julieta

CONSELHO REGIONAL DE FARMÃCIA
DE SANTA CATARINA - CRF-11

E D I T A L No. 2/72.

FAZEMOS SABER AOS SENHORES FARMACÊUTICOS INS
CRITOS NESTE CONSELHO REGIONAL: DE FARMÁCIA QUE
DE ACORDO �OM O 'PARÁGRAFO 20. DO ARTIGO 30. DA LEi
3.820/60, ESTAO ABERTAS NABECRETARIA DESTE CRF-ll

iNSTALApA NA TRAVESSA ARGENTINA, No. 4, AS
I NSC R_I ÇOES PARA O REGISTRO DE CANDIDATOS À
ELEIÇAO DO TERÇO .RENOVÁVEL DO CONSELHO FEDERAL
DE FARMÁCIA. .

OS CANDIDATOS DEVERÃO PREENCHER E ATENDER OS
SEGUINTES REQUISITOS:

A) SER BRASILEIRO;
B) SER FORMADO HÁ MAIS DE 5 (CIN,CO) ANOS, AT� A

DATA DO ENCERRAMENTO DO PRAZO DE INSCRiÇÃO DE

CANDIDATOS;
• C) NÃO ESTAR PROIBIDO DE EXERCER A PROFISSÃO'

D) ESTAR QUITES COM A TESOURARIA DO CONSE'LHO
REGIONAL AT� A DATA DO ENCERRAMENTO DO PRAZO DE

INSCRiÇÃO DE CANDIDATOS ÀS VAGAS DECORRENTES DA

RENOVAÇÃO ANUAL DO TERÇO;
E) JUNTAR CURRICULUM VITAE;
F) JUNTAR PROVA DE MILlTÁNCIA PROFISSIONAL EFE

TIVA, POR PRAZO IGUAL OU SUPERIOR A 2 (DOIS) ANOS·
COMPROVADA POR CERTIDÃO DA EMPRESA OU DA RE:'
PARTiÇÃO PARA A QUAL O PROFISSIONAL TRABALHA OU

DA QUAL FAÇA PARTE.
E) JUNTAR FOTOCÓPIA DO TíTULO ELEITORA"L EM QUE

PROVE SITUAÇÃO REGULAR
t

H) PROVAR TER-SE AFASTADO DAS FUNÇÕES DE CONSE

LHEIRO REGIONAL OU FEDERAL, EM PETiÇÃO DIRIGIDO

AOS RESPECTIVOS CONSELHOS, QUANDO EXERCER MAN

DATO REGIONAL OU FE;DERAL.
AINDA DE ACORDO COM O REGIMENTO INTERNO DESTE

ÓRGÃO, OS CANDIDATOS INSCRITOS DEVERÃO TER SEUS

REQUERIMENTOS, POSTEF.1I0RMENTE, DEFERIDOS PÉLO
CONSELHO FEDERAL DE FARMÁCIA.

DE ACORDO COM O ARTIGO 80. DO REGIMENTO INTER

NO DO CFF, OS CANDIDATOS DEVERÃO FAZER OS SEUS

REGISTRÓS NAS SECRETARIAS DOS CONSELHOS REGIO

NAIS, MED:ANTE REQUERIMENTO.
AS INSCRiÇÕES DE CANDIDATOS SE ENCERRARÃO, IM

PRETERIVELMEi\JTE, ÀS 17 HORAS DO DIA 15 DE SET,EMBRO
DE 1972.

CRF-l1, EM FLORIANÓPOLIS, 8 DE AGOSTO DE 1972.

DR. NELSON ANTU.NES MARTINS
PRESIDENTE

MINISTERIÇ> DA EDUCAÇÃO E CULTURA
ESCOLA TECNICA FEDERAL DE SANTA

,

.
CATARINA

Serviço de Integração Escola-Empresa

.
A ETEFESC, através do SERViÇO DE INTEGRAÇÃO
ESCOLA-EMPRE_SA, solicit� dos Senhores alunos do 40.
a no de. Edificações que ja estejam cumprindo estágio
obrigatório, comuniquem-se com o SIE-E, fornecendo o

endereço completo da Empresa, à qual estejam estagiando.

MINIS"!"ERIÇ> DA EDUCAÇÃO E CULTURA
ESCOLA TECNICA FEDERAL OE SANTA

CATARINA
Serviço de Integração Escola-Empresa

A ETEFESC através do SERViÇO DE INTEGRAÇÃO
,ESCOLA-EMPRESA; convoca os alunos do 40. ano de
Edificações interessados em estágio, a comparecerem na sala
do SIE-E, na referida Escola, no período das 1830 hs às
21 ,3� hs do dia 23 de agosto, a 'fim de proceder o exame de
seleção.

LI RA TENIS CLUBE
CONVOCAÇÃO

.

.

De ordem do Sr. Presidente do' Conselheiro Deliberativo do
Lira Ténis Clube, Sr. Antonio Apóstolo, ficam convocados todos os

Membros deste Conselho, para a reunião que se fará realizar no dia.
25 de agosto (se,xta-feira), às 20 horas, na sede Social do Clube, para
tratar de assuntos de Interesse do Clube.

.'

Florianópolis, 22 de agosto de 1972
Ronaldo· Oliveira

Secretário do Conselho'

ALIANÇA RENOVADORA NACIONAL
DIRETÓRIO MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE
.

CONVENCÃO MUNICIPAL
O Presidente da Co"missão Executiva do Diretório Munici

pal da ALIANÇA RENOVADORA NACIONAL = ARENA - do

Municfpio de Florianópolis, do Estado de Santa Catarina, na forma
da legislação eleitoral vigente, convoca os senhores membros do Di
retório Municipal, vereadores, Deputados e Senadores do Partido
com domicilio Eleitoral do Município e os delegados à Convenção'
Regional para a CONVENÇÃO MUNICIPAL, a realizar-se no dia 26
de agosto do corrente ano de 1-972, na sede do Partido às 2000

horas, nesta cidade, para as detiberações seguintes:
r r

ORDEM DO DIA·
.

Escolha de Candidatos do Partido a Vereador.es à Câmara

Municipal, para as eleições do dia 15 de novembro de 1972.

Florianópolis, 16 de agosto de 1972.

Presidente da Comissão
Executiva Municipal.

VANDA DE SOUZA SALLES'
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL

Pelo presente Edital ficam intimados para pagarem no prazo legal os
tttulos que se acham em Cartório para protestos os Srs. I
VICTOR PIANCENTE�
EVARISTO MASSARO CUNHA
CYRO PAULO D'AVILA

.

GELÁSIO GOMES
Florianópolis, 22 de agosto de 72

Alice Reichert Kuntze - Oficial

APRENDA FRANCES

Moderno Método Audio-Visual'

MANHÃ - Curso Intensivo, Terças, Quartas e

Quintas-Feiras das 9h30min às 10h30min.

TARDE - Terças e Quintas-Feiras, das 16 às

17 horas.

NOITE Tercas e Quintas-Feiras, das

19h30min às 20h3'Omin.

I nício dia 16 de agosto

ALIANÇA FPÔ,NCESA

Rua João Pinto, 35

ADvaGAD�G

VENDE-SE
UMA CASA �EM SITUADA, PRÓXIMO AO LOTEAMEN
HEST0C;!IK A RUA JAIRO CALADO No. 24, SAI

"101
AGRONOMICA, PREÇO DE OCASIÃO, CR$ 35.00oooRRO
CONDiÇÕES A TRATAR COM AN�SIO CYSNE, TRIBUNAL EM

JUSTiÇA..
DE

AULA PARTICULAR
Dá-se aula para colegiàis.
Tratar pela manhã, de 8 às iO,30 hs, à rua Elesbão Pinto da

Luz, 288 - JARDIM ATLÂNTICO - êarr�iros; à tarde, de 14 às 16,

ho_ras, à rua Feliciano Nunes Pires, 26 - CENTR"O - eorn a Profa.
LUCIA.

HOTE L VENDE-SE
Vende-se o Dimas Hotel com 35 quartos,

completa, salão de refeições, etc.
Tratar à r. Conselheiro Mafra, 45 - Centro - Fpolis.

VENDE·-SE
Um lote de terra em Balneário Camborlú, à rua 1950 e�. co

Avenida do Estado. O preço é barbada mesmo.

Trajar com Sardá na. Hedação deste Jornal às 9 nu 17 hora�.

QUARTO PARA ALUGAR
Aluga-se quarto para moço à Avenida Rio Branco
187.

CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO
,ôlLUGA-SE

Aluga-se um Consultório Dentário, com Raio X Tratar à r T
Silveira, 21 - sala 106, das 16 às 18 horas.'

. enent

TELEFONE VENDE-SE

Tratar com Rogério pelo telefone 4154, no horário
comercial.

.

ORGANIZAÇAo IDEAL LTDA.
R. João Pessoa, 14
Biguaçu - SC.

Registros de firmas, impostos de renda, fotocópias, requerimentos.
Plastifica-se documentos.

Luiz Renato Ramos Petry - Diretor.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Volks·

waqen, ano 1967, Placas AA-9658, moto r no. B F-30224, Chassis no.

B 7-356.808, pertencente ao sr. José Calazans de Castro.
o

�

MISSA DE 70. DIA
Viúva e filhos do inesquecível

CÂNDIDO MELLO
convidam parentes e pessoas amigas para a �issa de 70. dia, que sei!

7elebrada quarta-feira, (dia 23/08172), na Igreja de Santo Antônio
as 18,15 horas. Antecipadamente agradecem aos que comparecere
a este ato rei igios'o.

A TE N C -A O
.Em Florianépolis um escritório de Cobranças
Cobranças Simples e J ur ídica

Tome nota ao nome - COBREX - COBRANÇAS E REP'RESEN

TAÇÕES E SERViÇOS EM GERAL - Rua Tiradentes no. 9 sala 4

'Filiad� a Federação do Comércio de Santa Catarina.

SINDICATO DOS TRABALHADORES
NA INDÚSTRIA

DE FIACÃO T�CELAGÉM DE FLORIANÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇAO
ASSEMBLEIA GERAL eXTRAORDINÃRIA

O presidente do Sindicato dos Trabalhadores na Indústria de Fiação
e Tecelagem de Florianópolis,' abaixo assinado, no' uso de suas

atribuições estatutária. e, de conformidade com o que precetua o'

.Decreto- Lei no. 229, de 28 de fevereiro de 1967, vem por
intermédio deste, convocar a todos os associados e empregados da

categoria profissional' específica, para "ma assembléia geral
extraordinária, a realizar-se no dia 26 de agosto do corrente ano:
em sua sede social, sita à rua Tenente Silveira, no. 76, nesta Capital
em primeira Convocação às 13,30 horas, com 2/3 (dois terços) dos

associados do Sindicato, e em segunda convocação, às 16,30 horas,
com 1/3 (um terço) dos mesmos, a fim de deliberarem sobre a

seguinte:
ORDEM DO DIA

10. - Convenção ou Acordo Coletivo de trabalho com a

Empresa da .Categoria.
-

20. .,. Outorga de poderes ao Sindicato Suscitante para a

instalação de Oisoírlio Coletivo. Florianópolis 18 de agosto de 1972

Florianópolis, 18 de agosto de 1972

Pedro Iliseu da Silva
Presidente do Sindicato

Ao Menino Jesus de Praga, agradeço uma graça alcançada
Z.R.M.

ANUNCIE EM

.

I
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Depois de vinte anos

de ausência,
Velma Richter voltou

ao palco do Álvaro de-Carvalho, na última

segunda-feira,
quando

o Teatro apresentava lotação esgotada desde as

primeiras horas da tarde.

Reclamando do piano, antigo,
e maltratado, cujo

mecanismo se acha defeituoso, apresentando som de "lata -

velha", (conforme foi plassificado
por outro

pianista presente),;,

Velma Richter, entretanto,
apresentou um recital

de extraordiná-ria

qualidade �a primeira parte,
executando

Beethoven;
Prokofieff e Chopin

(essesdois últimos constantes de

suaapresentação no

Carnegie Hall de

Nova York, principalmente
o Scherzo,

motivo de elogios da

crítica americana).
Na segunda parte,

acompanhada da Orquestra .de Câmara .

da Universidade,
so'b a regência do Maestro Hélio Teixeira da

Rosa, o Concerto no. 1,
de Bach, para piano

e orquestra,
findo o qual o público

voltou a aplaudir de pé, sendo
atendido com um

número extra-programa:
a Fantasia do

,

Hino Nacional Brasileiro,
, de Gottschalk, peça que a pianista executou quando

se despediu de

Florianópólis,
há vinte anos atrás.

Urna placa de prata,
com a inscrição:

"À Velma Richter as

" homenagens de sua

terra natal",
foi entregue pelo Prefeito

Ary Oliveira,
ao final do concerto.

noite
,

.

Fotos:

Orestes A.raujo
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OE�_S_T_A_D_0_I_I_-_2_3_d_e_A_g_O_st_o_d_e_l_9_7_2_-__P_�_in_a_2�. • • .�o sargento é candidato
A democracia aristotélica, modelo pur!! do liberalis

mo e do regime representativo, parece hoje uma utopia
tão distante que, de sua tumba, nem mesmo Aristóteles
acredita nela. A hipertofria do Estado e a concentração
de poderes enfeixados no Executivo são tendências ine

lutáveis do Estado moderno. Este tema, de tão amplas
latitudes, efervesciana ilustrada moringa dos vereadores

de Pinhãozinho.
'

O Dr. Morgado Coutinho, o In timorato líder da Mino
ria, citava "A República", de Platão, " Polít i c a" de

Aristóteles" "Utopia", de Thomas'Morus, e, a "Cidade
do sol", de Campanel!a, como exemplos magníficos de

organização nacional.
O líder da Maioria, o truculento Romano Balabanian,

trovejou do alto de seus metro e oitenta, estribad�s so

bre a carroceria de 150 quilos:
- Vossa Incelença deita milito saber, mas parece igno

rar que o povo gosta mesmo é de pão, circo e chicote.
Muita folga, pouco ju(zo!

Da tribuna, o Dr. Morgado Coutinho desembainhou o

florete de seu verbo para esgrimir elegantemente contra

E depois do duelo, o munictpio de Pinhãozinho
acompanhou o enterro da esconjurada democracia ameri_ ,

cana, sem que por ela tenha sido vertida uma única e
escassa lágrima. Infelizmente, nem mesmo a brilhante

, verborragia do Dr. Coutinho pôde salvá-la: parece qUe
esse sargento Shriver é mesmo candidato.

Mas em Pinhãozinho, a democracia saiu fortalecida, O
diretório rejeitou por unanimidade a candidatura do sar

gento-músico aposentado, Gerôncio Fagundes, para urna
cadeira na Edilidade.

I
Seu recurso aguarda agora o pronunciamento da Jus

tiça Eleitoral.
- Afinal- protesta Gerôncio - o sargento americano

tem direito e nunca tocou nenhum instrumento. Vai Ver
é da intendência.

Com a palavra Aristóteles, Platão, Morus, Campanella
e Churchill - prosélitos deste confuso sistema político _

e o sargento Shriver, pivô de todo o "Affaire"

o rústico tacape de seu interlocutor.
,

- Vossa Excelência fald com a crueza dos espartanos,
a barbárie dos hunos e a insensatez de Hitler.

Romano Balabanian 'deixou escapar um grunhido
ininteligivel e a numerosa assistência relaxou-se nas ca

deiras de palha do recinto destinado ao público, ávida

por um bate-boca venenoso, que tomasse o rumo per.igo
so das retaliações pessoais.

A lhaneza do Dr. Morgado Coutinho, porém, era o

indicio mais seguro de que, pelo menos por iniciativa do
lider da Minoria, o debate não desceria para os subterrâ-,
neos da injúria e da ofensa pessoal. Por isso, aguardando
o desenrolar dos acontecimentos, a platéia esperava uma
explosão do representante da Maioria, em cujo ventre

obeso parecia estar em gestação uma gana incontrolável
contra o seu mordaz opositor.

Seus três queixos dançavam molemente quando pu
nha em movimento as mandibulas, retrucando com ener

gia as razões da Oposição. Pobre de luzes, Romano Bala
banian lançava invectivas gratuitas contra a democracia
americana, apontada pelo Dr. Morgado Coutinho como o

"único farol capaz de iluminar as democracias moribun

das, que flanam; perdidas, em torno de seu lume feéri-
co".

As palmas endereçadas ã Oposição eram mais provo
cativas que propriamente de aprovação. O Edil situacio
nista ainda não "engrossara" como previa o programa
dos assistentes. Certamente guardava uma arma secreta

para vencer a contenda no verbo, e não no tapa.
De repente, os acontecimentos tomaram rumos inusi

tados: Romano Balabanian conseguiu iluminar os olhos

baços, requebrou os queixos e contra-atacou com o deqo
em riste:

- Bela democracia esta que aceita a candidatura de
um sargento para a vice-presidência da República, numa
clara subversão da ordem politica!

E comprovava o que dizia:
- Taqui. Deu no jornal.
Parap. desolação do DrMorgado Coutinho e da culta

platéia que esperava um debate feroz, coroado com sopa
pos e rabos-de-arraia, o argumento do voluntarioso edil

parecia arrasador e encontrastável.
Sérgio da Costa Ramos

Hoje começa o Fucaca. As coisas co

meçam a acontecer. Do início podem de

pender muitas coisas, por isso os filmes
geralmente não têm graça quando assisti
mos a partir da metade do enredo.

As músicas (17) que serão apresenta
das hoje, seus intérpretes e autores, estão
revestidos da aura mágica de iniciadores,
primeiros a ficar nervosos, primeiros a so

frer as deficiências que porventura hou
verem

Um colega de redação, César Valente,
teve, no ano passado sua música "Amen
doim Torradinho" como a primeira a ser

'apresentada na primeira noite do Fucaca,
a mesma situação 'em que hoje se encon

tram Marcelo, Eliana e Ester com sua mú
sica "Essência do Amanhã", a primeira
música do II Fucaca. Segundo Cesar,
"não -dá nem prá sentir o nervoso de ver

dade" porque não se tem idéia de como o

público está com seu "humor", não se

tem idéia de como está o som e ninguém
teve a experiência antes".

Eis a relação das 17 músicas a serem

apresentadas hoje: 1- Essência do Ama
nhã (Marcelo Lopes, Eliana Taulois e

Ester Brattig); 2 - Romance (Antônio
Pauli); 3 - Falsa Solidão (Rodolfo Hans

Geller); 4 - Minha Canção (Lenoir Josi
no); 5 - Pássaro Branco (Nagner Narley
Mascarenhas); 6 - Aquj é o Meu Lugar
(Reinaldo Rosa); 7 - Es Paraiso do Sul
(Rudney Paulino); -8 - A Nossa Cabana

(ItamarJosé da Silva); 9 - Depois do Di
lúvio (Alvaro Luiz Preis e José Nicolau

Cinema '\

A ESTÁTUA (The Statue) de Rod Amateu, Comédia
erótica, com David Niven, Virna Lisi e Robert Vaughn,
Complicações resultantes do corte. de um, detalhe
anatômico, na estátua que a esposa faz do marido. O
diretor consegue apenas transpor o script para a tela, sem
que o resultado chegue a ser compensador; o riso aparece
somente, sem jamais envolver a platéia. Eastmancolor.
Censura 18 anos. Cine São José 3-7,45-9,45 horas.
ALI.BABÁ E OS 40 LADRÕES,' chanchada nacional

de Vitor Lima, com Renato Aragão e Dedé Santana.

Eastmancolor. Censura 5. anos. Cine Ritz 5�7 ,45-9 ,45
horas.
NICHOLAS E ALEXANDRA (Nícholas and

Alexandra) Importante realização de Franklin Schafner,
em torno de um episódio histórico da Rússia, com a

interferência de Rasputin. Os papéis, título estão a cargo
de Nichael Jayston e Janet Suzman. O diretor tem uma,
filmografia curta, porém, de alto nível: Vassalos da

Ambição (The Best Man); O Senhor da Guerra (The Wai '

Lord) e Patton. Produção Horizon Fílrns/Sam
SpiegeljColumbia em Cinemascope e Technicolor.
Censura 14 anos. Cine Coral 3 e 8 horas.

O PAGADOR DE PROMESSAS, de Anselmo duarte
TEPERA- Eastmancolor. Em programa duplo no Roxy
A VINGANÇA DO FORAGIDO (Young Fury) de

Christian Niby, com Rory Calhoum e' Virgínia Mayo.
Technicolor. Censura 14 anos. Cine Jalisco 8 horas: ',

FAUSTÃO, de Eduardo Coutinho; .fílme nacional,
com Eliezer Gomes e Anecy Rocha. Eastmancolor.
Censura 18 anos. Cine Glória 5 -a horas.

EU NÃO QUEBRO, ARREBENTO, comédia italiana
de Bruno Corbucci, com Enrico Montesano e Alighiero
Noschese. Eastmancolor. Censura 14 anos. Cine Rajá 8
horas.

TRISTANA, de. Luiz Bunuel, com Catherine

c Deneuve, Franco' Nero e Fernando Rey. Eastmancolor.
Censura 18 anos. Cine São Luiz 8 horas.

DARCI COSTA

Tv

PROGRAMAÇÃO DA TV CULTURA, Canal 6,
QUARTA-FEIRA

14:15 - Padrão Musical; 14:42 - TV E; 15:15 -

Informe 6; 15:30 - Clube dos Heróis; 18:00 - Signo da

Esperança; 18:45 - Na Idade do Lobo; 19:25 - Bola em

Jogo; 19:30 - Câmera Seis; 19:50 - Pie e Nic; 20:00-
Bel Ami; 20:40 - A Pantera Cor-de-Rosa; 20:50 - TV

Espetacular; 21 :50 - Chaparral; 22:50 - Hawai 5-0;
23:50 - Cine Mistério.

Arte...

MÁRIO RALPH NA. UFSC
Promovido pelo Setor de Manifestações Artísticas, do

Departamento de Assistência e Orientação ao Estudante,
recentemente criado, com o objetivo de difundir a arte
nas suas várias manifestações, Mário Ralph Corrêa está
expondo seus trabalhos constantes de aquarelas, óleos,
guaches, gravuras (monotipias) e gravuras (xilos), num
total de 22 obras.
A mostra, que está sendo realizada no Centro de Estu

dos Básicos, no Conjunto Universitário da Trindade, se

prolongará até o próximo dia 28.
'

FIXATIVO PARÃ'CRAYON
ANILINAS ALEMÃS PARA FLORES
TELAS PARA PINTURA - PINCEIS
ESPECIAIS
TINTA GUACHE - BETUME
LACA INCOLOR - TEREBINE SECANTE
THINNER - ÁGUA RAZ
FIXATIVO PARA PASTEL

São alguns itens de nosso grande sortirnento de materiais para

pintura artística.
•

Ofer'e�'e��s orientação técnica sobre aplicação de materiais,

EMPORIÓ
.

DOS
.

SANITÁRIOS
RUA JERÔNIMO COELHO,3

FONE: 30�2 - FLORIANÔPOLlS

VISITE-NOS
.

•

Varela); 10 - Transeuntes (Vilmar Ber.
aardo); 11 - Reencontro (Clécio Gomes);
12 - Neste Outono (Alvaro Luiz Preis)'
13 - Lamento (Altamíro Preis e Ataíd�
José de Souza); 14 - Defunto Sideral
(Luiz Alberto Machado Costa); 15 - Meu

,
Caso é Samba (Antônio R. Torres e AI.
berto); 16 - Dois Temposjj'rancísco Au.
gusto Trevisani); 17 - �ência (Aldo
Prates Davila).
JURI.

É a seguinte a comissão julgadora do n
FUCACA para as noites de 23 a 26: Presi.
dente, -Márío Alves Neto (Guanabara);
'Mutilo Gonzaga Martins da Silva (Dep, de
Extensão Cultural da UFSC); Sebastião
César Evangelista (Presidente do DACEB
e realizador do I Fucaca); Vilson Holder.
baun (Jornal de Santa Catarina e Exem
plar); José Carlos Soares (Gazeta e Estado
de São Paulo); Liberato Pinheiro (O ES.
TADO); Augusto Buecheler (Editor de
Música Popular de O ESTADO); Gilberto
Bittencourt (Pianista); Antunes Severo
(A.S. Propague); Davina Prates (Diários
Associados); Regina Vaz (Violonista do

, Clube Doze); Osmar Pisani (Poeta); Darci
Lopes (TV Cultura); Zuleíka Mussi Lenzi
(Professora da UFSC); Alvaro Reinaldo
de Souza (Presidente do DCE).
No domingo, dia 27, o júri será acrescs

do de mais 5 elementos: Presidente será
Ivan Lins; Péricles Prade; Emani Marques
(Folha de S. Paulo) e Marilena Vieira. No
momento de fechar esta página ainda não
havia confirmação do 50. membro. O
Show de Ivan Lins será sábado.

LONDRES (BNS)�'
Com Richard Warwick no papel
de Len e Nial!

Buggy no de Mark,
a peça "The Dwarfs"
(os anões),
.de HaroldPinter,
foi levada à cena,

em Londres, pela companhia Young Vic,
num programa

duplo de obras de-dramaturgos
britânicos.
"The Dwarfs ",
escrita porHarold Pinter,
e a outra peça apresentada
no programa,
"The Wound'

(o ferido),
de Ted Hughes,

são, ambas, obras de teatro adaptadas
de trabalhos apresentados
no rádio.
O crttico MichaelBillington, do
jornal "The Guardian ",
comentou que as duas são fascinantes
e valeu a pena revivê-las.
"The Dwarfs ",
produzida porPeter James,
trata de três jovens
e o tema se desenvolve com suas

conversas, enquanto
"The Wound",
com produção de PeterMcEnery,
apresenta as fantasias da
mente de-um soldado

ferido no campo de batalha.

-a

.

\ -nova

/ peça

o ESTADO-

de

H. Pinter

Cebolinha
,

Rua Felipe
Schmidt 116

Cico Bento LA' VEM A ROSINHA l
VOO COMPRIMENTA'-LA COMO
A(i)OÊLE MOCINHO �uE
VI NO' CINEMA !

"

,

« (( (
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A candura
'de Nair
Alice Silveira
de Souza Brito,
encantou

a todos
na inesquecivel
noite
'do Baile Branco.

ury Machad:o, • ") jovem casal Vera e Aníbal Borin já está de regresso
de sua viagem ao Rio Grande do Sul. Sua permanência
na Ilha é provisória: vão residir no Paraná.

• Em recente reunião social, a Sra. Ruth Mattar usou
um impecável modelo em crepe preto, com perfeito
corte e acabamento. O modelo trazia a etiqueta Lenzi.
• Sucesso absoluto o recital de Velma Richter, que
sensibilizou o' público florianopolitano com sua arte e

com seu talento, executando os clássicos Bach,
Beethoven e Prokofieff com uma irretocável

performance. Ontem, o teatro aplaudiu Gal com o

mesmo 'entusiasmo.

IPESC
I 'd d 'd'd 'I 'C' '

dEm so em a e presi I a pe o Secretário os Serviços
Sociais, Sr. Marcelo Bandeira Maia, foi inaugurada na

,

idade de Lages uma agência do Instituto de Previdência

�o Estado de Santa Catarina. O Presidente do órgão, Sr.

Luiz Alberto :!e Cerqueira ACin.tra, dec!arou na ocasião

ue a instqlaçao da nova agencia atendia a um programa

�e interio�izaÇão daprevidência social no Estado.
RECEPÇAO
por ocasião da posse do Contra-Almirante Antônio

Leopoldo Amaral Sabóia no Comando do 50. Distrito

Naval, o Governador Colombo Salles recepcionou noPa

!áeiO da Agronômica o mundo oficial para um almoço.
ETIQUETA
A professora Virginia F. da Silva e o padre Eugênio

'Rhor, informam que o Colégio Catarinense prepara-se

com professores especializados para oferecer às suas alu

nas um curso de etiqueta profissional.
FOCACA

'

,
No Ginásio Charles Edgard Moritz, tem inicio hoje às

21 horas o II Festival Universitário Catarinense da Can

ção. O consagrado pianista e compositor Ivan Lins, será a

grande atr.ação do comentado Festival. ' -,

MÍNI-FElRA
Na última semana, no Palácio da Agronômica, a Pri

meira Dama do Estado D. Dayse Werner Salles recebeu

as senhoras da Sociedade para tratar de assuntos .relacio

nados à Mini-feira, meritória promoção em favor do me

nor trabalhador.
PELÉ

, Edson Arantes do Nascimento, em sua recente estada
, I

em Florianópolis visitou os meninos da Sociedade Pro-

mocional do Menor Trabalhador e com 'eles posou para

várias fotografias. Pelé elogiou a instituição e enfatizou a

necessidade de propagar-se em todo o país os organismo
de amparo à infância.
ANIVERSÁRIO

.

\

'O General Airton Tourinho,
Comandante da 5a.

Região Militar
esteve na Capital participando

das solenidades,
de transmissão de

posse no 50. Distrito Naval.

ElizabethMussi

Stefen,
uma beleza morena,

enfeita
hoje

esta coluna.

"

o conceituado médico_da sociedade tubaronense,_ e

senhora Geraldo de Menezes, receberam em sua residên

cia elegantes convidados para comemorar o aniversário .

de sua linda filha Kâtia.
.

'

- ELOGIO
O DeputadoMilton de Oliveira, elogiou da Tribuna da

Assembléia Legislativa, o trabalho do professor Eugênio
Lapagesse, Secretário Extraordinário dos Negócios do

Gabinete Civil do Governo Colombo Salles:
, SEMANA DO SOLDADO

O Comandante da Guarnição Militar de Florianópolis
e do 140. Batalhão de Caçadores, Coronel Zaldir de Li-

'ma, deu inicio às comemorações da Semana do Soldado.

A pá�coa dos militares de Florianópolis foi inclutda na

programação, de festividades.
SOLICITADO
O Band-Show da PoliciaMilitar cada vez mais solicita

'do para animar as festas nos week-ends. No último fim
de-semana sua música quente animou as festas de dois

clubes: O 10. ãe Junho e o Clube Limoense.

KONDER REIS
O SenadorAntônio Carlos Konder Reis depois de pas

sar o fim-de-semana no seu refúgio da Praia da Armação
está chegando hoje a Florianópolis, onde será hóspede
docasal Fernando Faria.
VISITA

jornalista. Para todos e,para cada um, vale um sábio e

milenar ditado: "Os cães ladram e a caravana passa. ..
"

CONVITE
Raul Boeing, Secretário do Grêmio General Sampaio,

anexo ao Tiro de Guerra, munictpio de Brusque, está nos.
convidando para o Baile Verde Oliva,' dia 26 próximo
nos salões da Sociedade Caça e Tiro Araújo Brusque.
Durante a festa, será eleita a Rainha do Grêmio.

Coelho dos Santos.
SAÚDE
Ao inaugurar o Posto de Saúde do Conjunto Habita

cional de Itajai, o Secretário Prisco Paraíso, da Saúde,
declarou que a saúde pública é uma preocupação cons

tante de sua pasta e que a Secretaria tem consciência de

que pode participar da solução dos problemas comunitá
rios afetos à sua área de atuação.
'HONRAS

Com honras militares, tributadas por contingentes das

Forças Armadas e da Policia Militar, o 'Governador Co
lombo Sal/es recebeu no, Palácio dos Despachos o Con

tra-Almirante Antônio Leopoldo Amaral Soboia. que as

sumiu ontem o comando do 50. Distrito Naval,

A charmosa Iara Pedrosa, acompanhada do Sr. Alci
des Ferreira e do jovem Juarez Gualberto, visitaram on

tem o Palácio Legislativo. Depois de percorrerem as de

pendências da Casa, os visitantes foram' recebidos pelo
presidente Nelson Pedrini.
TUDO SE SABE

PESQUISA
Numa promoção da Faculdade de Ciências e Pedago-.

gi(z da cidade de Lages, está sendo ministrado curso de

Metodologia da Pesquisa em Ciências Sociais, pelo pro-

fessor da Universidade Federal de Santa Catarina, Silvio
Como tudo se sabe em sociedade, um certo grupo

consome boa parte' de' seu tempo fazendo, blague de um

I
"

SAO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 Hs. RITZ 5 - 7�45 - 9,45 Hs, CORAL ,3 - 8Hs. GLORIA 5 - 8Hs.

CINEMA UMA COMEDIIJ DINtJMICIÍI, COM lIND.4SMtlÚfEUS,
lADTaIJE$,G/lVERNMeMUITM lJRlG'AS/

PARA �\
t �,

i s.::�
ti, ..�·

ELIEZER GOMES

-EM-

FAUSTAO
-EASTMANCOLOR-

HOJE
,

I REMAm ARAGÃO L

RLIBABÁ
lEos.Q.O
lADROES

A VINGANÇA DOS FORAGIDO
- TECNICOLOR

RORY CALHOUN' VIRGINIA MAYO
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA

'"

2Q FILME1� FILME RAJÁ - 8 Hs. S. LUIZ 8 Hs
fSSES DOIS (,:\R\S r\!(,Rív[I.� \ \0 -\C\.I5·'\k ('(..:\1

;� FOSS\ nf) \II=NI:)O �

,CINE ROXY •...........................•
· .

: ���M:I�U�lélURIS :
· , .

.
,

2 - 8 Hs.

PROGRAMA DUPLO lEONARD VILAR GLORIA' MENEZES'
·
·
·
·
..

. -EM-

O PAGADOR -DE PROMESSAS
·
....................•.........

Co�GEM
e'AUDA'ClA
'vENCEMO .: /'AllPOgSIVEL.

CORAL 6 ª FEIRA 21 Hs.
OSWALUO lUSSc\IXI l'I"""""lIh, ' •

.'

�n§ox
,uu,.N'rrJ�S 00
X.:\sqlU1X1'O

.aUERRADos
DE_IIRlaS

(THE WAR DEVILS)

PRÉ-ESTREIA
'EM BENEFrCIO
DA SOCIEDADE
DE AMPARO
AO MENOR

TRABALHADOR

mn;o (à("-LUlT
Xln�TI� HlU ':�o

com ' �

-_ ',,;, PASCAlE PETIT·JOHN IRElANO
uonou'o uwme
\'ElUII.s,umuo
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Marisa'Bamos

I
j .

ii moda

muito

esportiva

Micro-calças, em forma
de saia, com recorte na al

tura dos quadris, para dar

esse jeito muito gracioso,
evasê. Em camurça ou teci

do, a jaqueta é bem cavada

para usar com malha em

baixo.

o requinte

Este modelo "New Berkeley", faz parte da coleção
outono-inverno 72 do mundialmente famoso costureiro
britânico Norman Hartnell. Confeccionado em lã negra, este

sofisticado manteaú de abotoamento lateral, tem a saia
ricamente debruada de raposa prateada. Complementa-o um

chapéu cossaco, também em raposa prateada.

COQUETEL DE CAMARÃO
(Para 4 pessoas)

Ingredientes:
600 g. de camarões médios

1 copo de molho de maionese'
2 colheres (de sopa) de Kctchup

1 colherinha (de café) de molho inglês
2 colherinhas (de café) de brandy

2 ou 3 colheres (de sopa) de creme de leite fresco

sal; páprica; 1 pé de alface.
Para a decoração, alguns camarões grandes,

cozidos na água e saL
MANEIRA DE FAZER:

1 � Lave os camarões � cozinhe na água
fervente e sal, durante 5 minutos.

,

Escorra'e descasque.
2 - Misture numa tijela a maionese,
Ketchup, molho inglês, brandy, sal,

páprica e o creme de leite.
3 - Arrume no fundo de 4 taças de

cristal, as folhas de alface bem
lavadas e cortadas em tirinhas e coloque,

sobre elas uma
camada de camarões.

4 - Despeje o molho por cima e guarneça a taça
com os camarões grandes.

No centro de cada taça, coloque uma'
folhinha tenra de alface.

NOTA: Servir gelado ou em taças
próprias com gelo por baixo.

fendoioa
o esporte chic

Uma nova 'idéia para roupa habillé: vestido de seda

estampado, com plissado nos lados. Um casaquinho liso,
justo e miúdo, de gola arrendondada. Modelo Dior.

o estilo inlantil

para os dias Irios

LONDRES - (ANSA) - A moda infantil para o ou
tono-inverno 72 baseia-se em modelos inspirados na mo
da adulta, como bem sabemos, pelo menos no que se

refere às tendências gerais. A malha predominará, segui
da de perto pelos tecidos impermeáveis, muito usados na
confecção de casacos.

Os paletós serão muito .usados, principalmente com
saias e calças compridas que ao lado das malhas e collan
ts formarão os difundidíssemos quatro-peças. Quanto
aos casacos, o estilo marinheiro tomou decididamente o

lugar do. estilo militar tão bem. sucedido nas estações
passadas ..Golas duplas.mangas com costuras transversais,
fechos eclair e debruns em cores contrastantes com o

tecido do paletó, serão as características deste modelos.
Ainda falando de paletós, aparecerão as de estilo blazer e
caban ao lado do montgomery com ombros acentuados e'
forrados com "pelouche".

As saias serão pregueadas, às vezes com cortes muito'
complicados; as calças serão muito longas e bem mais
largas do que nas estações passadas. Para os meninos, as
calças apresentarão uma novidade: irão apenas .até o joe
lho. Os conjunto com calças compridas serão geralmente
compostos por casacos e camisas e, principalmente, cole-
�L

.

Terão grande sucesso também, para as meninas, os

vestidos inteiros de comprimento variável e geralmente
de inspiração náutica. As menores poderão usar vestidi
nhos com alças sobre camisas coloridas com gravata. São
propostos também vestidos muito curtos, de estilo pré
mamam a serem usados sobre calças compridas. A flane
la, os veludos de todos os tipos, os tecidos mistos e o

piquet serão os mais usados.
Quanto aos acessórios, estão à venda dos mais varia

dos, principalmente os com motivos de animais � serem

usados como broche ou presilhas para cabelo. E neste

ponto que a moda. adulta. inspira-se na infantil, usando,
em muitos casos, os mesmos desenhos.>- .

'

Horóscopo

LIQUIDA COM DESCONTOS
DE ATE 40%

MALHAS, CAMISAS E ROUPOES.\
CAMA :"__ MESA - BANHO.

PELOS MÉLHORES PREÇOS,
TAMBEM PELO CREDIÁRIO,
SEM QUALQUER ACRÉSCIMO:

NOVO HORARIO:
9 p..� 12 E 14 ÀS 19 HORAS.

'R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

ÁRIES - Você se sentirá u
.' �

pouco mais nervoso neste dia
mas de certa forma a influê'
cia de Mercúrio lhe favorece

n·

a t i vidades intelectuais e �
assuntos ligados ao rádio. Ex.
celente saúde e chances finan.
ceiras.

TOURO - Como este signOf.
vorece excepcionalmente a ri .

.

queza e à obtenção de bens
materiais é conveniente a t�
dos os seus nativos aproveita.
rem o fluxo astral do dia para
progredirem financeiramente.
GEMEOS - Dia essencialmen.
te propício a tudo, porque seu
astro tutelar governa este pe
ríodO. Os benefícios virão em
forma de boas relações COm
amigos. Ótimo ainda para o

amor, para o trabalho e negó.
cios .

.

CÂNCER - Se está pretenden.
do mudar a residência isso fa.
cilmente acontecerá, nesta Se.

mana, talvez ainda hoje. Rece.
berá ofertas de melhores salá.
rios, mas deve permanecer on.

de está. Bom para o amor.

LEÂO - Boas influências �
trais para viagens é lucros Com
trabalhos ou atividades relacio.
nadas com os meios de tran,
porte. Mas, não assine doeu.
mentos ou de fianças. Sucesso
;); ..oroso e na vida social.

VIRGEM - Muitas coisas boas
poderão acontecer-lhe neste
dia governado, por . MerCúrio
que é seu astro tutelar. Terá
melhores ..chances" de pro.
gresso .ern todas as suas ativids
des, a partir de amanhã.

LIBRA - Ótimo para relações
amorosas ou simplesmente
amistosas' com todos os nati
vos de Aguário e Gêmeos, seus

pares perfeitos. Lucros na ven

. da de discos, livros 6 no co·

mércio de artigos femininos
em geral.

ESCORPIÃO - Um amigo virá
oferecer-lhe seus préstimos e

até mesmo propor-lhe socieda
de em negócios que promete
muito lucro para ambos. Flu
xo benéfico para o amor, para
o trabalho e para a vida social.

SAGITÁRIO - Pessoa nascida
sob o signo de Libra tentará
envolvê-lo em questões de fa·

mília. Preste' bem atenção em

tudo que disser ou escrever,

pois está predisposto a ser mal

interpretado, por alguém.
CAPRICÓRNIO - Vigie o

bom funcionamento dos brôn

quios e não assine títulos ou

de fianças a pessoas que não
merecem inteir� .e total co�fi·
ança. Corre o risco de sofrer

prejuízos ou de ter que pagar
contas alheias.

AQUÁRIO - Dia bem favorá
vel. Pode viajar, pleitear em

prego e mudar' de
.

residência.
Para o amor as coisas serão
melhores se a pessoa com

quem estiver relacionado for

do signo de Libra ou Gêmeos.

PEIXES - Dia relativamente

.

propício. para os negócios. pa·

ra o amor, noivados e casa·

mentos o fluxo é neutro. Des'

favorável para a saúde, sendo_
que você deverá termuito cui·
dado com os pés, gripes e res·

friados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



po,. RaDlO,.a,. a jrulia Ba,.b,.a

ALEXANDRIA DO
EGITO - (ANSA) - Jor
nalistas internacionais vie

ram recentemente ao Egito
com a firme intenção de
controlar toda a história

que Omar Sharif vai con

tando, e que - justamente
segundo estes jornalistas -

é relatadi pelo ator com

um tom meio publicitá
rio ...

O famoso astro, intér

prete de "O Doutor Ziva

go" e de outros filmes de

sucesso, está sendo perse
guido por um misterioso

terrorista, que continua a

ameaçá-lo de morte, por
causa de algumas "intimi
dades" de Ornar com Is
rael.

Estas intimidades - ao

que parece - teriam se li
mitado a um breve "flirt"
en tre o célebre "Dom
Juan" do Nilo e Barbra
Streisand.

Nada de sério, Assim,
pelo menos, parecia. Su-'

cessivamente, -porém, foi

possível constatar que a si

tuação assumira um aspec
to realmente dramático,
condicionando ta existência

do fascinante ator egípcio
e de sua esposa - da qual
está separado - Fatem Ha

mana, ambos unidos agora
num interesse superior,
que é a vida do filho do

ex-casal, Tarek, ele tam-

.

bém ameaçado de morte

pelo terrorismo.

Paulo VI:

A última

•

viagem 9
•

Durante sua visita a Udine, em setembro próximo,
Paulo VI anunciará sua decisão

de abandonar o trono de Pedro,
.

é o que se comenta em Roma.

Por esta época, estará completando 75 anos.

"Vocês podem enten

der muito bem minha si

tuação - explicou aos jor
nalistas Fatem Hamana, a

malar atriz egípcia - Toda
vez que alguém me pergun
ta por Tarek, eu fico apa
vorada. É verdade que ele
está sendo protegido pela
polícia, e é verdade tam

bém que Ornar me telefo
na todos os dias para tran

quilizar-me. Mesmo assim
estouTcorn medo. E ele

também está. Sua própria
'vida está sendo ameaça
da".

As mulheres de Omar
foram muitas: de Barbara
Bouchet a Marilu Tolo, de
Barbra Streisand a Imoge
ne Hasai, que ele ajudou a

abrir uma boutique em'

Londres.
Um homem que sempre

"brincou" bastante com

seu fascínio, e que - desde

criança - levou uma exis

tência tranquila, não sa

. bendo - há anos - ó que
significasse uma preocupa
ção, excluindo - é claro -

os agitados momentos de
seu divórcio de Fatem,
conseguido em 1966.

Nascido em Alexandria
do Egito,' no mês de abril
de 1924, Michel Chaloub,
pertencente a uma família

de ricos comerciantes e

que mais tarde devia tor

nar-se o "lindo" Ornar -

transcorreu alguns anos de

sua vida em Trieste.
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St,.eisand

Para os árabes,
guerra é mesmo gerra .. Omar Shariff,

.

o romântico "Dr. Jivaqo" está sentindo
esta realidade, ao se ver. ameaçado por seus

patrfcios por ter mantido
um romance com Barbra Streisand

Sharif allMaçado

terroristas

..

Sucessivamente entrou

no cinema. Seu "boom"
na tela ocorreu após alguns

.

anos de vida dura, quando
- no papel do "CHEIK
.ALlI" - Osmar Sharif

quase encobriu a atuação
do protagonista. de "LA
WRENCE OF ARABIA",
o famoso Peter O'Toole.

Para o público feminino
de todo mundo, nascera

um novo ídolo.

Suas maneiras deci

didas, seu encanto pessoal,
sua desenvoltura que, às

vezes, se transformava em

requinte excepcional, fize
ram do jovem ator um ver-

dadeiro ídolo.
.

O "DOUTOR ZIVA-

CO" foi apenas a confir

mação de seu grande talen

to, e a glória chegou de
vez.

Daí por diante tudo foi
muito bem até aparecer es

ta terrível ameaça de mor

te. "Está reduzido a um

verdadeiro esqueleto, po
bre Michel" - comentá
sua ex-esposa num tom de-

primido - Ele já sofre de
úlcera e nunca chegou a sa

rar completamente. O tra

balho, as viagens pelo
mundo inteiro, sem uma

residência fixa, sem uma

farnília, e agora toda esta

história dos terroristas, por
causa de uns beijos dados a

uma judia, são coisas que
poriam doida qualquer

o último filme de

Omar Sharif
em exibição no Brasil

é "La casse",
onde protagoniza
um policial que
persegue
Jean Paul Belmor.do.

pessoa ...
"

prossegue a

sempre charmosa Fatem e

fica olhando um retrato de

Omar, tirado enquanto,
com uns amigos, fazia suas

"mágicas" com as "cartas
francesas". Como. se sabe,

. o grande ator egípcio é um

jogador de bridge fabulo

so, o mais forte de todo o

Oriente Médio.

E o próprio Omar?

Quais são suas declarações
acerca desta atmosfera de

pavor que. está envolvendo
seus dias?

"Quer ser deixado em

paz - comentam os ami

gos - Não se sente seguro
em lugar nenhum, e é jus-

ROMA (ANSA) - Por Gian Carla
Motta - Há cinco anos atrás Paulo VI
teve que interromper suas férias para
submeter-se, de urgência, a uma inter

venção cirúrgica. Quando terminou, no
vaticano, a preparação de uma sala de

operações ultramoderna, o Pontífice
foi transferido para sua residência de
verão em Castelgandolfo, para ser sub
metido à ablação da próstata. Era a

primeira vez que Paulo VI tinha que
interromper seu costumeiro "descanso

de trabalho". Talvez neste ano nova

mente o faça para realizar uma viagem
que, segundo rumores insistentes, po
deria. constituir o pretexto para o cla
moroso anúncio de sua renúncia. Há

poucos dias, aos meios oficiais vatica

nos desmentiu-se tanto a intenção do

Papa de renunciar, como o projeto de

viajar a Udine, na Itália do Norte.

Atualmente, desmente-se apenas a "ÍI}
discrição" relativa à renúncia. A. via
gem é certa. Há um ano, comentaristas

vaticanos autorizados afirmavam que
Paulo VI certamente iria a Udine para
a conclusão de um Congresso Eucarís

tico Nacional. Segundo parece - o que

agora é confirmado, não obstante os

.desmentidos do Vaticano - a viagem
do Papa será a última. Com efeito, ele
próprio anunciaria em Udine a sua re

núncia: acontecimento que tem apenas
um precedente nos dois mil anos da
história vaticana.

A conclusão doCongresso Eucarísti

co de Udine está prevista para, 15 de
setembro. Doze dias depois o Papa
completará 75 anos de idade. Ele pró
prio aconselhou os bispos e cardeais,
há 'alguns anos atrás, a renunciar a suas

atividades, ao atingir esta idade. Se

bem que recentemente, Paulo VI pro
nunciou um discurso no qual alguns
observadores julgaram ver um desmen-

tamente por isso que vive

fugindo!"
Quan to tempo ainda

durará este pesadelo?
Quanto tempo ainda o

"Doutor Zivago" deverá
temer por sua própria vida,
e pela vida de Tarek, seu

filho?

Ou se trata realmente
de um "golpe publicitá
rio"? Os "íntimos" de
Omar garantem que não, e
afirmam que o' ator não

precisa disso. De fato. Seja
.

como for, publicidade ou

terrorismo no duro, uma

coisa é certa: tudo aconte

ceu por causa de uns beijos
dados por um "lindo" egí
pcio a uma "feiosa" ju-

. dia ....

tido às versões relativas à renúncia, a

confirmação por parte de fontes semi-
.

oficiais da viagem a Udine, deu lugar a
novos rumores. Observadores vaticanos
assinalaram que 'não se deve excluir

que o Papa ainda não tenha' tomado

nenhuma decisão com relação ao aban

dono "do Trono de Pedro" e que se

reserve fazê-lo nas próximas semanas

no silêncio da Vila Pontifícia de Cas

telgandolfo, localizada num tranquilo
lago vulcânico.

Quem seguiu nos últimos meses a

dinâmica das suposições, dos silêncios

e dos desmentidos relativos à renúncia

de Paulo VI, afirma que o Pontífice

voltou atrás na sua decisão, depois de

ter se convencido da necessidade de

afastar-se para dar um bom exemplo
aos bispos. Parece que depois, numa

segunda etapa, o Papa ri.ovamente te

nha levado em consideração a possibili
dade de retirar-se deixando seu lugar
para um homem mais jovem e mais

saudável.T'aulo VI foi definido nos úl

timos tempos por pessoas chegadas co

mo "muito desgastado" pelo grande
volume de trabalho que aumenta cada

dia para seu despacho e pela crise que
atualmente afeta a Igreja em vários se

tores. O Cardeal Secretário Jean Villot

entrevistará Paulo VI em Castelgandol
fo - situado a poucas dezenas de qui
lômetros de Roma - na segundã parte
de suas férias. Segundo alguns observa

dores não se pode excluir a hipótese de

que o Papa solicite pela última vez

conselhos a Villot - um dos seus prin
cipais colaboradores - antes de' tomar
uma decisão definitiva relativa à sua re

núncia.
A viagem a Udine poderia ser a últi

ma de uma longa série que o Papa efe

tuou por todos os continentes nos no

ve anos de seu pontificado.
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Os habitantes do municlpio de Antô
nio Carlos costumam ostentar, orgulho
sos, o privilégio de possuirem a' maior e

mais bela igreja da Grande Florianópolis.
Talvez, extamente por este motivo,

seus habitantes, convictos católicos de

descendência belqo=qerrnânica, tiveram

dois argumentáveis motivos para cancelar

a tradicional visita ao Seminário de Azam

buja, em Brusque, no último dia 15, e

permanecer na sede municipal. 'Assistiram
à missa do feriado religioso e participaram
da Aciso 72.

Já no domingo, quando muitos aguar

davam o anunciado atendimento médi

co-odontológico, outros mais curiosos

esperavam ofertas pessoais e alguns per
maneciam em expectativa, a' cidade rece

bia a 2a. Companhia do 140.' Batalhão de

Caçadores, reforçada com outros veículos
oficiais e profissionais de várias áreas. ,

Ali mesmo, ao lado da Igreja do Sagra
do Coração, conforme estava previsto, foi
instalado o acampamento e fixada a sede
da Ação Cívico Social de 1972.

,

Nem mesmo estava conclu Ida a instala

ção do Gabinete Odontológico, Farmácia
e Ambulatório, a população aproximava
se dos grupos de apoio, procurando intei

rar-se dos pedidos que poderiam ser apre

sentados ou providências a serem adota

das.

Segunda-feira, bem cedo, enquanto
I

muitos caminhavam quilômetros para re

ceber os benefícios da Aciso, outros eram

transportados pelos veículos do 14. BC,
especialmente, as crianças. O retorno

ocorreria horas �ais tarde ou' no dia se

guinte. De preferência, com a farnflia e

mais alguns vizinhos e parentes.
A adesão coletiva e imediata é perfeita:

mente justificável pelas professoras locais
Pela primeira vez, em toda a sua história,
Antônio Carlos era visitado por um grupo

diversificado de ,profissionais de nível su

perior, dispostos a prestar assistência inte

grai à comunidade.

ACISO •
• A Cruzada-

EXPERIÊNCIA ACADÊ-
MICA I

Com apenas um médi

co, um dentista, um veteri

nário, dois enfermeiros,
dois auxiliares de enferma

gem, três cabos e 25 solda
dos, o Capitão Hélio Gama

Capistrano, Comandante
da 2a. Companhia do 140.
Batalhão de Caçadores, en
controu algumas dificulda
des para executar o que
havia sido planejado.

As instruções er am

quase simultâneas. Ao
mesmo tempo em que re

cebia solicitação de novos

me dicamentos, orientava

sobre o cumprimento do

programa de obras e solici
tav a informes a respeito
do andamento do improvi
sado Gabinete Odontológi
co. Sem se esquecer de .de
terminar providências para
as palestras da tarde ou a

projeção de "slides" à noi-
�, '

Pela dedicação de to

dos, não houve falhas na

Aciso/72 realizada em An
tônio Carlos.

Contudo, o Comandan
te ,Capistrano concorda
com a reivindicação do sa-

crifícado médico Clemente
Pereira que, atendendo'
uma média diária de 400

pessoas e lamentando a au

sência de acadêmicos de

Medicina, clinicava das 7
às 20 horas.

- A experiência que os

'doutorandos poderiam ter
.

- .

.

aqui em uma semana equi-
valeria a um mês de aula,
dada à variedade de casos e

precariedade sanitária da
comunidade.

A ausência de acadêmi
cos da área bio-médica es

tava, entretanto, explica
da. O início das aulas e a

negativa dos professores de
abonar as faltas impediu a

adesão dos estudantes. Daí
o apelo feito pelo dr. Cle
mente Pereira para que, no

próximo ano, os universi
tários sejam liberados "pa
ra sentir o prazer de auxi
liar muita gente realmente
necessitada."

Essa lacuna verificou-se,
também, quanto a acadê
micos de O dontõlogia,
Farmácia e Serviço Social,
presença imprescindível
para o grupo de apoio.
ACISO/72

A inicia tiva do III.

Exército partiu, em 1970,
do

,
General, Breno Borges

Fortes, hoje na Chefia do
Estado Maior do Exército.

Seus objetivos são bem
defiriidos: "estimular a for

mação do espírito comuni
tário e de solidariedade hu
mana; assegurar a confian

ça e ã simpatia do povo em

seus dirigentes em uma
.campanha cívica de inte

gração social; concorrer,
quer pelo carreamento de
novos meios, quer pela
assistência ao homem,
quer mesmo pela avaliação
das necessidades locais
mais prementes, para o de
senvolvimento" .

140. Batalhão de Caça
dores, de Florianópolis,
'cobrir os municípios de
Águas 'Mornas e Antônio,
Carlos; ao 130. BC de'

Joinville, o município de

Corupã; o 1/230. RI, de

Blumenau, atuou em Au

rora; I/50. Grupo de Arti
lharia de Costa, sediado
em São Francisco do Sul,
servindo Barra Velha e

Araquari; 50. Batalhão, de

Engenharia e Combate, de
Porto União', assistindo a

comunidade de Rio '!ias
Antas; 3a. Companhia de

Infantaria, de Tubarão, em
Jaguaruna; 20. Esquadrão
Independente de Cavalaria,
de Palmas, em Coronel
Freitas e Águas do Chape
có; 2a. ComPatthla de In

fantaria, de Francisco Bel

trão, em Guarujá do Sul;
Polícia Militar de Santa
Catarina trabalhando em
São João Batista e Nova

Trento, enquanto o 50.
Distrito Naval deslocou-se
até Porto Belo.

Nos Estados do Paraná
e Santa CaÚrina a Coorde
nação Geral esteve a cargo
da 5a. Região Militar, en

quanto no Rio Grande do
Sul as atividades desenvol
veram-se sob a orientação
direta do III Exército

A escolha dos municí

pios decorreu de um am

plo levantamento das mais
diversificadas regiões. As
mais carentes foram, en

tão, incluídas na Acisof72.
Desta forma, coube ao

'

No decorrer das reuni-
o ões levadas a efeito no au

ditório da Celesc, o CeI.
Zaldir de Lima, no Coman-

da Solidarie"dade
do Geral das Operações,
com a supervisão do CeI.
Francisco Janone Neto, es
tabelecia, ao longo do mês
de julho, as prioridades de

constituição das equipes,
aquisição de medica
mentos, materiais escolares
e de construção, viaturas

disponíyeis e outras doa
ções. Recebia os relatórios
do interíçr e autorizava o

atendimento dos pedidos.
, Antes de iníciada a Opera
ção, tudo' estava previsto e

defrnido.

DESPEDIDA
A Ação Cívico Social

no município de Antônio
Carlos terrninou com uma

concentração cívico-popu
lar ao lado da Igreja Matriz
e do rústico acampamento

, do 140. BC.

Os dados estatísticos do
que foi feito somente se

rão conhecidos esta sema

na, mas os primeiros nú
meros permitem uma ava

liação elogiável das tarefas
.cumpridas.

Na Escola Basíca Alta
miro Guimarães, -:-

.

trans

formada, durante urna, se
mana, em Consultório Mé-

dico, Farmácia, Sala, de
Curativos, Gabinete Odon
tológico e Sala de Injeções
- o médico receitou para
1.205 pessoas; o dentista
extraiu J96 dentes; o vete
rinário visitou 30 fazendas;
a Merenda Escolar forne
ceu centenas de refeições;
os Enfermeiros realizaram
145 curativos; os profes
sores distribuiram 1.500
mudas de "pinus", os ofi
ciais proferiram palestras,
sobre temas da atualidade'
brasileira; os soldados res

tauraram 10 das 18 Esco-
las do município; e os au

xiliares de enfermagem en

tregaram milhares de uni
dades de medicamentos.
Tudo isso somente nos três

primeiros dias.

e paradoxalmente, negati
\_

lância, a pick-up e .os 3
jipes do Batalhão que des
locaram estudantes, trans-

, portaram material de cons

trução, e conduziram os

grupos, de apoio aos mais
distantes pontos do inte
rior do município.

A Ação Cívico Social,
passará a ser, então, apenas
a lembrança de um movi
mento que uniu civis e mi
litares num esforço de ele
vação do nível educacional
e sanitário do município.
Os moradores estarão
con scientizados de que
dois fortes motivos estimu
larão novas' reuniões no

centro da cidade: compare
cer às cerimônias religiosas
e decidir sobre os instru
mentos ,capazes de, com

suas forças e riquezas, su

perar as próprias dificulda-
des.

'

vos.

Deverão apontar que o

nível de saúde é precário,
com alta incidência de ver

minose e doenças parasitá
rias; que a população care
ce de noções sobre educa
ção sexual, planejamento
familiar e, especialmente,
educação sanitária; que, a

maioria das fossas é cons-

o truída sobre riachos, polu
indo as águas bebidas pelos
animais e, até mesmo, cri

anças; que não há um Am
bulatório ou Posto de Saú

de; que falta espírito co

munitário para a solução
dos problemas próprios da

população; enfim, que as

forças vivas do município
devem ser mais atuantes, '

para integrar, sob todas as

formas, a população no

processo de desenvolvi
mento.

RELATÓRIOS
Os relatórios das diver

sas equipes assistenciais se

rão, certamente, ricos em

números e informações.
No entanto elaborados por
estudantes e técnicos que
sentiram a realidade da re

gião sem qualquer interfe
rência administrativa ou

político-partidária, trarão

alguns subsídios "preciosos

.

A partir de domingo,
no pátio ao lado da Igreja
não mais são encontradas
as barracas do 140. BC.

Os habitantes de Antô
nio Carlos não verão, tam
bém, com tanta frequên
cia,' o caminhão, a ambu-

E recordarão que a Aci-
80/72 chegou, ficou, aju
dou e saiu. Mas sacudiu
uma comunidade estática e

viciada, substituindo uma

filosofia eminentemente

paternalista, por um pro
cesso dinâmico de ação co-

munitária.
'

Moacir Pereira

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, Jogo maravilhoso é o futebol: domingo, na partida
Flamengo x Vasco da Gama, já impaciente com' a

monotonia das ações, comentei com Octávio Sergio de

Morais e com Sérgio Cabral:
- Com bolinhas pras lados-e- dizia eu - o futebol

está se transformando num espetáculo sem imaginação: a

gente, antes de chegar ao Maracanã, já sabe o que é que

vai acontecer no campo".
'

Os dois colegas concordaram inteiramente comigo.
Dois minutos depois, Doval me pega a bola quase no

meio do campo, mete-se pelo campo do Vasco, fingindo
hesitação, dribla o primeiro, evita uma falta do segundo,
também .driblado, acelera a' velocidade já entrando pelo
bico da área (lado direito de quem 'ataca), faz
novamente, uma falsa hesitação, dando a impressão de

que vai passar a bola, dribla o terceiro, dribla o quarto

jogador e, com pleno domínio do próprio corpo, da

,bola, e de toda, a estrutura que acabara de romper

sozinho, troca de pé e coloca a bola no canto, com uma

precisão e uma singeleza simplesmente admiráveis.
'

Se algum dia eu tiver de escolher os cinco lances mais

bonitos do futebol nos meus vinte e dois anos de

jornalismo esportivo, há de figurar na lista um gol
(anulado) de Doval, às seis horas da tarde de domingo,
20 de agosto de 1972, jogo Flamengo O x Vasco O no

Maracanã.
.***

A partir do lance inesquecível de domingo, um velho

amigo de velhos papos de futebolme pergunta:
- Esse Doval jogava assim tão bem lá na Argentina?

'

Sinceramente, não tenho informações precisas, mas

imagino que lá em Buenos Aires Doval fosse um jogador
limitado, sobretudo, pela falta de folego e de pernas.

Talento de bola está na cara que ele sempre teve. Nota-se

pela sintaxe do homem (com a bola) que ele é crack.
Não é só pelo padrão técnico que empolga a gente em

Doval: é também o espírito de luta, a determinação,
de vencer manifestada através de uma ação constante

que não se exclui uma certa dose de molecagem que
Doval usa e muito bem para irritar o adversário. Corajoso
como POUC(lS atacantes, ele não deixa sem' troco uma

"beliscada" de tornozelo, venha de quem vier.

***

Há dias, um grupo de pessoas muito influentes na vida

do Flamengo examinava alguns problemas e soluções do

futebol do seu clube: eles discutiam fórmulas para
contratar Rivelino e Zé Maria, discutiam a sucessão

rubronegra. Até que o assunto caiu no que muita gente
desmente, furiosamente, mas que é uma realidade

incõmoda'no Flamengo: vamos ou não vamos aumentar

o ordenado do Paulo César? - Pergutavam-se os cardeais

rubronegros. A maioria reagiu assim
-' Somos contra: O Paulo César tem um contrato,

assinado há pouco tempo, e deve cumpri-lo até o fim. E
tem mais: se o Flamengo der aumento pará o Paulo César

tem que dar para o Doval também". --
\ ***

Eu não ten'ho nada a ver com o peixe, mas acho que a

cQnclu�ão da conversa é perfeita: Paulo César é um

jogador de extraordinário valor técnico, um valor que se

apoia essencialmente numa capacidade física realmente

explendotosa; é um jogador com um chute poderoso, de
raro equiltbrio e que, porisso consegue mudar de rumo e

de ritmo com uma rapidez desconcertante. Doval,
fisicamente, não marca ponto: jamais ganharia um

concurso de robustez infantil. Mas, tem um drible fácil, e
incisivo, tem um toque de bola, uma malicia na finta e

tem, sobretudo, uma bravura q,ue o identifica demais

com a legenda do Flamengo.
É sabido que Doval e Paulo César são bons amigos, os

dois se dão muito bem em campo e fora do campo. Isso

é ótimo para o Flamengo como clube e como equipe.
Todos dois são valiosos. Mas, uma' coisa eu estou

cheirando há algum tempo: Doval, sem ter nascido na

praia do pinto, encarna muito mais a alma rüõronegra do

que Paulo César.

Armando Nogueira,

É melhor Você Comprar os Azulejos na

HIDREL - Preços e Qualidade Para Serv í-lo

Hidrel: R. Jerônimo Coelho, 325, Fone: 20 01

/

FIXATIVO PARA CRAVON
ANILINAS ALEMÃS PARA FLORES

TELAS PARA PINTURA - PINCEiS

ESPECIAIS
TINTA GUACHE - BETUME
LACA INCOLOR .; TEREBINE SECANTE

THINNER - ÁGUA RAZ
FIXATIVO PARA PASTEL

, São 'alguns itens de nosso 'grande sortimento de materiais para

pintura artístic�, -

Oferecemos orientação técnica sob�e aplicação de materiais.

EMPORIO DOS SANITÁRJOS
RUA JERÕNIMO COELHO,3

FONE: 3092 - FLORIANÓPOLIS

VISITE-NOS

o Tabelao leAl 325 jogos
,

, '

DOMINGO 01/10- Corfntians x Portuguesa
'

5a. FEl RA 02/11 _ Portuguesa x Flamengo
As equipes participantes do Campeonato Nacl(?nal do cor· ". 01/10 - Atlético x Coritiba 02/11 _ Gremio x Vasco

rente ano - divisão extra - ficam, na "fase preliminar", assim 01/10- Botafogo x América (Rio) 17a. RODADA:
agrupadas:' 01/10 - Santa Cruz x América (MG) DOMINGO 05/11 _ Bahia x América (MG)
SÉRIE "A" SÉRIE "B" "

05/11 _ Nacional x Palmeiras
VASCO FLAMENGO

8a. RODADA: 05/11 _ Remo x :"jantas
A�ÉRICA(RIO) PALMEIRAS 4a.FEIRA 04/10-NacionalxSãoPaulo 05/11-CearáxCruzeiro
SAO PAULO CRUZEIRO

04/10 - Remo x Internacional 05/11 _ ABC x Fluminense
INTERNACIONAL ����IBA 04/10 - Ceará x Vasco 05/11 _ Náutico x São Paulo

BAHGIA E NÁUTICO 04/10- ÀBC x Flamengo 05/11 - Brasil x Internacional
SE R IP

ABC
04/10- Brasil x Palmeiras 05/11 _ Sergipe x Vasco
04/10 - Náutico x Santos ,05/11 _ Gremio x Santa Cruz

S� RIE "D" 04/10 - Cruzeiro x Vitória 05/11 _ Flamengo x Vitória
FLUM INENSE 04/10 - Sergipe x Fluminense 05/11 _ Atlético x Botafogo
SANTOS 04/10- Bahia x Botafogo 05/11 _ Coritiba x Corfntians
GREMIO 04/10 - Gremio x Portuguesa 05/11 _ Portuguesa x América (Rio)
AMÉRICA (MG) 04/10 - Atlético x América (Rio)

,

18a. RODADA:
VITÓRIA 04/10 - Coritiba x América (MG) 4a. FEIRA 08/11 _ Remo x Palmeiras
CEARÁ 5a. FEl RA 05/10 - Santa Cruz x Corfntians "08/11 _ Nacional x Santos
BRASI L 08/11 _ ABC x Cruzeiro

9a. RODADA: 08/11 - Ceará x Fluminense

07/10- Náutico x Coríntians 08/11 - Brasil x são Paulo

08/10- Nacional x Portuguesa 08/11 - Sergipe x Flamengo
08/10- Remo x América (Rio) 08/11 - Coríntians x Gremio

08/10 - Ceará x América (MG) 08/11 - Bahia x Atlético

08/10- ABC x Coritiba 08/11 - Santa Cruz x Botafogo
08/10- Brasil x Botafogo 08/11 - Coritiba x Portuguesa
08/10 - Sergipe x Gremio 08/11 - América (Rio) x América (MG)
08/10- Internacional x Santos 5a. FE: RA 09/11 - Náutico x Internacional

08/10- Palmeiras x Cruzeiro 09/11 - Vitória x Vasco

08/10 - Santa Cruz x Fluminense 19a. RODADA:
08/10- Bahia x São Paulo SÁBADO 11/11 - Portuguesa x Santos

08/10- Vasco x Flamengo ,"
11/11 - América (MG) x Flamengo

08/10 - Atlético x Vitória 11/11 - Botafogo x São Pauio
DOMINGO 12/11 - Cruzeiro x Atlético

12/11 - Fluminense x América (Rio)
12/11 - Grernio x Palrr.eiras
12/11 - Coríntians x Vasco
12/11 - Coritiba x Internacional

12/11 - Ceará x Brasil
12/11 - Náutico x Remo

12/11 - Sergipe x Nacional
12/11 - Bahia x Vitória
12/11 - ABC x Santa Cruz
20a. RODADA:'
15/11 - Flamengo x Botafogo
15/11 - Palmeiras x América (Rio)
15/11 - Atlético x Santos
15/11 - Internacional x Cor íntians
15/11-- Coritiba x Vasco
15/11 - Brasil x Sergipe
15/11 - Santa Cruz x Vitória
15/11 -Cearáx Bahia
15/11 - Remo x Nacional
15/11 - ABC x Náutico
16/11 - Cruzeiro x Portuguesa
16/11 - Fluminense x Gremio
16/11 - São Paulo x América (MG)
21 a. RODADA:
18/11 - Vasco li Portuguesa
18ill - Internacional x A lético

19/11 - Fluminense x Botafogo
19/11 - Ceará x Cor Intians
19/11 - Gremio li Flamengo
19/11 - América (MG)?( Palmeiras
19/11 � Coritiba x Cruzeiro
19/11 - Sergipe x Bahia
19/11 - Nacional x Náutico
19/11 - Brasil x Remo
19/11 - Santa Cruz x Santos
19/11 - São Paulo x América (Rio)
19/11 - ABC x Vitória
22a. RODADA:
22/11 - Remo x Gremio

22/11 - Nacional x Atlético
22/11 - ABC x Cor íntians
22/11 - Ceará x Botafogo
22/11 - Náutico x América (MG)
22/11 - Brasil x Coritiba
22/11 - Vitória x Portuguesa
22/11 - Sergipe x América (Rio)
22/11 - Palmeiras x São Paulo
22/11 - Vasco x Bahia
22/1'1 - Cruzeiro x Santa Cruz

23/11 -' Fluminense x Internacional
23/11 - Santos x Flamengo
23a. RODADA:
25/11 - Náutico x Coritiba
25/11 - Palmeiras x Bahia
26/11 - Nacional x Grémio

26/11 � Remo x Atlético

26/11 - Santos x Coríntians
26/11 - ABC x Botafogo
26/11 - Brasil x América (MG)
26/11 - Sergipe x Portuguesa
26/11 - Vitória x América (Rio)
26/11 - Santa Cruz x Ceará
26/11 - Vasco x Fluminense
26/11 - Cruzeiro x Flamengo
26/11 - Internacional x São Paulo
24a. RODADA:
29/11 - Nacional x Cruzeiro
29/11 - Remo x Fluminense
29/11 - Ceará x Palmeiras
29/11 - ABC x Santos
29/11 - Brasil x Vasco
29/11 - Náutico x Flamengo
29/11 - Sergipe x São Paulo
29/11 - Internacional x Vitória

29/11 - Atlético x América (MG)
29/11 - Coríntians x Bahia
30/11 - Gremio x América (Rio)
30/11 - Portuguesa x Botafogo
30/11 ,- Santa Cruz x Coritiba

25a. RODADA:
02/12 - Náutico x Vasco

03/12 - Remo x Cruzeiro

03/12 - Nacional x Fluminense

03/12 - ABC x Palmeiras

03/12 - Ceará x Santos

03/12 - Brasil x Flamengo
03/12 - São Paulo x.Vitória
03/12 - Sergipe x Internacional

03/12 - Santa Cruz.x Atlético

03/12 - Coritiba x Gremio

03/12 - América (MG) x Botafogo
03/12 - América (Rio) x Coríntians
03/12 - Bahia x Portuguesa

S�RIE "C"
CORINTIANS
PORTUGUESA
BOTAFOGO
ATLÉTICO
NACIONAL
SANTA CRUZ

FASE PRELIMINAR - TABELA

5a. FEIRA
"

A equipe vencedora de cada partida
do Campeonato Nacional,

que começa dia 9 de setembro, terá 60%

da renda e a decisão final
será pela soma .de pontos ganhos.

A fase preliminar será disputada num só

turno, com jogos entre todos

os participantes do campeonato, marcando

pontos em todas ds partidas,
válidos, entretanto,

para efeito de

classificação somente na série

em que estiverem agrupados.
Classificam-se para a fase semifinal, os quatro

clubes melhor colocados

tecnicamente de cada série,
num total de 16.

Nesta fase os classificados
serão divididos também

em quatro grupos.
Em reunião realizada ontem, na sede da CBD,

foi divulgada a tabela,

que tem na primeira rodada,
dia 9, Botafogo x Santos,

no Rio,
Internacional x Portuguesa,

em Porto Alegre,
Vitória x Remo ,

em Salvador e Cruzeiro x AméricaMineiro,
em Belo Horizonte.

SÁBADO
DOMINGO

SÁBADO
"

la. RODADA
09/09 - Botafogo x Santos
09/09 - Internacional x Portuguesa
09/09 - Vitória x Remo
09/09 - Cruzeiro x Améria (MG)
10/09 - Atlético x Vasco
10/09 - Flamengo x América (Rio) 'f
10/09 - Gremio x São Paulo
10/09 - Coríntians x Fluminense
10/09 - Coritiba x Palmeiras
10/09 - Bahia x Nacional
10/09 - Sergipe x Ceará
10/09 - Náutico x Santa Cruz
10/09 - ABC x Brasil
2a. RODADA:
13/09 - Remo x Vasco
13/09 - Nacional x Flamengo
13/09 - ABC x São Paulo
13/09 - Ceará x Internacional
13/09 - Náutico x Cruzeiro
13/09 - Brasil x Fluminense
13/09 - Sergipe x Santos
13/09 - Bahia x América (Rio)
13/09 - Portuguesa x Santa Cruz
13/09 - América (MG) x Coríntians
13/09 - Coritiba x Botafogo
13/09 - Gremio x Atlético
14/09 ., Vitória x Palmeiras
3a. RODADA:
16(09 - Náutico x Fluminense
17/09 - Nacional x Vasco
17/09 - Remo x Flamengo
17/09 - Ceará x São Paulo
17/09 - ABC x Internacional
17/09 - Brasil x Cruzeiro
17/09 - Sergipe x Palmeiras

.

17/09 - Vitória x Santos .

17/09 - Santa Cruz x América (Rio)
17/09 - Botafogo x Gremio
17/09 - Coríntians x Atlético
17/09 - Coritiba x Bahia
17/09 - América (MG) x Portuguesa
4a. RODADA:
20/09 - Vasco x América (Rio)
20/09 ...: Internacional x Grémio
20/09 - Cruzeiro x Coríntians
20/09 - Palmeiras x Botafogo
20/09 - Coritiba x Santos
20/09 - Bahia x Remei
20/09 - Ceará x Vitória
20/09 - Santa Cruz x Sergipe
20/09 - Brasil x Náutico
20/09 - ÀBC x Nacional
21/09 - São Paulo x Portuguesa
21/09 - Flamengo x Atlético

21/09 - América (MG) x Fluminense

5a. RODADA:
23/09 � Vasco x Internacional
23/09 - Palmeiras x Santa Cruz

24/09 - Nacional x Coríntians
24/09 - Remo x Botafogo
24/09 ...: Ceará x Gremio
24/09 - ABC x Atlético
24/09 - Brasil x Portuguesa
24/09 - Náutico x América (Rio)
24/09 - Vitória x América (MG)
24/09 - Coritiba x Sergipe
24/09 - Fluminense x Santos
24/09 - Cruzeiro x Bahia
24/09 - São Paulo x Flamengo
6a. RODADA:
27/09 - Remo x Coríntians
27709 - Nacional x Botafogo ,

27/09 - ABC x Gremio
2/09 - Ceará x Atlético
27109 - Náutico x Portuguesa
27/09 - Brasil x América [Rio)
27/09 - Sergipe x América (MG)
27/09 - Coritiba x Vitória

27/09 - Bahia x Flamengo
27/09 - Palmeiras x Internacional

27/09 - Fluminense x Cruzeiro

28/09 - Santos x São Paulo,
28/09 - Santa Cruz x Vasco
7a. RODADA:
30/09 - Náutico x Palmeiras
30/09 - Bahia x Gremio
01/10- Remo x São Paulo
01/10- Nacional x Internacional

01/10- ABC x Vasco
01/10- Ceará x Flamengo
01/10- Brasil x Santos
01/10 - Sergipe x Cruzeiro
01/10 - Vitória x Fluminense

4a. FEIRA

DOMINGO

4a. FEIRA
"

4a. FEIRA
"

10a. RODADA:
11/10- Remo x Portuguesa
11/10- Nacional x América (Rio)
11/10 - ABC x América (MG)
11/10 - Ceará x Coritiba
11/10 � Brasil x Coríntians
11/10 - Náutico)'( Botafogo
11/10- Gremio x Vitória
11/10 - Sergipe x Atlético
11/10 - São.Paulo x Vasco

11/10 - Cruzeiro x Santos
11/10- Flamengo x Santa Cruz
12/10 - Bahia x Internacional
12/10- Fluminense x Palmeiras

5a. FEIRA

SÁBADO

DOMINGO

4a. FEIRA

5a. fEIRA

SÁBADO

DOMINGO
"

4a. FEIRA

5a. FEIRA

SÁBADO
,DOMINGO

r t

,,'

" \

experiência
Conselheiro

o Estado

5a. FEl RA

5a. FEl RA lla. RODADA:
14/10 - Cruzeiro x América (Rio)
14/10 - Santos x Gremio
1.4/10- Flamengo x Cor(ntians
14/10 - Vitória x Brasil
15/10- Atlético x Fluminense
15/10 - Palmeiras x Portuguesa \

,

15/10 - Vasco x Botafogo
15/10,- Coritiba x São Paulo
15/10 - Internacional x América (MG)
15/10- Ceará x Nacional
15/10 - Bahia x Santa Cruz
i5/10 - Náutico x Sergipe
15/10 - ABC x Remo

5a. FEIRA

'SÁBADO,
DOMINGO

SÁBADO

DOMINGO

4a. FEIRA
"

4a. FEIRA
12a. RODADA:
18/10 - Atlético x Paimeiras
18/10 - Fluminense x Portuguesa
18/10 - Gremio x Cruzei ro
18/10 - São Paulo x Cor lntians :

, 18/10 - Coritiba x 'Flamengo
,18/10 - Vitória x Náutico
18/10 - Brasil x Bahia
18/10 - Santa Cruz x Nacional
18/10 - Remo x Ceará
18/10 - Sergipe x ABC
19/10 - Internacional x Botaf-ogo ,

19/10 - América (MG) x Vasco
19/10" - América (Rio) x Santos

13a. RODADA
21/10 - Atlético x Portuguesa
21/10- Flamengo x Palmeiras
21/10 - São Paulo x Fluminense
22/10- Cor íntians x Botafogo
22/'10 - Coritiba x América (Rio)
22/10 - Gremio x América (MG)
22/10 - Vasco x Santos •

22/10 - Cruzeiro x Internacional
22/10- Remo x Santa Cruz
22/10 - Brasil x Nacional
22/10- Náutico x Bahia
22/10 - Sergipe x Vitória
22/10 - Ceará x ABC

5a. FEl RA
"

5a. FEIRA
"

SÁBADO
" SÁBADO

DOMINGO

DOMINGO

4a. FEIRA 14a. RODADA:
25/10 - Nacional x América (MG)
25/10- Remo x Coritiba
25/10 - Ceará x Portuguesa
25/10 - ABC x América (Rio)
25/10- Brasil x Gremio
25/10 - Sergipe x Coríntians
25/10- Vitória x Botafogo
25/10 - Santa Cruz x São Paulo
25/10- Internacional x Flamengo
25/10 - Vasco x Cruzeiro
25/10- Palmeiras x Santos
26/10 - Náutico x Atlético
26/10 - Bahia x Fluminense

15a. RODADA:
28/10- Vasco x Palmeiras,
28/10- Náutico x Gremio
'28/10 - Vitória x Coríntians
29/10 - Remo x América (MG)
29/10 - Nacional x Corltiba
29/10 - ABC x Portuguesa
29/10- Ceará x América (Rio)
29/10- Brasil x Atlético
29/10 - Sergipe x Botafogo
29/10- Santa Cruz x Internacional
29/10 - Bahia x Santos
29/10 - São Paulo x Cruzeiro

, 29/10 - Flamengo x Fluminense

4a. FEIRA

5a. FEIRA

SÁBADO

DOMINGO SÁBADO

"

4a. FEIRA
rr

16a. RODADA: ,

01/11 - Internacional x América (Rio)
01/11 - Palmeiras x Cor íntians

, 01/11 - Botafogo x Cruzeiro
01/11 - Coritiba x Fluminense
01/11 - Vitória x Nacional
01/11 - Sergipe x Remo
01/11 - Ceará x Náutico
01/11 - Santa Cruz x Brasil
01/11 - ABC x Bahia
01/11 - América (MG) x Santos
02/11 - Atlético x São Paulo

DOMINGO

UlTRAGAZ S.A.
Necessita de vendedores domiciliares com

no ramo. Entrevistas à r.

Mafra, 70 No horário

comercial.
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SoluçãO chegando
COI1l estádio do ·Avaí

cursos para a construção
de um amplo estádio esta

dual e portanto "para que
não se retardasse em muito
a solução a tanto reclama
da" , o Governo decidiu
voltar as Suas vistas para os.
dois estádios já existentes.
O documento acompanha
um projeto de lei que au

toriza o Poder Executivo a

alienar em favor do Avaí
Futebol Clube e estádio

Em, expediente encami
nhado ontem à Assembléia
Legislativa o Governador
Colombo Salles ressaltou

que "Santa Catarina não,
tem acompanhado os de
mais Estados brasileiros no
seu desenvolvimento fute
bolístico" e que por isso
os catarinenses estão afas
tados das grandes competi
ções nacionais, mas disse

que o Estado não tem re-

Vacaria voltou
bem.' Fez dois
gols' no treino

A tristeza nos treinamentos de ontem, com a ausência de
no, hospitalizado, foi quebrada com os _dois _gols marcados
por Vacaria. Foi o primeiro treino com bola de jogador,
desde que deixou o campo com violenta entorse sofrida no

tornozelo na partida contra o América, início da fase final.

Depois da vitória de domingo em Joínvílle, ontem pela
manhã 0S jogadores se apresentaram ao treinador Jorge Fer

reira, que em seguida iniciou os treinamentos da semana.

Depois de 30 minutos de individual, o técnico determinou
10 piques de 50 metros para aumentar a capacidade cardía
ca dos jogadores, finalizando os treinos com 10 subidas de
escadas para aumentar o potencial dos membros inferiores.

À tarde, Jorge Ferreira não deu moleza: 4 quilômetros
de corridas na pista em 15 minutos e 30 de dois toques,
com os profissionais vencendo os reservas por 4 a 2.

I

Hoje terão sequência os trabalhos com treino para os

. goleiros e atacantes e a tarde será realizado o primeiro cole
tivo da semana.

Apesar de confiar na vitória do Figueirensé em Tubarão,
Jorge Ferreira reconhece que o Hercílio é uma equipe peri
gosa e "só temo a retranca, pois é bem fechada e homogê
nea. Nas quatro vezes que atuamos contra o Hercílío, joga
mos melhor todas elas e no entanto, não vencemos nenhu-
ma". "

Apesar de Pelé ter sido considerado como um dos melho
res jogadores do Figueirense domingo contra o América,
Jorge Ferreira admite o retorno de Quincas: "Para o jogo
desenvolvido pelo Hercílio Luz, prefiro as características de
Quincas, apesar de não gostar de mexer em time que vence.
Pelé sempre jogou bem e, devido ao seu nome, tem dado
muita sorte. Até hoje só perdeu uma partida. Quincas veio

para o Figueirense como titular e, para domingo, apesar de
preferir Quincas, ainda vai depender dos treinos da sema

na."

É melhor Você Comprar os Azulejos na
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Adolfo Konder, da rua Bo

caiúva, que vem sendo uti
lizado há anos pelo clube
da Capital. A alienação faz

. parte de um acordo firma- .

do entre o Governo do Es- .

tado e Figueirense e Avaí,
pelo qual o primeiro está
dio no Estreito e o segun
do receberia por doação o

Adolfo Konder para nele
introduzir as melhorias ne
cessárias.

Discorrendo sobre a so

lução encontrada, o Gover
nador Catarinense frisou
que "outra não poderia ser

a posição do Governo, face
aos recursos de que dispõe.
Além do mais, as Capitais
dos Estados participantes,
pelo regulamento do Cam
peonato Nacional de Clu
bes, são as sedes obrigató
rias de seus jogos, indepen
dentemente dos clubes

participantes. Concluídos
os dois estádios, com o au

xílio recebido, e conjuga
do à participação comuni

tária, eles, obrigatoriamen
te, virão, sediar tais jogos,
sem maiores ônus, às agre
miações convidadas",

O Chefe do Executivo
esclarece na mensagem aos

Deputados que a edifica
ção de um estádio oficial
haveria de onerar os cofres
públicos numa cifra nunca

inferior a

cr $ 21.000.000,00, e

observa: "Sem perder de
vista a idéia básica de auxi
liar o esporte, entendeu o

Governo ser primordial a.

construção da nova ligação
Ilha-Continente; a implan
tação e pavimentação da
estrada Florianópolis
Lagoa e a implantação e

pavimentação da estrada
do Aeroporto, em Floria
nópolis". ,

O projeto que transfere
ao Avaí o domínio do es

tádio Adolfo' Konder foi
recebido pelo Presidente
.da Assembléia, Deputado
Nelson -Pedrini, e em segui
da distribuído para o exa

me das comissões. A sua

votação deverá ocorrer nos
primeiros dias de setem'
bro.

,

responder a confiança do treinador e dar
alegrias a torcida".

Contra o América em Joinville, comen,
ta Egon, entrei numa verdadeira guerra
porém, .

confiante e tranquilo. Felisment�
dei sorte e ganhamos a partida" .

Egon nos treinos de ontem, foi alvo de
muitas atenções e comentários. Para do.

'

mingo, em Tubarão, ó goleiro dá o reca,

do: "Estou tranquilo, vou tentar fazer
uma boa apresen,tação em homenagem à
110 e trazer o primeiro título estadual de
minha carreira em Santa Catarina".

Avaí: treino físico' para
diminuir peso' dos gordos

.do bastante dos jogadores.
No .período da tarde, apenas marato

na-training na avenida beira-mar norte, foi
o que determinou o treinador. Raulzinho
treinou à parte com o massagista' Pires e

está praticamente recuperado da atrofia
de 5 cm que o afastou do campeonato.

Os jogadores voltarão a campo na ma

nhã de hoje para treino físico, e a tarde
está programado o primeiro coletivo da
semana. Zezé está bastante confiante nu

ma boa apresentação do Avaí no domin

go, para decidir o campeonato com o Fí

gueirense no Orlando Scarpelli no dia 3-
de setembro.

coxa e o zagueiro o tornozelo. Mas Beta, segundo o

supervisor Claudio Wagner: terá condições de jogo contra
,

o Avaí.
.

. Hoje pela manhã o plantel faz treino tático e bate
bola. À tarde Lauro Búrigo vai orientar física e amanhã o

coletivo apronto para o jogo na capital, com o Avaí :

A· chance do gaúcho Egon
nesse time quase campeão

Para Egon Coelho, gaúcho, 32
anos, que iniciou carreira no Gremio San
tarense de Santana do Livramento, esta

será sua grande oportunidade de se firmar
no arco do Figueirense, "Sempre me em

penhei nos treinamentos visando vestir a

camisa 1 do Figueira, só lamento entrar

no time nestas condições".
Entretanto, reconhece Egon, que será

I difícil substituir no, pois é um dos me-.

lhores goleiros do estado e ídolo da torci
da e estava numa fase excelente. "Estou
confiante e farei todo o possível para cor-

Zezé não fez coletivo ontem à tarde. Preferiu dar treino físico para todo o plantel.

Para Lauro Búrigo, o campeonato terminou. Durante
o treino de ontem, o técnico do América justíficou suas.

declarações após a derrota para o Figueirense:
L- Não confirmo nada do que disse domingo depois

do jogo. Estava de cabeça quente, pois perdi o campeo
nato com aquela derrota. Agora só um milagre pode mu-

dar as coisas.
.

Depois da vitória de domingo contra o

Hercílio Luz, somente na manhã de on

tem, os jogadores se apresentaram à dire

ção técnica. Todos estavam contentes,
principalmente pelo fato de terem recebi

do o bicho da vitória no próprio vestiário.

Rápida preleção' analisando a atuação
da partida anterior, foi o papo com que
Zezé iniciou os treinamentos da semana.

Em seguida, o técnico comandou física

puxada de 60 minutos, seguindo-se de pie
ques de 50 metros.

Rubens, Gonzaga, Batista e Bita, com
excesso de peso, fizeram mais 30 minutos

de treinamentos físicos, com Zezé exigin-

O um a zero ;epresentou muito para o América, em
termos negativos, é claro: ficou em situação difícil na
tabela e perdeu o goleador Marcos para as partidas res

tantes do campeonato.'

Sem Marcos e Beta, o América fez o primeiro coletivo

ontem à tarde..O ponta de lança sentiu a distenção na

I
.

Giulliari esteve ontem à

tarde na capital
e logo que tomou

conhecimento das palavras
.

de Ortiga denunciando
Um complô que favorece
ao América, anunciou
sérias providências. Isso
não é novidade no

presidente da FÇF

Lauro Búrigo estava duplamentepreocupado
durante o coletivo de ontem

do América: com as lesões de Marcos e de

Beta e com suas declarações
denunciando suborno do Figueirense

Suborno:

Lauro não

confirmou

o papo

'Giulliari está
falando de complô-i-
O presidente da Federação Catarinense de Futebol, Elias

Giulliari, esteve ontem na capital. A aparente alegria de

Giulliari foi quebrada ao tomar conhecimento de declara

ções do presidente do Figueirense, major Ortiga, a uma

emissora da capital, na qual alegou que existe um camplô
para dar o bi-campeonato ao América.

Bastante aborrecido e irritado., Giulliari afirmou: "So
mente hoje fui tomar conhecimento da entrevista concedida

pelo presidente do Figueirense. Realmente me surpreendeu
e procurarei a confirmação. Dado a gravidade da afirmação,
não tenham dúvidas que todas as providências serão toma

das e não titubearei em eliminar juizes ou punir e suspender
clubes, Caso venha ser confirmado o que se propala ria cida
de."

Com referência ao incidente com a imprensa, em Joinvil-
le por ocasião do jogo Figueirense e América, Giulliari, re
conhece que houve um engano pois as carteiras da Acesc
dão acesso' ao campo porque são reconhecidas pela Federa

ção. Os incidentes, foram motivados, devido ao estado de
ânimos em que se encontrava o presidente Giulliari, por '

causa das améaças recebidas pela diretoria do América
Giulliari inclusive, esteve por suspender a realização da par
tida devido à falta de garantias.
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